New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4804 - 4913

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

4804 - La voie fatigante vers le Haut – la récompense terrestre

4805 - L'Effusion de l'Esprit

4806 - La Parole de Dieu est un Don de Grâce – l’incrédulité de la liaison avec Dieu

4807 - Abîme et Pont – Nouvelle relégation – Cycle du courant d'Amour

4808 - Qui Est Celui Qui se révèle ? - Dieu, l'éternelle Lumière

4809 - Il est nécessaire de reconnaître Jésus Christ

4810 - Le but - les preuves de Dieu de Son Amour, de Son Omnipotence et de Sa Sagesse

4811 - Les Révélations divines : Savoir - Aide - Création – Parole

4812 - La Béatitude de l'âme existe seulement dans l'unification avec Dieu

4813 - La mesure illimitée de Grâce – Aucun individu n’est avantagé

4814 - La fusion spirituelle

4815 - Les enseignants doivent être instruits par Dieu Lui-Même

4816 - La Justice de Dieu - Faute et expiation - l'état lié - la Libération

4817 - La déformation de la pure Doctrine du Christ - la libre volonté

4818 - L'Annonce du Jugement - la Longanimité de Dieu

4819 - Le tournant spirituel - le Dernier Jugement

4820 - La condition dans l'au-delà

4821 - La Grâce de l'éclairage intérieur

4822 - Le Plan de Salut de Dieu

4823 - Le but de la Création - la réincorporation dans la matière

4824 - Celui qui n'abandonne pas Dieu, n’est pas abandonné par Lui

4825 - L'absence de foi et les diables dans le temps de la fin – la lutte contre la foi – La Venue du Seigneur

4826 - L'extraordinaire Don de Grâce de Dieu

4827 - Une forte foi est la conséquence de l'amour

4828 - Le besoin de moissonneurs au temps de la récolte

4829 - Sacrifier le temps pour Dieu pour le travail spirituel

4830 - La lutte entre la Lumière et les ténèbres

4831 - Me déclarer devant le monde - Prononcer le Nom de Jésus

4832 - La mise à l'épreuve de la force de la foi – Guérisons miraculeuses

4833 - La voix de la conscience - le Commandement de l'amour - le savoir

4834 - Le vrai mariage valide devant Dieu

4835 - L'Entité de la Divinité

4836 - La mort spirituelle – Nouvelle relégation dans la matière

4837 - La rétribution – l'expiation – l'Ordre éternel – Le pardon par le Christ

4838 - L'indication d’une grande misère – la lutte contre la foi – Avertissement

4839 - Dieu Se révèle à travers Sa Création

4840 - Commandements d'église

4841 - L’incrédulité dans les rapports avec les porteurs de la Vérité

4842 - Vrais disciples – l’action de l'Esprit – Le pourquoi des doctrines erronées

4843 - Le tourbillon du monde - (Lundi gras)

4844 - La purification de la Doctrine du Christ

4845 - La composition de l'âme – Une Création en miniature

4846 - L'indication du temps de misère qui arrive

4847 - Le Processus du Retour du Christ - l'Ascension au Ciel

4848 - L'activité des domestiques de Dieu dans le dernier temps

4849 - Le travail dans la Vigne du Seigneur

4850 - « Je reste avec vous....» - « Je veux vous envoyer le Consolateur....»

4851 - Anciens voyants et prophètes – Images – Coïncidence

4852 - L’Amour est nécessaire pour reconnaître Dieu et la foi

4853 - L'augmentation du péché

4854 - Guides aveugles - Entraver la Vérité - l'arrogance

4855 - Le droit d'enseigner – la sainte fonction

4856 - L'Amour et la Compassion de Dieu cèderont leur place à Sa Justice

4857 - L’Ordre d'agir – les derniers Avertissements avant la fin

4858 - Le savoir du Plan de Salut de l'Éternité - Vrais domestiques

4859 - Enseignements dans la contrainte – l'amour dans la libre volonté (catho. !)

4860 - La Grâce

4861 - La Voix de Dieu résonne partout – le sérieux du temps

4862 - L'apport de la Parole divine - Forces bonnes et mauvaises

4863 - L'éducation directe des forces d'enseignement ou bien par des êtres de Lumière

4864 - La paix de l'âme

4865 - La fréquentation avec le monde spirituel est un privilège extraordinaire

4866 - La Révélation de Dieu

4867 - Personne ne peut servir deux patrons

4868 - L'amour pour le prochain

4869 - Action de l'esprit – la renaissance spirituelle

4870 - Voyants et prophètes du temps de la fin - Peu de compréhension

4871 - L'unification avec Dieu – le but de l'homme

4872 - La prière en Esprit et en Vérité

4873 - Dieu se révèle mentalement à celui qui Le cherche sérieusement

4874 - Guides spirituels

4875 - Tournant Spirituel – pas de renversement, mais une nouvelle relégation

4876 - Chemin de croix du Christ....

4877 - L'inaccessibilité de Dieu – Reconnaître Son Être

4878 - Le Précurseur de Jésus à la fin

4879 - L'accomplissement des prévisions à travers les voyants et les prophètes

4880 - L'Importance du travail pour le Royaume de Dieu

4881 - La conquête des biens spirituels – l'activité terrestre – l'oisiveté

4882 - L'appel pour agir - la diffusion de la Vérité

4883 - La grande affliction avant la fin

4884 - La liberté de la volonté

4885 - La diffusion des Révélations

4886 - L'union spirituelle - Question et Réponse

4887 - Repentir de ces âmes qui refusent les Dons divins de Grâce

4888 - Les morts ressusciteront – la faute des péchés

4889 - L'indication de la fin

4890 - La récompense d’une vie d'amour, un sort bienheureux dans l'au-delà

4891 - Le pont vers Dieu – la prière en Esprit et en Vérité

4892 - « Cherchez d'abord le Royaume de Dieu....»

4893 - La renaissance spirituelle

4894 - Explication pour les Révélations divines

4895 - Réveillez-vous vous qui dormez

4896 - Révélations divines - Paroles d'Amour et de Sagesse

4897 - Le Royaume de Dieu s’est approché - l'Apparition du Seigneur

4898 - L'Amour de Dieu pour Ses créatures

4899 - L'incarnation d'êtres de Lumière – le Précurseur

4900 - Œuvre de rétribution et de salut - la misère spirituelle

4901 - Dépasser la matière

4902 - Employez la Force de la Parole divine

4903 - Les signes de reconnaissance des vrais domestiques de Dieu

4904 - L'exhortation à la persévérance dans la foi

4905 - « Je veux répandre Mon Esprit sur toute chair....»

4906 - L'incorporation d'êtres non mûrs dans le temps de la fin - (Hitler - Hausser ?)

4907 - Processus de transmission de la Parole d'en haut

4909 - « Moi-même Je Suis la Parole....» L'Évangile des disciples

4910 - La Bénédiction de Dieu aux ouvriers de Sa Vigne - le temps de misère

4911 - L'Ange de la Lumière passe à travers le monde

4912 - Serviteurs fidèles - Diables du temps de la fin

4913 - La rétrogradation dans le développement n’est jamais la Volonté de Dieu – réincorporation – Processus inverse – nouvelle relégation – Êtres de Lumière

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La voie fatigante vers le Haut – la récompense terrestre

B.D. 4804 from 28 décembre 1949, taken from Book No. 55

Ce qui est pour votre salut, est le destin de votre vie. L'éducation d'un homme en fils de Dieu sera toujours un calvaire qui doit être parcouru avec une volonté tournée vers Moi jusqu'à la fin, pour que Je puisse ensuite l’accueillir dans Mon Royaume, pour que Je puisse l'attirer sur Mon Cœur, pour le récompenser pour sa fidélité. Et ainsi même les âmes de Lumière doivent parcourir cette voie si leur incorporation sur la Terre doit être un succès, raison pour laquelle elles ont entrepris l'incorporation. La Vie terrestre sans malaise ni souffrance diminue la possibilité de mûrissement et elle est concédée seulement à ceux qui n'entendent pas ramasser une richesse spirituelle, qui aspirent seulement à des buts terrestres, qui se dédient à Mon adversaire, lequel leur concède le soutien mondain, pour ne plus perdre leurs âmes. Donc n'enviez jamais des hommes auxquels tout réussit, qui barbotent sur terre dans le bien vivre et ont à supporter peu d'épreuves. Il faut que vous sachiez que leur âme depuis le début de leur incorporation jusqu'à la fin ne gagnent presque aucun progrès, elles vivent bien, mais sont tombées dans la mort spirituelle et elles reçoivent en général déjà sur la Terre le salaire pour leurs actions qui n'ont pas eu comme poussée l'amour, bien qu’elles aient aidé le prochain dans leurs misères. Aucun homme ne reste sans récompense, mais malheur à ceux à qui il est concédé seulement des salaires terrestres. Après leur mort les hommes entrent misérables dans l'au-delà, et là leur misère et leur obscurité sera grande. Supportez tout ce qui est chargé sur vous, et augmentez vos biens spirituels, lorsque la misère terrestre vous presse, pour que vous soyez récompensés dans le Royaume spirituel et n'ayez pas à languir dans le besoin. Et sachez que seulement une voie pleine d'épines vous mène au but, car seulement la voie raide et fatigante mène en haut. Et si elle est plane, priez pour une rapide remontée et pour obtenir la Force de pouvoir la parcourir pour combien elle est difficile. Et ne regardez pas pleins d'envie ceux qui peuvent se réjouir de leur vie terrestre, parce qu'ensuite ils seront à plaindre, tandis qu'à vous il vous attend encore la juste récompense que Moi-même Je vous concède, lorsque vous entrerez dans Mon Royaume.

Amen

L'Effusion de l'Esprit

B.D. 4805 from 29 décembre 1949, taken from Book No. 55

Ce qui parle à l'âme, ne touche pas les sens de l'homme, mais seulement le cœur. Et donc la Voix de l'esprit ne pourra pas être perçue et entendue avec les sens du corps, mais elle résonnera seulement dans le cœur, c'est-à-dire qu’elle montera du plus intérieur de l'homme et seulement alors l'homme en sera conscient. Si elle touchait de façon bénéfique les sens de l'homme, alors il écouterait plus souvent la Voix du cœur, mais le succès pour l’âme serait insuffisant, parce que le corps doit aussi participer. Donc il est beaucoup plus méritant de faire retentir la Voix intérieure sans poussée corporelle, parce qu'alors seulement la volonté humaine tend à la liaison avec le monde spirituel, avec le Royaume d’où résonne la Voix que l'âme entend. Et donc c’est seulement rarement que les habitants du Royaume de la Lumière peuvent se manifester envers une personne, même s’ils s’efforcent constamment de s'annoncer. Ils se trouvent dans un Royaume dont l'homme ne peut se faire aucune idée, et donc il est mis en doute l'existence d'un Royaume spirituel. Et donc les hommes ne cherchent pas à jeter un regard dans ce Royaume, ils ne cherchent pas à se mettre en liaison avec ses habitants. Mais si un homme est disposé pour cela, parce qu'il croit et veut entendre les êtres du Royaume de la Lumière, alors ces êtres ne le laisseront jamais plus, parce qu'à travers lui ils conquièrent le contact avec les hommes et ils peuvent communiquer avec eux, même si c’est indirectement. Et donc l'homme doit seulement vouloir et il n'attendra jamais en vain les manifestations des êtres de Lumière qui sont d’une certaine manière des stations de la Force qui s'écoule de Dieu, parce que c’est Son Esprit qui se répand partout et cherche seulement un vase ouvert pour Se déverser en lui. Donc, seulement de la part de l'homme ils existent des obstacles lorsque sa disponibilité faiblit, bien que cela soit seulement un état transitoire, parce qu'un homme qui a été une fois touché par des courants spirituels de sorte qu’il ait pu percevoir en lui la Manifestation de Dieu à travers les êtres de Lumière, ne veut jamais plus se passer de cette Voix spirituelle et il ouvrira toujours de nouveau son oreille spirituelle, parce que l’âme ou bien l'esprit le pousse à cela. Celui-ci veut se communiquer à l'âme et s'il ne trouve aucune résistance, alors l'âme pousse constamment le corps à créer des occasions pour une introspection silencieuse, pour l'acceptation du patrimoine spirituel à travers la Parole intérieure. Tout ce qui promeut le développement spirituel de l'homme est sous la Garde de Dieu et sera soutenu, c’est pourquoi même les conditions de vie les plus difficiles ne peuvent pas porter atteinte à la tendance spirituelle, parce que la volonté s'adapte à la Volonté divine, parce que Dieu veut parler à l'homme à travers la Voix de l'esprit et donc l'accueil du patrimoine spirituel est soutenue de toute façon. Et ainsi à Dieu il est toujours agréable lorsqu’un fils terrestre désire entendre Sa Voix et Il viendra toujours à sa rencontre, parce que c’est l'âme qui désire la Nourriture et Il ne la laisse jamais languir.

Amen

La Parole de Dieu est un Don de Grâce – l’incrédulité de la liaison avec Dieu

B.D. 4806 from 30 décembre 1949, taken from Book No. 55

Le Don d'une liaison directe avec Dieu est d'une valeur inestimable, et les hommes ne peuvent pas assez remercier d’entendre des Paroles d'Amour de Moi qui autrement ne pourraient pas toucher leur oreille. Cette Parole n'est pas seulement pour le recevant direct, mais aussi pour le prochain qui en prend connaissance par lui, bien que cela suppose d'abord la volonté de l'homme de M’entendre, autrement Ma Parole touche l'individu comme si elle était prononcée par des hommes. Donc vous vous trouvez être en possession d'un Don de Grâce, si seulement vous en avez la volonté, lorsque vous voulez que votre Père céleste se baisse vers vous et vous rende heureux avec Sa Parole. Mais très peu portent ce pieux désir dans le cœur. D’innombrables hommes marchent sur cette Terre, et auxquels la pensée de s'unir avec leur Père et Créateur pour entendre Sa Voix leur est étrangère, et les peu qui ont le désir de M’entendre, ne croient pas que cela soit possible. Et ainsi cela est possible seulement aux individus dont la foi permet une liaison avec Moi, parce que cette foi est devenue vivante à travers l'amour et seulement une foi vivante permet une manifestation audible de Ma Part. À ces peu il revient maintenant de donner l'éclaircissement aux hommes sur le rapport envers leur Créateur et sur Sa Disponibilité de S’annoncer à Ses créatures. Mais ils trouveront la foi à nouveau seulement là où l'amour agit, là où donc à travers une activité d'amour désintéressé l’esprit est réveillé, pour qu'à l'homme ce qui est dit sur la liaison vivante avec Moi semble crédible. Et alors en lui il monte le désir de M’entendre lui parler. Si maintenant il M’entend ou bien si Ma Parole lui est transmise par Mes domestiques, cela ne change pas son effet, parce qu'il reconnaîtra la Parole qui lui est transmise et il la percevra comme prononcée par Moi et il l'accueillera en lui avec le même amour, comme s'il avait été digne d'un Discours direct de Moi. Ainsi comme est son désir pour Moi, ainsi est aussi la satisfaction de son désir. L'ardeur d'amour de son cœur détermine aussi le degré de Béatitude lorsqu’il entend Ma Parole, mais cette Béatitude est ressentit plus par l'âme que par le corps. Donc Je vous mets, vous les hommes, dans la position de prendre connaissance de Ma Volonté et de vous en acquitter, vu qu’en même temps avec Ma Parole Je vous donne aussi la Force. Il existe la possibilité d'un rapprochement avec Moi dans le plus grand degré, lorsque Ma Volonté est accomplie. Et donc Je pourvois pour que vous sachiez Ma Volonté et Je vous la transmets à travers Ma Parole. Pour tous ceux qui ne croient pas dans une liaison vivante avec la Parole transmise directement, J’envoie Mes messagers pour leur apporter Ma Parole de l'extérieur, pour leur annoncer l'Évangile qui exprime Ma Volonté comme Doctrine d'amour. Mais la Parole reçue de l'extérieur devient vivante seulement lorsqu’elle pénètre dans l'intérieur de l'homme et là elle est vivifiée par l’étincelle spirituelle, lorsque Mon Esprit peut devenir actif dans l'homme, pour que la Parole provenant de l'extérieur puisse être reconnaissable comme Ma Parole. Alors elle exercera son effet, elle guidera la volonté de l'homme dans la juste direction, à travers l'amour elle engendrera une foi vivante, l'homme établira une liaison vivante avec Moi et sera capable d’entendre lui-même Ma Voix dans le cœur. Mais alors il est déjà très près de Moi, et seulement sa vie terrestre nous sépare encore. Alors il décédera de cette Terre en tant que Mon fils et sera accueilli affectueusement dans le Royaume spirituel du Père, dont il était autrefois procédé et il aura retrouvé la voie du retour, pour ne jamais plus se séparer de Moi dans l’éternité.

Amen

Abîme et Pont – Nouvelle relégation – Cycle du courant d'Amour

B.D. 4807 from 30 décembre 1949, taken from Book No. 55

L'abîme entre l'humanité et Moi devient toujours plus grand, parce que le nombre de ceux qui ont une foi convaincue en Moi, diminue constamment. La force de Mes représentants sur la Terre devient toujours plus faible, ils parlent certes en Mon Nom mais ils ne sont pas des distributeurs de la pure Vérité. Toujours plus d’hommes s’éloignent de la foi et se tournent vers ce qui appartient à Mon adversaire – ils se tournent vers le monde qui est son royaume et ils agrandissent ainsi la distance avec Moi, alors qu'ils devraient la diminuer pendant leur vie terrestre. Ils s'éloignent de Moi et élargissent l'abîme qui les sépare de Moi. Mais cela est acceptable seulement jusqu'à une certaine limite, parce que lorsque la limite est dépassée, lorsque Ma Force d'Amour ne les touche plus, le spirituel dans les hommes se durcit de nouveau en matière solide. Tant que la Terre existe, les hommes qui M’ont été infidèles se trouvent encore dans le Cercle du Courant de Mon Amour, mais la sortie de cela signifie aussi la décadence des formes qui reçoivent le spirituel – cela signifie la mort des hommes comme aussi des animaux, cela signifie la dissolution de la Création et la Restauration d’une nouvelle. Aucun être ne peut s'éloigner de Moi impunément, parce qu'il perd la vie s’il Me perd. Et ainsi celui qui veut vivre et qui ne veut plus jamais perdre la vie dans l’éternité, doit tendre vers Moi et Me chercher, il doit chercher à arriver vers Moi et diminuer ainsi l'abîme entre lui et Moi. Mais là où il n’y a pas la foi en Moi comme Père et Créateur de l'Éternité, il ne trouvera aucun chemin pour franchir l'abîme, parce que le pont qui mène à Moi est invisible. Seule la foi rend le pont visible, parce que la foi en Moi produit aussi un appel à Moi. La foi en Moi mène à la prière, celle-ci est le pont le plus sûr pour arriver à Moi. Un nombre incalculable d’hommes dépassent ce pont et même souvent ceux qui veulent être leurs guides ne trouvent pas eux-mêmes le pont, parce que leurs paroles sont sans vie, parce qu'ils vont sur des routes qui ne peuvent pas servir de ponts, des routes qui ramènent toujours de nouveau au point de départ, parce que ce sont seulement des mots qui ne viennent pas du cœur dans la prière, et donc qui ne touchent pas Mon Oreille, et donc le pont qui est l'unique voie qui mène à Moi au-delà de l'abîme n’est pas emprunté. Mais un jour ce pont n’existera plus, parce que lorsque les Miens l'auront pris, alors il sera trop tard pour les autres, car le chemin sera coupé, et il n'existera alors plus de salut pour ceux qui sont restés en arrière, alors l'abîme les déglutira, alors la Terre les accueillera, tout se durcira et deviendra de nouveau matière, parce qu'ils n'ont pas tendu vers le haut, mais eux-mêmes ont cherché l'abîme.

Amen

Qui Est Celui Qui se révèle ? - Dieu, l'éternelle Lumière

B.D. 4808 from 31 décembre 1949, taken from Book No. 55

Vous devez toujours vous acquittez de la Volonté de Celui Qui vous a créé, si vous voulez Le servir et vous devez vous recommander à Son Amour et à Sa Grâce. Parce que Je ne vous laisse pas vraiment aller à la ruine, si vous cherchez la Hauteur, si vous voulez M’être soumis. Mais Qui Est Celui qui vous parle ? Satan ne peut pas vraiment agir ainsi sur vous qui désirez Dieu, et vers Lequel tend votre âme, Lequel vous voulez écouter et êtres ses fils à travers votre volonté, parce que c’est cette dernière qui décide à quel Seigneur vous appartenez. Mes créatures sont dans la main de Mon adversaire tant que leur volonté est tournée vers lui, bien qu'autrefois elles se soient éloignées de Moi et que suite à cela elles soient tombées sous son influence. Dès que cette volonté qui est libre, pousse vers Moi, vous-même avez échappé au pouvoir de l'adversaire et il ne pourra plus vous causer quelque dommage, bien qu’il soit constamment autour de vous comme tentateur, pour vous porter à la chute. Mais Je saisis une volonté tournée vers Moi et Je ne tolère plus qu'elle se tourne vers le bas. Si maintenant vous avez aussi la volonté de M’écouter, d’entendre Ma Voix, alors Je M’acquitte aussi de votre désir, parce que la volonté de quelqu’un qui se tourne vers Moi, M’appartient, celui-ci a dépassé l'épreuve de la volonté sur la Terre, il est aspirant au Royaume spirituel dans lequel les esprits libres sont à Ma Proximité. Et si maintenant il entend Ma Voix, il ne doit alors plus craindre aucun mensonge, aucune erreur et aucune non-vérité, alors il est en liaison avec Moi Qui suis l'éternelle Vérité Même. Mais sa volonté est toujours décisive. Mais vous devrez toujours exécuter l'épreuve montrant que votre volonté est pour Moi, parce que c’est le désir du cœur et non la langue de la bouche que J'évalue. Un homme peut employer les mêmes mots que ceux avec lesquels un autre exprime le désir du cœur et malgré cela ses pensées et sa tendance peuvent être tournées vers le monde qui est justement le royaume de Mon adversaire. Moi-même Je sais très bien la volonté de l'homme, mais le prochain peut être dupé par des mots pieux, dont le cœur ne sait rien. Car Satan peut intervenir et influencer les pensées de l'homme de sorte qu’il prononce ce qui n'est pas Ma Volonté. Mais alors ce n’est pas Moi qui parle dans l'homme, mais l'homme lui-même, poussé par Satan. Il prononce des mots qui ne proviennent pas de l'esprit. Mais celui qui est de cœur humble, qui M’offre ses services, qui Me demande Mon Aide et Ma Grâce, celui qui renonce au monde et cherche à satisfaire Ma Volonté, n’offre à ennemi de son âme aucun angle d’attaque, parce que Je sais sa volonté. Celui Qui Me demande en Esprit et en Vérité, est lui-même dans l'amour, il ne possède autrement pas une foi vivante en Moi qui le fait prier en Esprit et en Vérité. Et Mon Amour est maintenant tourné vers lui et Je ne le laisserai jamais courir dans le feu et se brûler. Celui qui donc prie en Esprit et en Vérité, celui-ci M’entend parler, parce que Satan ne s'approchera pas de lui, parce que Je Suis présent et il craint Moi et Ma Proximité. Celui qui veut M’entendre, à celui-ci Je Me révélerai aussi comme Dieu et Créateur, comme Père et éternel Esprit de l'Infini, et Mes Paroles toucheront son cœur de sorte qu’il reconnaisse Celui Qui lui parle et il ne pourra jamais plus douter. Parce que les Paroles d'Amour sont uniques, comme sont aussi reconnaissables les mots qui sont prononcés sous le masque d’un vêtement de Lumière par ceux qui lui sont soumis à travers leur volonté inversée. À la fin des jours il y aura beaucoup d'erreurs et de mensonges, et la Vérité semblera offusquée partout ; l'erreur et la Vérité marcheront l'une à coté de l'autre, non reconnus par la plupart, mais la Lumière de la Vérité brillera plus clairement et assombrira vite les lumières fausses, parce que Moi-même Je choisis comme porteurs de la Vérité des hommes qui ont une forte volonté entièrement tournée vers Moi. Et ceux-ci porteront la Lumière partout et ils la protégeront pour qu'elle ne s'éteigne pas, ils s’opposeront courageusement à Mon adversaire et ils l'éblouiront avec une Lumière claire, pour qu'il fuie en arrière dans l'obscurité, pour qu’il évite tous ceux qui sont à Mon service comme porteurs de Lumière, parce qu'il sait que Moi-même Je suis la Lumière qui éclaire l'obscurité, et qui ne peut jamais et encore jamais s’éteindre.

Amen

Il est nécessaire de reconnaître Jésus Christ

B.D. 4809 from 1 janvier 1950, taken from Book No. 55

Jésus Christ doit Être reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, autrement l'homme retombe dans l'obscurité d’où le grand Amour du Père, de Dieu, l'a déjà aidé à sortir pour qu'il puisse arriver facilement à la Lumière. Mais avec la Lumière de la connaissance il faut aussi la compréhension pour l'Œuvre de Libération du Christ et avec cela la reconnaissance du Christ comme Rédempteur. L'Homme Jésus a fait une brèche dans la nuit de la mort, Il a changé l'obscur état spirituel des hommes à travers Sa mort sur la Croix dans un état lumineux, parce qu'à travers Sa mort il a montré qu'il existe la Vie éternelle, la Vie de l'amour. A travers Son chemin de Vie couronné par Sa mort sur la Croix, il a montré aux hommes qu'il mène du noir de la nuit vers la Lumière la plus rayonnante ; donc Il a vaincu cet état d'obscurité, la mort spirituelle, et Il a conquis aussi pour les hommes les Grâces d'entrer dans la Lumière avec Son Aide, parce que personne n'en est capable tout seul à travers sa volonté affaiblie, car sans l'Aide du divin Rédempteur il est influencée par Son adversaire qui voudrait de nouveau plonger dans l'obscurité la plus profonde les âmes de ceux qui possèdent déjà une douce lueur de connaissance. Jésus Christ assiste ces âmes dans la lutte contre l'adversaire ; mais toutes seules elles sont trop faibles et succombent au fort pouvoir de Satan. L'homme est le produit d'une force créatrice détournée de Dieu, c'est-à-dire d'un être que Dieu a nourri outre mesure richement avec la Force, il a employé de nouveau cette Force pour la création d'êtres qui portaient en eux sa volonté détournée de Dieu. C’étaient des êtres spirituels qui procédaient de la Force de Dieu, donc qui étaient aussi Sa Part, et auxquels Il ne renonce pas dans l'Éternité. Mais la Force de Dieu a été profanée par la volonté de l'adversaire qui devait aussi assumer leur formation primordiale, c'est-à-dire que les êtres procédés de cette Force devaient de nouveau devenir vraiment des êtres divins, pour pouvoir goûter dans leur perfection la Béatitude correspondante dans le monde spirituel.

Ce changement s’est déroulé dans un temps inconcevablement long dans la Création née à cet effet. L'adversaire de Dieu, donc le producteur de ces êtres, ne veut cependant pas concéder ce changement, et ainsi maintenant il est mené une lutte pour ces êtres, que l'être lui-même doit exécuter dans le bref temps de la vie terrestre en tant qu’homme. Du fait de l'influence de l'adversaire sur ses créatures, l'homme est cependant très faible dans sa volonté pendant sa vie terrestre, de sorte qu’il se décide toujours en partie pour son générateur, donc pour l'adversaire de Dieu, chose qui cependant ne peut pas être considéré comme une décision de sa libre volonté, vu que Satan tient d’une certaine manière celle-ci liée. Et donc Dieu Est venu en Aide à ces êtres liés, en leur envoyant un Sauveur qui devait les libérer des liens de Satan, mais maintenant cela exigeait aussi la libre volonté. Maintenant la libre volonté de l'homme doit décider elle-même si elle se plie au divin Rédempteur ou bien à son générateur. Mais maintenant la volonté est réellement libre et forte, si l’homme se sert des Grâces de l'Œuvre de Libération en reconnaissant donc Jésus Christ comme Rédempteur et en le priant pour Son Assistance dans la décision de sa volonté. Mais s’il évite le divin Rédempteur, si Son Œuvre de Libération comme aussi Sa Mission n'est pas reconnue, alors l'homme continue à rester au pouvoir de celui qui lui a imposé sa volonté détournée de Dieu, et il reste éternellement dans la nuit de la mort, dans l’état de la plus profonde obscurité spirituelle, sans se reconnaître lui-même ni son rapport envers Dieu en tant que Créateur et Père, comme Dominateur de l'Infinité entière. Il restera éternellement comme fils de Satan dans l'état de malheur, lié et bâillonné dans l'éternelle captivité. Il doit absolument se servir de l'Aide du Rédempteur, qui Seul peut le libérer du pouvoir de Satan, qui Seul peut le sauver de l'état de mort et le réveiller à la Vie, parce qu'il est mort pour lui sur la Croix et l'a racheté avec Son Sang de celui qui était patron sur lui depuis le début.

Amen

Le but - les preuves de Dieu de Son Amour, de Son Omnipotence et de Sa Sagesse

B.D. 4810 from 1 janvier 1950, taken from Book No. 55

L'Omnipotence divine intervient là où l'Amour divin veut Se manifester et Se révéler à l'homme dans sa misère. Parce que pour Dieu aucune chose n’est impossible et Sa Volonté devient Action à travers Son Amour. Mais l'entendement de l'homme ne saisit pas ce que peut l'Amour divin, parce qu'il est une Force qui manifeste Sa Volonté, et ainsi l'homme peut demander vraiment tout, Dieu le rendra possible, bien qu’humainement cela semble impossible. Et donc aucune misère n’est si grande qu’elle ne puisse être suspendue par Dieu, et aucune Œuvre n’est trop difficile pour ne pas pouvoir être exécutée par Dieu, rien de ce qu’un homme Lui demande n’est infaisable, si seulement il croit dans l'Amour et dans l'Omnipotence de Dieu. Dieu ne se refuse pas et Il ne ferme pas Son Cœur au fils qui voit en Lui son Père et Il vient à lui dans sa misère. La foi dans l'Amour et dans l'Omnipotence de Dieu est un moyen sûr pour remédier à toute misère. L'Omnipotence de Dieu ne connaît pas de limites et l'Amour de Dieu est sans fin et d'une profondeur qui est insaisissable pour vous les hommes, cependant vous pouvez la percevoir seulement lorsque vous vous confiez à lui avec foi. Que Son Amour soit pour vous, cela vous est montré par la Création et par votre vie, parce qu'elle est un Cadeau de Grâce de Son Amour que vous pouvez parcourir à travers la Création. (02.01.1950) Parce que Son Amour le voulait, Sa Volonté est devenue puissante, Sa Force d'Amour s'est développée et a fait se lever tout, une Création outre mesure exemplaire et vous-mêmes en tant que sa couronne. Son Amour a créé l'homme. Il a établi un rapport envers ce qu'Il avait créé, comme un vrai Père envers Son fils. Il pourvoit et assiste la Création entière et Il offre Son Amour particulier à l'homme qu’Il veut éduquer en vrai fils de Dieu. Et Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence agiront toujours ensemble pour rendre heureux ce qui est procédé de Lui. Ce qu’Il veut se produit, mais cela sera toujours bon pour l'être qui veut se transformer en Son fils. Celui-ci apprendra toujours à reconnaître son Créateur et Père de l'Éternité à travers la sage Action de Dieu, à travers les preuves visibles de Son Amour et de Son Omnipotence. Il l'aimera de nouveau et aura du désir pour Lui et cela est le but de Dieu à travers toutes les preuves de Son Amour, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence. Il veut conquérir Ses fils pour l'Éternité, Il veut rendre bienheureux tout ce qui est procédé de Sa Force, Il veut qu’en tant qu’esprits bienheureux ils jouissent de Sa Contemplation, Il veut qu'ils soient éternellement bienheureux.

Amen

Les Révélations divines : Savoir - Aide - Création – Parole

B.D. 4811 from 3 janvier 1950, taken from Book No. 55

Ce que vous révèle Mon esprit, vaut pour toute l'Éternité. Et ainsi vous reconnaîtrez donc que peut être évalué comme Révélation divine seulement ce qui est à considérer comme Sagesse céleste, donc le savoir qui vous donne connaissance de ce qui est insondable autrement, de l'Éternité, de votre Créateur et Père, de Son éternel Plan de Salut, du savoir sur la cause, l’objectif et le but de ce qui est. C’est donc un savoir divin qui vous est transmis à travers Mon esprit sous la forme de Ma Parole, en tant que Révélation divine, et dont fait partie tout ce qui mentionne la cause, l’objectif et le but de l'ensemble. Les Révélations divines sont en outre la preuve de Mon Existence, de Mon Amour, de Mon Omnipotence et de Ma Sagesse. Même la Création entière est ainsi une Révélation de Moi-Même pour celui qui veut la reconnaître comme telle, comme aussi chaque prestation évidente d'Aide dans la misère terrestre est une Révélation de Ma Part. Parce que, vous les hommes, si vous le voulez, vous pourrez toujours reconnaître une Manifestation qui montre un Signe de l'Amour du Créateur pour Ses créatures. Mais la plus grande Révélation reste toujours Ma Parole qui est perçue à travers la Voix intérieure ou bien mentalement. Parce qu'à travers cette Parole Moi-même Je M’approche du recevant et aussi au travers de tous les hommes Je Me prononce d’une manière que chacun peut comprendre. Donc, à travers la Parole Je crée une liaison entre le monde spirituel et celui terrestre, Je guide les pensées des hommes du monde terrestre dans le Royaume spirituel. Je leur indique leur but et J'emploie tous les moyens qui permettent de mener les hommes au but. Je donne aux hommes des Révélations directes d'en haut, pour qu'ils doivent fuir de l'abîme et tendre vers le Haut. Parce que ces Révélations qui ont donc seulement pour but de guider les hommes en haut, vers Moi, ne sont pas périssables, elles restent existantes dans toute l'Éternité, parce que Ma Parole est impérissable, parce que ce qui a été une fois prononcé par Moi, dure inévitablement l'Éternité parce que Ma Parole est éternelle, autrement Je ne pourrais pas Être appelé parfait. Ce qui procède de Moi, ce qui est annoncé aux hommes à travers Mon Esprit, doit être inévitablement Vérité, et la Vérité reste éternellement ce qu’elle est. Et donc Je Suis la Source d’Ur de la Vérité et de cette Source coule l’Eau vive, les Révélations divines qui sont des Dons de Grâce qui réveillent à la Vie, qui aident l'âme à la perfection, à la maturité dont elle a besoin pour s'unir avec Moi dans l’éternité. Une Révélation divine n'est substituable par rien, car existe-t-il peut-être quelque chose de meilleur qu'être digne de Mon Discours qui doit toujours avoir un effet de promotion pour l'âme ? Existe-t-il peut-être quelque chose qui béatifie plus que d’être instruit par le Père, de sorte que le fils arrive à la Vie éternelle ? Existe-t-il un Garant plus grand pour la Vérité que l'éternelle Vérité Même ? Mais si Je prends soin de Mes fils, alors ils sont vraiment bien assistés. Donc Je Me révèle à ceux qui sont Mes vrais fils et Je leur donne Ma Parole en signe de Mon incommensurable Amour.

Amen

La Béatitude de l'âme existe seulement dans l'unification avec Dieu

B.D. 4812 from 4 janvier 1950, taken from Book No. 55

La Béatitude existe seulement dans l'union avec Dieu. Sur la Terre même une liaison avec Satan peut faire jaillir dans l'homme un sentiment de bonheur, mais alors ce seront toujours des jouissances corporelles qui exaltent l'homme, dans lesquelles cependant l'âme n'a aucune part. Celle-ci trouve son bonheur et sa paix seulement dans l'unification avec Moi, parce qu'elle est spirituelle, elle a eu son origine en Moi et donc elle ne perd jamais la sensation de l'appartenance à Moi, seulement elle ne s’en rend pas compte en tant qu’homme dans l'état d'imperfection. Le spirituel ne peut pas se contenter avec des jouissances mondaines et si l'âme est repoussée du corps à cause de la matière, alors l'enveloppe de l'âme se solidifie bien qu’en elle-même elle soit spirituelle et maintenant elle se précipite dans un état de mort ou de sommeil tant qu’elle est entourée de matière et à travers la volonté de l'homme elle est dominée par elle. L'âme pourrait certes se défendre, mais elle est trop faible et cède au désir du corps. Mais elle ne sera jamais heureuse et bienheureuse tant que le corps trouve la satisfaction de ses désirs. Ma Proximité fait jaillir en elle le plus haut bonheur bienheureux. Elle tend vers Moi dès qu'elle a une fois perçue Ma Présence, dès qu'elle a une fois trouvée l'unification avec Moi par des actions d’amour, vu que Je Suis présent dans chaque œuvre d'amour et ainsi elle M’attire à elle, lorsqu’elle agit dans l'amour. Et elle ne veut pas se passer de cette Béatitude et maintenant elle tend avec une ferveur toujours plus grande vers Moi. Ce qu’une âme trouve dans l'unification avec Moi, la dédommage pour toute misère pendant son long parcours de développement sur la Terre et pour toutes les souffrances dans la vie terrestre en tant qu’homme. Au contraire elle M’est reconnaissante pour celles-ci, parce qu'elles lui ont procuré l'unification avec Moi. Elle ne doit jamais renoncer au bonheur d'une union avec Moi, parce qu’une retombée n'est jamais plus possible. Une mission sur la Terre peut certes échanger pour un temps court le Royaume de Lumière avec la Terre, mais en comparaison avec l'Éternité c’est seulement un unique instant où l'âme d’une certaine manière dépend de nouveau toute seule d’elle-même, mais elle a toujours la nostalgie vers le Haut, pour Mon Royaume, parce qu'elle perçoit inconsciemment ce qu’elle a laissé. Malgré cela, elle prend sur elle l'incarnation sur la Terre comme une œuvre d'amour nécessaire, parce qu'elle se rend compte de sa mission et sert les hommes d’elle-même, pour les aider à la Béatitude. Une telle âme demeure toujours en esprit près de Moi, il lui est enlevé la réminiscence seulement pour elle-même tant qu’elle vit sur la Terre. Mais sur une telle âme Satan n'a aucune influence, parce qu’en elle il y a beaucoup de Force spirituelle, en elle il y a beaucoup d'amour pour Dieu et pour le prochain. Et cet amour lui fait constamment chercher sur la Terre la liaison avec Moi, dont elle a la nostalgie tant qu’elle n'est pas de nouveau unie avec Moi.

Amen

La mesure illimitée de Grâce – Aucun individu n’est avantagé

B.D. 4813 from 5 janvier 1950, taken from Book No. 55

A chaque instant il vous est donné une mesure de Grâce que vous pouvez accepter, c'est-à-dire que vous pouvez laisser devenir efficace en vous. Je Suis toujours prêt à déverser des Grâces sur chaque homme, mais tous ne sont pas de bonne volonté pour les accepter, pour s'ouvrir au Courant de Grâce et s’y tremper. Combien de fois vous êtes enveloppés de Ma Grâce, combien de fois Je déverse la Corne d'abondance de Ma Grâce sur la Terre, et chacun a le droit de se l’approprier. Mais Mon Don de Grâce est évalué seulement rarement comme un Cadeau de Mon Amour entrainant le succès le plus élevé. Et à cause de cela le développement des hommes sur la Terre est très différent, c’est pour cela qu’il existe autant de marches de maturité et donc beaucoup d'hommes restent en bas tandis que d'autres montent au plus haut sommet, parce qu'à ceux-ci arrive toujours plus de Grâce plus ils montent en haut. Mais Mon Amour embrasse tous Mes fils et donc Je donne à personne insuffisamment. Tous peuvent recevoir de Moi autant qu’ils le veulent, mais ils ne le veulent pas, c'est-à-dire que seulement peu ont reconnu la valeur de Mes Grâces et s'en enrichissent, parce qu'ils ne sont pas limités dans l'acceptation des Grâces, parce qu'ils continuent à travailler sur eux et donc ils laissent devenir efficaces les Grâces sur eux. Mais Je n’oblige personne à accepter les Grâces. Je les donne même à ceux qui ne les désirent pas par eux-mêmes, Je les leur offre, mais alors la volonté de l'homme doit être d'abord prête à accepter Mon Cadeau, autrement il reste totalement sans effet, donc en réalité ils n'ont reçu aucune Grâce. Que maintenant l'apport de Grâce soit évident seulement dans peu d'hommes ne justifie pas la conclusion que Je pourvois ces hommes d’une manière extraordinaire qui serait déterminée selon Mon Choix d'accomplir de grandes choses, en fonction desquelles Je les remplis de Grâces. La volonté de ces hommes était prête à agir avec Ma Grâce en Mon Honneur. Donc ils pouvaient aussi puiser incommensurablement à la Source de la Grâce que Mon Amour a ouverte à chaque homme. Mais celui qui se sert de Mes Grâces, peut obtenir sur la Terre tout ce qui lui est imposé comme but spirituel. Parce que recevoir Ma Grâce signifie ne plus rien faire sans Moi, sans Me demander une prestation d'Aide et l'obtenir et se trouver constamment sous Ma Protection particulière. Celui qui vit dans Ma Grâce, Je le regarde avec Complaisance, parce que ses pensées Me cherchent souvent dans la conscience que Je Suis son Ami et Père le plus fidèle Qui le pourvoit abondamment avec des Dons de Grâce. Aucun homme n’a besoin de vivre sans Grâce sur la Terre, c'est-à-dire que Je Suis toujours prêt à aider là où Mon Aide est nécessaire, parce que Ma Compassion et Mon Amour sont pour toutes Mes créatures que Je veux aider à atteindre la béatitude ; celui qui accepte Ma Grâce, sera bienheureux, mais celui qui la refuse est perdu sans espoir pour des temps éternels, parce que personne ne peut échapper à la mort spirituelle sans Mon Aide.

Amen

La fusion spirituelle

B.D. 4814 from 6 janvier 1950, taken from Book No. 55

Épousez-Moi en esprit, Moi Qui veux Être tout pour vous, Ami, Frère, Père et époux de l'âme. Le monde n'a aucune part en Moi, et donc Je devrai éviter les fils du monde, et leur joie ne M’a pas comme Accompagnateur. Ils sont solitaires dans le monde, bien qu’ils soient entourés d'amis, parce que ceux-ci sont de nouveau des fils du monde sans liaison avec Moi. Mais Je Suis tout pour les Miens et Je n’en laisse aucun seul. Parce que Je cherche la plus intime communion avec Mes créatures, et ce qui M’est encore lointain Je cherche à le conquérir. Et donc Je Suis pour chacun ce qu’il voudrait voir en Moi. Celui qui a besoin d'un ami, Je l'assiste avec Conseil et Action, celui qui voit en Moi le Père, Je lui donne aussi Mon Amour de Père, Mon Assistance est fraternelle pour tous ceux qui Me considèrent comme un Frère ; mais ceux qui M’offrent tout leur amour Je veux les rendre heureux avec Mon Amour et ils ne doivent éternellement désirer plus rien d’autre que Mon Amour. (08.01.1950) La fusion spirituelle avec Moi suppose un amour des deux parties. Mon Amour est éternellement immuable, il ne cessera jamais et il ne faiblira jamais, avec Son Ardeur il attire à Lui tout ce qui a eu son origine en Lui. Mon Amour ne veut renoncer à rien de ce qu’une fois il possédait, et donc chaque être pourrait se sentir aimé par Moi. Mais seulement l'amour en retour rend l'être capable de sentir Mon Amour et Je courtise sans interruption cet amour. Seulement lorsque l'amour de Mes créatures et en particulier celui de l'homme, a atteint le degré de pouvoir supporter le degré le plus faible de Mon Amour, l'unification a lieu, la fusion spirituelle avec Moi, qui est vraiment le bonheur le plus sublime pour l'âme de l'homme, parce que maintenant Ma Force d'Amour peut glisser continuellement et avec cela l'âme devient heureuse et bienheureuse. Dans le Royaume spirituel une telle unification est indescriptiblement sublime et béatifiante ; cette unification peut avoir lieu déjà sur la Terre, mais l'homme comme tel ressent seulement une paix en lui et la sensation d'être gardé dans le Cœur du Père, parce qu'à travers son amour sa foi dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et dans Mon Omnipotence est aussi vivante et dans cette conscience il ne connaît plus de préoccupations terrestres. Une mesure plus grande de Béatitude serait pour lui sur la Terre insupportable tant qu’il doit s'acquitter de ses obligations terrestres et donc il est actif dans la vie. Mais dans le Royaume spirituel toute barrière entre Moi et Mes créatures tombe. Alors a lieu une bienheureuse unification accompagnée d'une inimaginable Radiation de Lumière qui met l'être de nouveau dans l'état primordial dans lequel il pouvait créer et former librement selon sa volonté. Et cet état est le but de chaque créature, et Je voudrais les y aider. Vous pouvez arriver à ce but seulement à travers une intime liaison avec Moi en Esprit et en Vérité et cela est la communion spirituelle, à laquelle vous devez tendre seulement dans votre cœur, pour lequel vous n'avez pas besoin de signes et de cérémonies extérieurs, parce que cet acte d'unification avec Moi demande seulement l'unification de l’étincelle spirituelle en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité et cette unification peut avoir lieu seulement dans le cœur, dans chaque lieu et à chaque instant où le cœur Me désire toujours avec un amour ardent, là Je Serai et Je Me marierai avec ce cœur.

Amen

Les enseignants doivent être instruits par Dieu Lui-Même

B.D. 4815 from 10 janvier 1950, taken from Book No. 55

Celui qui a le don d’entendre la Parole de Dieu à travers la Voix de l'esprit, conquiert un savoir qui le rend capable d'être actif comme enseignant pour le prochain, parce qu'il est instruit par Dieu Lui-Même. Il n'a de toute façon reçu aucune sagesse scolaire particulière et donc il est rarement reconnu comme force d'enseignement, malgré cela il pourra donner l'éclaircissement à son prochain chose que des forces d'enseignement formées à travers l'étude ne peuvent pas faire, en particulier lorsqu’il s’agit de résoudre des problèmes profonds qui nécessitent une transmission de la Vérité directement de Dieu. En outre souvent il s’agit d’éclaircir des différents qui ont donné motif à des scissions entre les églises et qui resteront toujours des objets de litige. Donner l'éclaircissement sur cela est possible seulement par un homme instruit par Dieu, et chacun qui tend sérieusement à la Vérité doit reconnaître la logique de l'explication de la part de celui qui est instruit par Dieu et son explication comme étant l’unique réponse acceptable. Et alors il est donné la preuve que la juste Réponse est à chercher et à trouver seulement en Dieu. À travers une étude, aussi fervente qu’elle soit, l'homme ne pourra pas se procurer ces Sagesses qu’il reçoit à travers un enseignement par l'esprit. Mais il s’occupe trop peu de celles-ci, la Vérité est trop peu examinée ou bien il tend trop peu vers la Vérité. Malgré cela un domestique instruit par Dieu doit utiliser sa faculté, il doit chercher à transmettre à son prochain ce qu’il a reçu en savoir, il doit toujours de nouveau mettre de front les résultats spirituels aux enseignements des autres, il doit mettre en avant la Vérité partout où est reconnaissable l'erreur et la faire remarquer aux hommes et leur recommander de se mettre en liaison avec Dieu par une intime prière et demander à Lui-Même l'éclaircissement sur des questions litigieuses. Et il recevra toujours la Réponse, mais elle sera guidée de sorte qu’elle lui semble entièrement naturelle, de sorte que maintenant il doive de nouveau faire devenir active sa volonté pour exécuter un examen de ce qui lui est offert comme aussi du savoir attaqué. Le domestique instruit par Dieu est en possession de la Vérité, chose qui ne serait pas concevable autrement, et il pourra donner une réponse à chaque question, il pourra agir de façon à éclaircir là où il y a encore l'obscurité, parce que ses pensées sont éclairées par Dieu et il se rend instantanément compte de tout enseignement faux, de chaque dogme erroné et aussi rapidement de la correction à donner à ce qui en tant qu’erreur exerce une influence vénéneuse sur les hommes. Mais celui qui est en possession de la Vérité à travers le grand Amour et l’Omnipotence de Dieu, celui-ci n’hésitera pas à la donner au prochain et donc celui qui cherche n’aura pas à le faire longtemps, parce qu’un porteur de Vérité viendra et l’instruira, et ce sera bien pour celui qui écoute sa voix, qui accepte ce que Dieu Lui-Même lui envoie par Ses messagers, à travers Ses disciples qu’Il a Lui-Même choisit pour porter l'Évangile dans le monde entier.

Amen

La Justice de Dieu - Faute et expiation - l'état lié - la Libération

B.D. 4816 from 11 janvier 1950, taken from Book No. 55

Toutes les créatures qui sont dans l'état de la libre volonté, ont atteint une certaine marche de connaissance, elles sont en mesure d'accueillir un savoir déterminé. Mais il est compréhensible qu’être mis réellement dans l'état de connaissance dépend de comment l'homme emploie sa libre volonté. Parce que l'état de la connaissance est le signe du développement de l'homme vers le Haut, c’est un degré de maturité de l'âme auquel doit tendre la libre volonté de l'homme et donc il n'est pas assigné arbitrairement. Mais le développement vers le Haut est la conséquence d'un chemin de vie selon la Volonté de Dieu et celui-ci doit être une vie dans l'amour. Par conséquent seulement un homme actif dans l'amour est dans la connaissance, donc le savoir supérieur peut être conquis seulement lorsque l'homme s'emploie pour un chemin de vie dans l'amour. Mais alors il aura compréhension pour tout, il devra s'occuper d'une question seulement mentalement pour que la juste réponse lui arrive en pensées, il pensera selon la Vérité et conquerra un riche savoir.

Mais il y aura aussi des problèmes dont la solution demande le Soutien divin, parce que l'entendement humain ne la trouverait jamais en lui, parce que cela demande la renaissance spirituelle de l'homme, cela demande un degré de maturité qui ne se trouve pas souvent chez les hommes. Mais Dieu ne refuse jamais la Réponse à de telles questions, lorsque celles-ci sont posées avec tout le sérieux. Il peut seulement offrir aux hommes quelque chose d'incompréhensible de sorte que cela devienne compréhensible lorsqu’ils le demandent à Lui intimement, mais une certaine foi qui accepte aussi quelque chose d’apparemment incompréhensible est toujours nécessaire tant que l'homme est encore d'esprit non réveillé, parce qu'à l'esprit réveillé tout est compréhensible. (13.01.1950) Il n'existe rien que l'Amour de Dieu ne fasse pas reconnaître, qui n'ait pas pour raison l'Amour de Dieu. Mais la Justice de Dieu ne peut pas être exclue, parce que la Perfection de Dieu le demande. Et avec cela il est déjà éclairci un grand problème : La Libération de l'humanité à travers le Christ. D'un coté il y avait une très grande faute, de l'autre l'éternelle Divinité vis-à-vis de laquelle le spirituel est devenu coupable. Mais la faute était si grande parce que le spirituel possédait la connaissance, donc n'a pas péché par manque de connaissance. Cette faute a provoqué la Justice de Dieu, parce que la Perfection de Dieu ne pouvait jamais abandonner Son Principe fondamental, l'Expiation pour chaque transgression envers l'Ordre divin qui s'est déroulé avec la chute du spirituel de Dieu. Mais l'Expiation était immensément grave, parce que le péché était infiniment lourd. La distance de Dieu avait pour conséquence l'affaiblissement du spirituel. Celui-ci a perdu n'importe quelle Force, il ne pouvait plus avec sa force monter le chemin raide vers le haut, mais il se précipitait constamment plus en bas, jusqu'à ce que ces êtres spirituels aient attendri un Être de Lumière, et jusqu’à ce que Celui-ci vienne en Aide au faible, au déchu, avant qu'il ne se perde entièrement dans l'abîme. L'Être de Lumière voulait expier la faute, il voulait Se sacrifier Lui-Même pour les êtres malheureux qui, après un parcours de développement infiniment long menaçaient d'échouer maintenant dans le stade en tant qu’homme, parce qu'ils étaient sans force. Et cet Être de Lumière descendit sur la Terre, un Fils de Dieu s'est incorporé comme Homme, pour aider le prochain. L'Être de Lumière était en union avec Dieu et savait l'état malheureux des êtres qui marchaient sur la Terre et qui avaient oublié leur vrai but. L'Être de Lumière cependant savait aussi comment sortir de cet état malheureux. Il savait tout ce qui se déroulait dans le Royaume spirituel, sur la Terre et sous la Terre, c'est-à-dire le sort de ceux qui demeuraient dans l'abîme. Et comme Lui-Même provenait du Royaume de la Lumière, il voulait procurer aux hommes le même état enviable. Mais il se heurtait contre une grande résistance. Un être de l'obscurité travaillait contre l'Être de Lumière avec parole et action. Il liait là où l'Être de Lumière voulait libérer, c'est-à-dire que l'être de l'obscurité avait une grande influence sur les hommes et il les poussait dans leurs pensées, leur volonté et leurs actes. Mais cela ne correspondait pas à la Volonté de Dieu, donc l'être de l'obscurité agissait dans le sens contraire de Dieu, et l'homme aurait dû résister à son influence s'il avait voulu réparer son péché d'autrefois contre Dieu. Mais pour cela l'homme était trop faible, d’une certaine manière il était lié à travers la volonté de l'adversaire de Dieu. Si maintenant les hommes devaient trouver la libération de son pouvoir, il devait venir un Être Qui disposait d’une grande Force de Volonté, Qui était conscient de la Partie de Dieu et Qui devait se servir de Sa Force et de Sa Puissance dans la lutte contre l'autre. Et cet Être Était Jésus Christ, Il Était l'Être de Lumière incorporé comme Homme, qui était outre mesure fort dans Sa Volonté et opposait à l'adversaire une arme contre lequel il était impuissant, l'Amour qui unissait Jésus avec Dieu et le rendait Recevant de la Force de Dieu. Et cela faisait de Lui un être supérieur à l'adversaire et Il a libéré d’innombrables hommes du joug du pouvoir obscur. (14.01.1950) Or le joug consistait dans le fait que l'homme, en ne pouvant se décider vers le Haut ou vers le bas, sentait le plus grand charme vers le bas à travers l'influence de celui auquel il devait son état d'imperfection, il trouvait donc plaisir dans tout ce qui était contraire à Dieu, il tendait vers tout ce qui était agréable au corps et qui tirait l’âme en bas. L'adversaire de Dieu cherchait à conquérir pour lui les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme, et pour cela il se heurtait contre peu de résistance, parce que dans l'homme ils se trouvaient tous les instincts qui étaient la caractéristique de l'adversaire. L'homme était d’une certaine manière soumis à ce pouvoir qui ne le libérait pas, mais qui l'opprimait toujours davantage, de sorte que l'homme exécutait toujours sa volonté et il s'éloignait toujours davantage de Dieu. L'homme était une créature faible, sa volonté était lié, et de ce fait il ne pouvait pas se défendre, chose qui aurait été très facilement possible s'il avait employé l'amour comme force contraire, contre lequel l'adversaire de Dieu est impuissant. Donc il devait venir Un Sauveur qui montrerait premièrement aux hommes qu’il était bien possible de se détacher de l'adversaire, mais seulement à travers l'amour qui procure à l'homme la Force pour la résistance, donc qui a pour conséquence la Force de la volonté. En outre Il devait éclaircir aux hommes la tâche de leur vie, parce qu'à travers l'influence de l'adversaire de Dieu il leur manquait toute connaissance. Le Rédempteur de la misère spirituelle devait donc apporter la Lumière aux hommes et leur transmettre la Force. Il devait les aider à la liberté, il devait dénouer les chaînes avec lesquelles ils étaient liés, et dont ils ne pouvaient pas se libérer tous seuls. L'Œuvre de Libération du Christ s'étend seulement à l'état spirituel des hommes qui était si indescriptiblement bas que s'élever avec leur propre force leur était impossible, justement à cause du manque d'amour. Et donc Jésus a instruit d'abord les hommes et leur a donné pour cela le plus important Commandement de l'amour, pour que les hommes eux-mêmes puissent venir en possession de la Force et la Lumière. Mais ensuite à travers Sa mort sur la Croix, il a conquis un Fond spirituel, c'est-à-dire un Trésor de Grâces que chaque homme peut utiliser s'il croit en Lui et en Son Œuvre de Libération. Il a conquis pour les faibles la volonté, la fortification de la volonté et le Pardon de leur faute. Dieu regardait avec Complaisance l'Œuvre d'Amour de cet Homme, et Il lui concédait la satisfaction de Sa demande que l'Homme Jésus lui a présentée pour Son prochain. Il S’est contenté de la mort d'un Homme, lequel voulait sauver le prochain de la mort spirituelle. L'Amour de l'homme-Dieu Jésus Était si fort, qu'il était une Satisfaction pour l'éternelle Divinité, laquelle désirait ardemment l'amour de tous les hommes. Il a donné Son Sang pour les péchés de l'humanité, Il a rayé la faute avec Son Sang, mais bien entendu, seulement pour ceux qui Le reconnaissent ainsi que Son Œuvre de Libération et qui veulent faire partie du groupe des rachetés, autrement tout le spirituel serait déjà racheté, mais il n’aurait pas pu ensuite atteindre l'état de perfection qui demande l'épreuve de la libre volonté.

Amen

La déformation de la pure Doctrine du Christ - la libre volonté

B.D. 4817 from 15 janvier 1950, taken from Book No. 55

Ce que J'ai dit à vous les hommes sur la Terre, devait rester conservé dans toute sa pureté. Telle était Ma Volonté et donc Moi-même Je vous ai donné en même temps la Promesse que Je reste avec vous en Esprit et donc Je voulais veiller sur ce qui est annoncé sur la Terre en tant que Ma Parole. Mais cette Promesse valait seulement pour ceux dont la volonté était entièrement tournée vers Moi ; elle était pour ceux qui Me désiraient dans le cœur et voyaient en Moi le Père de l'Éternité. Mais Je ne voulais pas et ne pouvais jamais lier la volonté des hommes et ainsi il était inévitable que la volonté des hommes déforme Ma pure Doctrine, qu’ils y fasse des adjonctions et des omissions avec ce qui était juste pour ces hommes et avec cela Ma Parole a perdue sa pureté, car elle était mélangée avec des œuvres d'homme ajoutées et donc elle perdait aussi la Force et l’Effet qui était primordialement dans Ma Parole et cela tant que la Doctrine restait divine, donc libres d'œuvre d'homme. Je n'ai pas rendu non-libre la volonté humaine. Mais il est compréhensible que cette volonté ait été influencée par Mon adversaire dès qu’un homme se soumettait à lui à travers ses pensées, sa volonté et son action. Il est compréhensible que de la bouche d'un homme mauvais il ne puisse plus couler aucune Vérité, de même ses pensées doivent être tournées contre la Vérité, lorsqu’elles s’harmonisent plus avec Mon adversaire qu'avec Moi. Le pouvoir de Mon adversaire est grand mais de toute façon pas assez grand pour que les hommes doivent s’adonner à lui. Leur volonté seule détermine son influence sur l'âme de l'homme. Et donc la pure Vérité est vite devenue illusoire là où les hommes ne Me permettaient plus d’être Présent Moi-Même à travers leur volonté, leur amour et leur chemin de vie. Mais Je reste avec vous en Esprit. J'étais et suis toujours présent là où la porte du cœur M’est ouverte et où on M’a préparé une demeure. Et là Je parlerai toujours des Paroles d’Amour et de Vérité et celui qui donc M’accueille dans le cœur, qui Me laisse lui parler à travers la Voix de l'esprit, sera toujours dans la pure Vérité et il ne doit pas craindre de recevoir la non-vérité. Et ainsi a lieu une constante purification de la Doctrine qui est annoncée comme Doctrine du Christ sur la Terre et qui ne correspond plus à la pure Vérité qui n'est plus ce qu’elle était au temps de Mon Chemin terrestre. « Ciel et Terre passeront, mais Ma Parole restera dans l'Éternité ....» Car seulement Ma pure Parole a de la subsistance, mais la Parole changée par la volonté humaine, déchoira, même si à travers la volonté des hommes ces changements ont une longue existence, ils ne pourront de toute façon jamais résister à la Vérité, lorsque celle-ci commence à briller avec la Lumière la plus limpide. Parce que la pure Vérité est comme une épée coupante qui vainc tout ce qui ne se soumet pas. La Vérité vaincra, parce qu'elle est de Moi, Qui Suis l'éternelle Vérité Même.

Amen

L'Annonce du Jugement - la Longanimité de Dieu

B.D. 4818 from 17 janvier 1950, taken from Book No. 55

Pour les quelques-uns qui sont encore indécis, ils hésitent toujours avec Mon évidente Apparition et ceci vous donne motif de douter de Ma Parole ou bien de refuser l’Origine divine de Ma Parole guidée sur la Terre. J'ai certes une grande Longanimité, Je tiens compte du faible, de l’indécis, Je cherche à sauver autant qu’il est possible beaucoup d’hommes du naufrage et J’emploie tous les moyens pour les faire changer, et ainsi J’attends toujours encore que Mon Intention soit prise en compte. Mais un jour le temps sera passé et vous les hommes n'aurez plus à attendre beaucoup, alors Ma Parole s'acquittera mot pour mot au dépens d’une souffrance indicible pour beaucoup d'hommes, mais pour vous cela confirmera ce que Je vous ai annoncé. Vous ne devez pas douter même lorsqu’un jour passe après l'autre sans apporter le Jugement annoncé. Aujourd'hui encore vous pouvez vivre au milieu du tohu-bohu du monde avec ses gaîtés et ses joies, et demain peut déjà vous combler d’horreur au vu de la destruction autour de vous si vous restez en vie. Aujourd'hui il peut y avoir encore le calme partout et demain déjà la tempête la plus forte dont tout tombera victime. Croyez seulement que c’est Moi-même Qui vous parle, votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, lorsque les Révélations vous sont guidées d'en haut, parce que vous êtes peu avant la fin et Moi Je veux vous sauver en vous guidant Ma Parole. Comprenez que J’ai dû Me choisir des domestiques sur la Terre, parce que vous avez perdu la Vérité et sans celle-ci vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Prenez sérieusement chaque Parole de Ma Révélation et croyez que la fin est proche bien que le monde voudrait vous enseigner autre chose. Je laisse certes tout suivre son cours et Je n'entrave pas Mon adversaire, lorsqu’il veut vous attirer dans ses réseaux de capture en vous séduisant avec les joies du monde, c’est pourquoi Je vous envoie Mes messagers qui doivent vous avertir et vous mettre en garde de ne pas tomber dans le monde ; écoutez les, ne vous détournez pas à contrecœur, rappelez-vous de chaque Parole et préparez vous, parce que le jour a déjà dangereusement avancé, vous serez dérangé de votre vie calme et facile à laquelle vous aspirez et que vous savez même vous procurer. La vie que vous menez n'est pas la vraie, parce que le monde vous tire vers le bas. Ne cherchez pas à vous étourdir ou bien à vous leurrer vous-mêmes, la Vérité se manifestera d’une manière épouvantable, parce qu'il n'existe pas de persistance pour le mensonge ainsi que pour tout ce qui appartient au royaume de l'adversaire qui craint la Vérité et cherche à la repousser.

Donc Je vous avertis encore une fois de ne pas refuser avec légèreté Ma Parole ou bien de l’estimer trop peu. Très vite vous penserez à Ma Parole et reconnaîtrez en Moi Celui qui gouverne le monde et guide le destin de vous tous, lequel vous a dit des Paroles d'Amour que vous n'avez pas acceptées comme Paroles du Père, parce que vous avez préféré entendre la voix du monde. Réveillez vous, vous qui dormez encore et préparez vous pour le jour qui arrive aussi sûrement que Ma Parole s'acquittera, parce qu'elle est l'éternelle Vérité.

Amen

Le tournant spirituel - le Dernier Jugement

B.D. 4819 from 18 janvier 1950, taken from Book No. 55

Le monde est devant un tournant, c'est-à-dire que tout ce qui est mondain sur la Terre expérimentera un total changement dans le sens matériel à travers un processus de destruction et seulement le spirituel qui a de la consistance survivra au processus de l'œuvre de destruction et continuera à agir sous une autre forme dans une nouvelle Œuvre de Création. Donc la Terre se renouvellera, de l'œuvre de destruction procèdera une forme totalement nouvelle et de nouveau elle sera habitée par des hommes qui en partie proviendront de la vieille Terre et en partie procèderont aussi de la haute maturité spirituelle de cette vieille lignée. Cela sera la conclusion d'une période de développement qui se déroulera en peu de temps. Une période de développement va vers sa fin et une nouvelle commence, mais elle sera fondamentalement différente de la vielle, de sorte qu’on peut à juste titre parler d'un tournant devant lequel se trouve l'humanité, chose qui est à entendre dune manière purement spirituelle et aussi terrestre. Le bas état spirituel des hommes demande une dissolution et une nouvelle formation de tout ce qui reçoit du spirituel pour qu'il ne surgisse aucun arrêt ou rétrogradation dans le développement du spirituel vers le Haut. Il est toujours tenu compte de la volonté de l'homme, c'est-à-dire qu’il lui est assigné le sort auquel aspire sa volonté. Et vu que les hommes dans le dernier temps sont seulement encore des chasseurs de matière, ils deviennent eux-mêmes ce qu’ils désirent, et plus dure sera la matière qui entoure leur âme et moins elle la libèrera, jusqu'à ce qu’à travers la Volonté de Dieu le spirituel soit de nouveau libéré de la forme dure, tant qu’il n'est pas mûr pour demeurer dans une forme moins dure et maintenant il se développe lentement vers le Haut dans l'état d'obligation, jusqu'à ce qu’il arrive de nouveau au stade comme homme dans lequel il peut se libérer définitivement s'il le veut. Mais l'espace de temps d'une telle période de développement est si grande que l'homme dans le bref temps de vie terrestre ne peut pas percevoir une fin évidente de la Création et donc il ne veut pas reconnaître la fin d'une période, un tournant spirituel, et donc il ne prend pas au sérieux son développement spirituel. Et ainsi même maintenant l'humanité ne veut pas croire être peu avant la fin d'une période terrestre et elle ne reconnaît pas le grand danger qui la guette, elle ne sait pas ou bien ne veut pas croire que la Terre déglutira tous ceux qui sont encore étroitement unis avec la matière, car ceux-ci oublient entièrement Dieu au profit de la matière. Ils ne veulent pas croire et donc ils seront surpris lorsque tous les signes feront apparaitre que le Jour est arrivé, que la Terre vit ses derniers jours. Parce que Dieu se manifestera encore avant avec évidence et celui qui n'est pas entièrement obstiné, Le reconnaîtra. Mais la plupart doivent s'attendre au destin qui leur a été annoncé, c’est à dire que la Terre s'ouvrira et déglutira tout ce qui ne peut pas subsister devant les Yeux de Dieu. Et il en émergera une nouvelle Terre où vivront ceux qui sont restés fidèles à Dieu et qui n’ont pas faiblit dans la très grande misère jusqu'à la fin, parce qu'ils croient en Lui et en Sa Parole.

Amen

La condition dans l'au-delà

B.D. 4820 from 19 janvier 1950, taken from Book No. 55

Lorsqu’un jour vous serez passé à travers la porte de la mort, vous ne sentirez plus l'enveloppe corporelle, et vous pourrez vous bouger avec légèreté et en liberté, vous ne serez pas entravés pour demeurer où vous voulez ; il ne sera exercé sur vous aucune contrainte. Mais cet état peut être atroce pour vous si vous vous trouvez dans l'obscurité, lorsqu’autour de vous il fait sombre et que vous n'êtes en mesure de rien voir. Cette cécité spirituelle est liée avec une totale absence de Force et avec une faiblesse de volonté qui ne peut pas vous secouer de votre léthargie. Donc il n'y a rien de perceptible à l’extérieur qui puisse vous influencer, mais en vous-mêmes il peut encore y avoir une chaîne qui vous entrave dans la vie, c'est-à-dire qui vous empêche d’avoir une activité selon la Volonté de Dieu, que cependant peuvent exécuter toutes les âmes qui peuvent recevoir la Lumière lorsqu’elles abandonnent la Terre et sont transférées dans un Royaume où elles peuvent contempler des choses toujours plus belles. Habiter dans ce Royaume avec toutes les Magnificences est un incommensurable bonheur pour les âmes décédées de la terre, parce qu'elles laissent en arrière tout le terrestre, chaque poids, souffrance et imperfection et maintenant elles sont en liaison animique avec des êtres spirituels qui sont pleins d'amour, de sagesse et de Force. Et dorénavant l'âme participera à cela et verra des choses toujours nouvelles qui réjouiront ses sens spirituels, elle verra des Créations qui ont des formes outre mesure merveilleuses et qui ne peuvent être confrontées avec les Créations terrestres. Elle ne se trouve en outre plus liée au temps et à l'espace, elle peut demeurer où elle veut et se transférer soit dans le passé comme dans l’avenir. Pour elle il n’existe pas de loi d'espace ni de temps dès que l'âme est devenue parfaite, donc dès qu’elle a trouvé l'accès dans le Royaume de la Lumière. Il y a là aussi des degrés de Lumière différents, qui stimulent à tendre avec toujours plus de ferveur et à unir réciproquement les êtres pour pouvoir créer et former avec une force combinée. Agir dans l'amour dans ce Royaume est aussi la Loi la plus haute, pour laquelle les êtres de Lumière sont actifs réciproquement dans une parfaite harmonie, en offrant et en recevant le bonheur. Leur travail constant vaut pour les âmes de l'obscurité, ils savent qu'elles sont dans la misère la plus extrême et voudraient aider en les instruisant. Là où il y a l’obscurité spirituelle, il n’y a pas de poussée à la vie, les êtres sont totalement apathiques s'ils ne sont pas remplis de colère et de vengeance et ils se trouvent en lutte réciproque constante. Ces derniers nécessitent des temps infinis pour arriver au calme et tomber dans un état apathique. Car seulement alors ils peuvent être aidés de la part des êtres de Lumière. Contrairement à ceux-ci les êtres imparfaits sont presque toujours pleins d'amour propre et donc difficilement accessibles pour des instructions qui ont pour contenu le commandement de l'amour. Mais les êtres de Lumière sont pleins de patience et ne se fatigue jamais de les assister, de sorte que presque toujours ils peuvent compter sur une remontée spirituelle lorsque les êtres ont déposé leurs mauvais instincts et ne cherchent plus à s'égorger mutuellement. L'état d'apathie est toujours le pré-stade du réveil du sommeil et il faut seulement un affectueux soutien pour que ces âmes reçoivent une lueur de Lumière et deviennent voyantes. Mais souvent il faut beaucoup de temps, parce que même dans le Royaume spirituel la libre volonté doit rester intacte si l'être doit devenir bienheureux.

Amen

La Grâce de l'éclairage intérieur

B.D. 4821 from 21 janvier 1950, taken from Book No. 55

La Grâce de l'éclairage intérieur montre le juste rapport envers Moi, autrement Mon Esprit ne pourrait pas de Se manifester dans l'homme, parce que seulement là où un fils est entré dans la juste liaison avec le Père, le fils peut entendre Sa Voix. En tant qu’être spirituel vivant avec une conscience et une libre volonté, vous les hommes, vous portez en vous une petite étincelle de Mon Esprit divin, mais isolée de Moi tant que votre volonté n'est pas tournée vers Moi. Alors cette étincelle spirituelle est inactive, elle somnole dans une enveloppe qui rend impossible son action, parce que la Force divine ne s'affirme pas avec contrainte, mais elle devient efficace seulement lorsqu’elle ne trouve plus aucune résistance. Et vu que d’une certaine manière Je Suis en vous, parce que cette étincelle spirituelle est justement Ma Part, vous ne pouvez encore rien sentir de Moi, tant que vous ne voulez rien sentir. Seulement votre volonté procure le juste état, seulement votre volonté peut établir le juste rapport d’un fils envers son Père, alors il est aussi établi l'unification de l’étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père, et alors le fils perçoit chaque manifestation du Père à travers l'esprit en lui. Mais celui qui se présente en tant que fils au Père, fait aussi Sa Volonté et ainsi le chemin de vie d'un homme qui veut entendre en lui Ma Voix, doit être vécu selon Ma Volonté et celui qui fait la Volonté du Père, Son Amour lui appartient aussi, et il agit de nouveau comme Force sur l'âme et l'aide à la perfection. Maintenant, la Force se manifeste sous la forme de Ma Parole, dans des pensées et des paroles éclairées, dans la faculté d'accueillir Ma Parole et d’être un annonceur de Ma Parole au prochain. Tout ce que maintenant l'homme fait pour le Royaume de Dieu, chaque travail spirituel, est la preuve que Ma Force lui afflue, que donc elle est valorisée dans le travail pour Moi et Mon Royaume et procure à l'homme une plus grande maturité de l'âme. Vous ne devez donc pas vous attendre à une sensation corporelle de Force, lorsqu’on parle d'apport de Force, mais vous devez considérer votre développement spirituel, le progrès dans le savoir, le Don d'enseigner ou d’apporter des éclaircissements au prochain comme effet de la transmission de Ma Force et alors vous reconnaîtrez aussi la Vérité de Ma Parole et tirerez de la Parole même la Force, parce qu'elle vous assure un savoir supérieur, avec lequel vous pouvez de nouveau être actif avec ferveur pour Mon Royaume. Mais l'apport de Force est perceptible aussi corporellement, parce que J’augmente la force terrestre de chaque fils, lorsqu’il veut l'employer pour le Père. Même si les épreuves de la foi ne sont pas épargnées à Mes domestiques sur la Terre, Je ne les laisse pas de toute façon devenir incapables pour le travail en leur diminuant la force vitale. Parce que leurs tâches sont importantes et leur prestation d'aide envers le prochain est d'urgence nécessaire, donc Je pourvois Mes domestiques sur la Terre avec la force terrestre, pour qu'ils puissent exécuter le travail dans Ma Vigne, parce que le dernier temps demande de robustes et fidèles ouvriers qui sont si intimement unis avec Moi que Je peux agir par l'esprit en eux ; parce qu'ils doivent servir d’exemple pour tous ceux qui veulent venir au Père comme fils et parler avec Lui. Ils doivent donner la preuve que le Père s’abaisse vers chaque fils qui vient vers Lui dans l'amour et vit dans Sa Volonté. Parce que Mon Amour désire ardemment les créatures qui sont procédées de Moi et que Je ne veux pas perdre dans l’éternité.

Amen

Le Plan de Salut de Dieu

B.D. 4822 from 21 janvier 1950, taken from Book No. 55

Ce qui est décidé dans Mon Plan de Salut, se déroulera irrévocablement, parce que Ma Sagesse en a reconnu la nécessité, pour reconduire à la perfection ce qui M’est devenu infidèle. Un temps pour chaque événement est établi depuis l'Éternité, parce que depuis l'Éternité la volonté du spirituel M’est visible, de sorte que J’aie reconnu dans quelle durée de temps le processus de développement est à considérer comme terminé ou bien comme échoué, auquel cas de nouvelles phases de développement recommencent toujours tant que le résultat n’est pas atteint. Mais étant donné que maintenant il est clair devant Moi, si et quand les hommes échouent, il est déterminé depuis l'Éternité lorsque doit commencer une nouvelle période terrestre et donc lorsque la vieille est terminé. Et cet instant est maintenu, parce que la non observance de cela aurait de graves conséquences pour le spirituel et Ma Préoccupation constante est seulement pour ces êtres qui à cause de leur imperfection sont dans une grave misère. (23.01.1950) La conclusion d'une période terrestre est avec cela établie selon le temps et elle ne peut pas être reportée par la volonté humaine, mais la volonté humaine peut établir la forme et la manière de la fin d'une période de développement afin que celle-ci soit moins douloureuse si elle était disposée à se subordonner à Ma Volonté, de sorte qu’une destruction de la vieille Terre concerne davantage le spirituel encore lié dans les Créations, tandis que l'homme qui s’efforce de vivre selon Ma Volonté pourrait en ramasser la récompense avec un passage indolore dans le Royaume spirituel ou bien aussi un transfert soudain dans une nouvelle Création. Une volonté qui se soumet à la Mienne ne nécessite pas des moyens d'éducation aussi âpres, et le temps de la fin de la Terre pourrait s'approcher des hommes sans aucun effroi. Mais ce qui arrive, les hommes ne peuvent plus l’arrêter malgré un éventuel changement de leur volonté. Parce que cela est décidé depuis l'Éternité. Les hommes peuvent certes être ébranlés dans leur foi en cela, mais ce sera alors seulement pour leur propre dommage. Mais si l'homme est croyant, alors il peut diminuer pour lui-même les frayeurs, même s’il ne peut pas les éviter entièrement pour le prochain. Mais dès qu’il se soumet en tant qu'individu à Ma Volonté, il se trouve sous Ma Protection particulière, et ce qui à est totalement opposé à Moi ne peut apporter aucun dommage à son âme, bien que du point de vue terrestre il soit opprimé. Mais pour lui-même un tel homme croyant est fort, parce que Ma Force l’irradie et il se sent sûr et gardé sous Ma Protection. Aux Miens Je fournis la connaissance de Mon éternel Plan de Salut, Je leur annonce la fin prochaine, Je leur fais remarquer les signes et leur donne la Promesse de Mon Aide, de Ma Présence et de Ma Venue au moment de la misère la plus grande. Et celui qui croit en Mes Paroles, survivra au temps de la fin sans dommage dans son âme, il n'aura pas à craindre, parce que sa foi lui fournit le droit à Mon Aide, sa foi lui donne la Force et la Grâce, parce qu'il Me reste fidèle et tient bon jusqu'à la fin.

Amen

Le but de la Création - la réincorporation dans la matière

B.D. 4823 from 25 janvier 1950, taken from Book No. 55

Un Créateur outre mesure sage s’est mis au travail lorsque le spirituel mort s'est trouvé dans le plus extrême éloignement de Dieu et avait coupé toute voie de retour à Lui à cause du plus grave des péchés, à cause du refus de Sa Force d'Amour, dans l'arrogance et le désir ardent de dominer. L'infini Amour de Dieu a imaginé des moyens et des voies pour guider de nouveau à Lui ce spirituel devenu impie et Sa Sagesse a reconnu une voie menant au succès, le parcours à travers la Création entière, à travers des formes qui devaient se servir réciproquement et qui s'acquittaient ainsi du but qui leur était imposé. Son Amour et Sa Sagesse ont donc formé avec Sa Force pour le spirituel mort des enveloppes extérieures qui devaient le stimuler à une activité servante, et cette Œuvre de Création étaient destinée à procurer un développement graduel vers le Haut, en permettant au spirituel dans cette forme de pouvoir servir d’une certaine manière dans l'état d'obligation et avec cela il diminuait toujours davantage l'éloignement de Dieu. Ces formes, donc les divines Œuvres de Création, sont si multiples qu’elles peuvent recevoir n'importe quel spirituel non mûr, donc à travers leur naissance et leur décès naturels accueillir les entités spirituelles les plus différentes et les rendre de nouveau libres, jusqu'à ce que ces entités aient atteint un degré déterminé de maturité. Le divin Créateur prévit toutes les possibilités d'un processus de mûrissement et c’est pourquoi la Création est si multiple et comprend des Œuvres de Création dans tous les degrés de maturité, mais à Lui Seul est visible quel succès le spirituel peut enregistrer, Lui Seul connait des nombreuses stations qu’il doit traverser, jusqu’à ce qu’il arrive au stade de la libre volonté en tant qu’homme. Il détermine la durée de temps de n'importe quelle Création, Il détermine l'activité de chaque Œuvre, et Lui Seul reconnaît le degré de maturité qui rend ensuite possible l'incorporation en tant qu’homme. Mais Il prévit aussi les succès négatifs, Il vit le spirituel qui était déjà presque près de Lui, retomber de nouveau dans l'abîme, parce qu'il disposait de la libre volonté que Dieu respecte et dont l'être avait de nouveau abusé. Ses Créations témoignent de Son indépassable Sagesse, car ce sont des voies de développement qui pourraient garantir un succès sûr, mais Il laisse à l'homme la très pleine liberté, Il ne le force pas à Le reconnaitre et à se subordonner à Lui, cependant Il ne laisse pas l'être entièrement à Son adversaire, mais Il s’efforce constamment de l'aider à parcourir la voie vers le Haut, pour qu'il devienne bienheureux. L'Amour infini et l'infranchissable Sagesse de Dieu reconnaissent et créent toutes les possibilités pour le perfectionnement du spirituel, mais la libre volonté de l’homme est détérminante s'il parcourt la voie du développement vers le Haut dans le stade en tant qu’homme ou bien si le spirituel reste dans la résistance et se précipite de nouveau dans l'abîme et doit recommencer son parcours de développement. (26.01.1950) La réincorporation dans la matière solide se déroule seulement lorsqu’une période de Création a trouvé sa conclusion, et où toutes les Créations qui, à cet effet, sont dissoutes par la Volonté de Dieu libèrent le spirituel, ce qui signifie la destruction de cette Œuvre de Création, où elles ont commencé leur développement vers le Haut. La Sagesse et l'Amour de Dieu laisse de nouveau se lever de nouvelles Créations qui sont à nouveau adéquates pour le but qui leur est assignée, pour aider le spirituel lié dans le but de son développement vers le Haut. Alors le parcours de développement interrompu est poursuivit de nouveau avec le même but, le stade de la libre volonté en tant qu’homme, où peut avoir lieu le perfectionnement ou bien une chute renouvelée, parce que l'Amour de Dieu s'approche de nouveau de l'être et Il peut être accepté ou bien de nouveau repoussé. Devant Dieu mille ans sont comme un jour et Il assiste les êtres avec une infinie Longanimité et Patience lorsque d’innombrables phases de développement sont nécessaires, lorsqu’un être reste particulièrement obstiné dans la résistance contre Lui. Il lui donne toujours de nouveau de nouvelles possibilités, jusqu'à ce qu’à la fin il atteigne son but, jusqu'à ce qu’il retrouve la voie du retour vers Celui d’où il a eu son Origine.

Amen

Celui qui n'abandonne pas Dieu, n’est pas abandonné par Lui

B.D. 4824 from 28 janvier 1950, taken from Book No. 55

Ne M’abandonnez pas, si vous ne voulez pas être abandonné par Moi, parce que celui qui Me laisse, Je ne le retiens pas, mais alors sa voie n’est plus la Mienne, elle ne mène plus à Moi et finit dans la solitude. Seulement celui qui reste avec Moi, son but est sûr, c’est la Vie éternelle. Mais à quoi vous sert une vie sur la Terre, si vous la parcourez sans Moi ? Elle peut certes vous offrir des joies terrestres, elle peut être une vie selon votre désir, vous pouvez posséder tout ce que vous désirez, mais si vous la vivez sans Moi, alors à votre coté il y en a un autre à Ma Place, alors à votre coté il y en a un qui marche constamment et qui ne vous laissera jamais plus et qui vous pousse sur une voie qui, extérieurement, vous semble certes extrêmement fascinante, mais qui vous mène dans l'obscurité. Et l’obscurité est votre sort lorsque vous M‘abandonnez. Certes Je vous aime, mais Je ne vous retiens pas si vous voulez vous séparer de Moi, parce que ce que Je désire de vous est seulement votre amour que vous devez Me donner dans la libre volonté. Mais alors vous trouverez vraiment l'Amour le plus profond et il vous rendra heureux même sur la Terre. Mais si vous vous séparez de Moi, c’est avec votre libre volonté et vous n'êtes pas entravés par Moi, bien que Je sache que ce n'est pas pour votre Bénédiction. La vraie Vie peut être seulement près de Moi, seulement Mon Amour peut vous offrir la vraie Vie. Si donc vous vivez sur la Terre sans Moi, en Vérité vous êtes morts, c’est seulement une vie apparente que vous menez, pour laquelle Mon adversaire vous aide ; il vous dupe avec la vie, car Moi Seul peux vous donner la Vie, parce que Moi Seul prodigue la vraie Force de Vie qui demande seulement l'amour pour Moi, pour pouvoir la recevoir. Mais celui qui M’aime, celui-ci Je ne l’abandonne pas dans l’éternité. Celui qui Me choisit comme son Accompagnateur, sa Force ne diminuera pas vraiment, parce qu’en lui coule la Vie de Moi et celui-ci marche avec Moi, parce qu'il M’aime.

Amen

L'absence de foi et les diables dans le temps de la fin – la lutte contre la foi – La Venue du Seigneur

B.D. 4825 from 29 janvier 1950, taken from Book No. 55

L'absence de foi aura un effet épouvantable dans le dernier temps avant la fin, où on ne pense qu’au profit terrestre, et où on ne pense plus à Dieu. Alors les hommes se duperont mutuellement et chercheront à se léser, ils développeront toutes les mauvaises inclinaisons pour la matière, ils n’auront aucune mauvaise conscience de se causer mutuellement des dommages s’ils en tirent eux-mêmes un avantage. Ils tendront à augmenter leurs biens, et toutes leurs pensées seront tournées seulement vers cela. Mais ils oublient Dieu, ils ne croient pas en Lui, et donc ils ne Le craignent pas ; ils ne croient pas dans un temps futur où il faudra rendre des comptes et où ils seront punis pour leurs péchés, et donc ils pèchent sans hésitations ni peur d'un Juge. Ils sont bien organisés du point de vue terrestre, parce qu'ils sont soutenus par l'adversaire de Dieu qui les exhorte à un désir toujours plus ardent pour les biens matériels. Là où il manque la foi en Dieu, là Satan a un grand pouvoir ; donc l'absence de foi est outre mesure menaçante pour les hommes, parce qu'ils vont à la rencontre de la ruine. Là où il manque la foi, il n’y a là aucun amour qui seul pourrait faire revivre la foi. Là où il manque l'amour, là les hommes sont aveugles en esprit, ils ne savent rien, parce que ce qu'ils croient savoir, est faux. Sur l'humanité l'obscurité est étendue, et donc la Terre va à la rencontre de la fin. Vu d’un point de vue terrestre il n’y a pas de misère, les hommes vivent dans le bien-être, sauf quelques-uns qui sont encore solidement dans la foi, et donc ils sont attaqués par le monde. À eux il est prévu pour un temps bref un sort difficile, mais ils reconnaitront dans le bien-être du prochain ceux qui sont sans foi, c’est le signe le plus infaillible de la fin, parce que celle-ci leur a été prédite, pour qu'ils résistent dans cette misère qui leur apporte la foi en Dieu. Lorsque le temps sera venu, dans lequel Satan règnera visiblement, alors la fin n'est plus loin, parce qu’il a aussi été annoncé qu'à la fin le monde serait plein de diables, et même les hommes qui ne croient en rien se comporteront comme des diables, et ils déclareront aux croyants une lutte amère. Mais alors la venue du Seigneur n’est plus loin et chaque jour peut apporter la fin, parce que le Seigneur viendra lorsque la misère sera si grande que les croyants croiront échouer, lorsque Satan croira avoir gagné la partie, lorsque l’incrédulité prendra tellement le dessus que les croyants devront craindre pour leur vie. Mais alors le Sauveur viendra d'en haut, comme cela est annoncé, Il viendra dans les nuages, et portera à Maison les Siens dans le Royaume de la Paix, et ensuite Il tiendra sur la Terre un dernier Jugement. Alors la fin sera venue, Satan sera enchaîné, et avec lui tous ceux qui lui étaient soumis. Et après il se lèvera une nouvelle Terre, sur laquelle habiteront seulement des hommes profondément croyants qui sont restés fidèles à Dieu dans la dernière lutte contre la foi, et maintenant ils reçoivent leur récompense – une vie dans le Paradis sur la nouvelle Terre.

Amen

L'extraordinaire Don de Grâce de Dieu

B.D. 4826 from 30 janvier 1950, taken from Book No. 55

Il est toujours certain que vous recevez un extraordinaire Don de Grâce lorsque d'en haut il vous arrive la preuve de Mon Amour pour vous et lorsque donc déjà sur la Terre votre âme peut arriver à un haut degré de maturité, si seulement vous utilisez bien le Don de Grâce. J'établis avec vous un rapport qui est bien celui qui est juste depuis l’Éternité, mais ce n’est pas votre amour pour Moi qui en est la cause, bien qu’il devrait en être ainsi, mais Mon très grand Amour vous saisit parce que vous ne trouvez pas la voie vers Moi par votre propre poussée. Et Ma Parole en est la preuve, parce que Je parle comme un Père parle à Ses fils ; Je vous présente en tout Amour votre misère spirituelle et Je vous avertis et Je vous mets en garde, Je vous donne des Conseils sur ce que vous devez faire et sur ce que vous ne devez pas faire ; Je vous annonce ainsi ouvertement Ma Volonté et vous devez seulement vivre selon celle-ci pour vous conquérir Mon Amour. Donc Je viens vers le plus indigne et Je l'approche avec Ma Parole, Je l'aide pour qu'il devienne digne de Mon Amour. Je vous offre un Don d'une incommensurable valeur, parce que vous-mêmes ne faites rien pour vous conquérir ce Don. Mais sans votre volonté de travailler avec Mon Don de Grâce, vous n'en ressentirez presque aucune Bénédiction et ainsi il dépendra toujours de vous d'expérimenter l'effet de la preuve de Mon Amour. Chacun doit devenir actif, pour que Ma Parole puisse lui apporter la Bénédiction qui l'aide à parcourir la voie vers le Haut. Je laisse couler en bas vers vous beaucoup de Grâce, mais vous ne devez pas vous soustraire à celle-ci, vous devez vous ouvrir pour que la Grâce coule au milieu de votre cœur, alors vous sentirez Mon Amour, vous vivrez jusqu'au bout Ma Parole, l'âme en tirera avantage, elle mûrira en peu de temps, elle M’aimera avec toute la Force et avec cela elle-même sera pleine de Force. Parce que cela est Mon But, qu’au travers de Ma preuve d'Amour d'en haut vous reconnaissiez que Je Suis votre Père de l'Éternité, Lequel aime Ses fils et veut aussi conquérir leur amour, et donc Il vous pourvoit avec un Don de Grâce qui doit vous reconduire à Lui pour que vous restiez avec Lui durant toute l'Éternité.

Amen

Une forte foi est la conséquence de l'amour

B.D. 4827 from 31 janvier 1950, taken from Book No. 55

Vous devez puiser la Force pour croire dans l'amour pour Moi, ou bien aussi l'amour rend la foi vivante. Tout vous apparaîtra proche, donc rien ne vous sera plus irréel dès que vous êtes pleins d'amour, mais vous ne pourrez le comprendre seulement que lorsque vous aurez en vous l'amour, autrement ce sont seulement des mots qui ne portent en eux aucun amour. Je peux toujours seulement vous indiquer que Ma Force procède de l'amour, pour que vous soyez capables de tout faire, lorsque vous vous trouvez dans l'amour et donc vous pouvez aussi croire profondément qu'ensuite votre foi peut être appelée vivante. À chaque prière tournée vers Moi pour la Force de la foi Je peux toujours seulement répondre avec les Paroles : Aimez-Moi, alors vous pourrez aussi croire, mais l'amour pour Moi inclut aussi l'amour pour le prochain. Par conséquent vous devez seulement être bon et aider votre prochain et votre foi croîtra à un niveau où elle deviendra inébranlable et où elle résistera à chaque tempête. Mais lorsque vous avez une profonde foi inébranlable, alors vous Me percevez aussi près de vous, alors Je suis toujours présent et vous vous en rendez compte. Dès que vous pouvez Me parler comme un fils à son père, votre foi est forte et vivante, parce que vous parlerez seulement à Celui que vous reconnaissez et par la prière en Esprit et en Vérité vous montrez votre foi en Moi. Si maintenant vous pratiquez de façon régulière un intime dialogue avec Moi, vous ne pourrez plus douter de Ma Parole ni de Mon Amour, ni de tout ce qui autrement vous semble inacceptable. Alors vous croyez parce que vous sentez que votre Père dit seulement la Vérité et qu'Il aime Ses fils. Et vu que vous croyez en Moi, vous ferez aussi tout ce que J’exige de vous, vous vivrez comme il M’est complaisant. L'amour comblera tout votre être. Alors l'unification avec Moi aura lieu, alors la vie spirituelle sera devenue pour vous une réalité, tandis que la vie terrestre passera sur vous comme un état de rêve, alors vous serez unis si solidement avec Moi qu'une séparation de Moi ne sera plus possible, alors vous ne pouvez plus parler de foi, mais tout est savoir, connaissance et Lumière. Tout doute, toute incrédulité est exclue, vous êtes totalement compénétrés par Moi et vous êtes revenus à l'état primordial, qui signifie Lumière, Force et Béatitude dans toute l'Éternité.

Amen

Le besoin de moissonneurs au temps de la récolte

B.D. 4828 from 2 février 1950, taken from Book No. 55

Au temps de la récolte beaucoup d'ouvriers seront nécessaires et donc chacun qui s’offre à Mon service Me sera bienvenu. Et chacun sera mis à sa place selon sa capacité, là où il peut agir et dérouler son service selon sa force. Je n’en refuse aucun, parce que le travail avant une fin est urgent et Je ne peux pas avoir assez de moissonneurs lorsque sera venu le temps pour la récolte. Mais ils doivent M’offrir leur volonté et leur fidélité, ils doivent soutenir leur Seigneur en étant des serviteurs utiles et accepter Ses instructions, toujours dans la ferme volonté d'agir en conséquence et donc de Me prêter un fidèle service. Mais ils ne doivent pas seulement exécuter Ma Volonté, ils doivent aussi rendre cette Volonté leur, eux-mêmes doivent être convaincus que seulement au moyen de leur travail le prochain peut être aidés, que donc leur travail spirituel ne doit pas être exécuté seulement mécaniquement ou bien sur Mon Ordre, mais il doit aussi leur donner la joie, parce qu'ils reconnaissent ce travail comme l’unique qui procure du succès pour l'âme. Tout ce que Mes serviteurs font pour Moi et pour Mon Royaume, doit être exécuté dans une très pleine conviction, avec un fervent dévouement et avec amour, seulement alors ils sont de vrais serviteurs, que Je Me suis choisis pour être actifs pour Moi. Celui qui exécute son travail seulement dans la contrainte, ne gagnera aucune bénédiction, il ne pourra pas être un juste guide pour les aveugles, parce que lui-même n'est pas voyant. Me servir signifie : être actif pour le prochain dans l'amour, pour l'aider spirituellement et corporellement dans sa misère. Parce que Je le fais avec Mon Amour, mais Mes serviteurs doivent le faire à Ma Place, ils doivent Me représenter, donc s'acquitter de la Volonté de leur Seigneur si Lui-Même ne peut pas S'exprimer parce que les hommes ne pourraient pas supporter Ma présence à cause de l’état imparfait de leur âme. Et à eux Je dois parler à travers la bouche d'homme, et pour cela de fervents serviteurs doivent Me prêter leur bouche, pour que Je puisse leur parler lorsqu’ils ont besoin de Ma Parole. Il y a beaucoup de travail dans Ma Vigne, il y a beaucoup de champs incultes qui sont des cœurs d'hommes qui doivent être rendus réceptifs pour la pure semence, pour l'Évangile qui a son Origine en Moi et qui doit reconduire les hommes à Moi. Et celui qui répand ainsi Mon Évangile, qui l'explique au prochain et les rend capables d'accueillir Ma Parole, qui prépare leurs cœurs pour l'amour et donc les rend réceptifs pour Moi-Même, celui-ci est Mon serviteur et il Me prête un vrai service et il sera bénit déjà sur la Terre et ensuite dans le Royaume spirituel, parce qu'il aide à sauver beaucoup d'âmes de la mort éternelle. Il répand la Lumière et éclaire ainsi la voie vers de Moi, vers la Vie éternelle.

Amen

Sacrifier le temps pour Dieu pour le travail spirituel

B.D. 4829 from 4 février 1950, taken from Book No. 55

Sacrifiez-Moi votre temps, pensez Qui Je Suis, Qui vous le donne et Qui exige de vous que vous ne pensiez pas seulement au monde, mais aussi à Moi. Celui qui veut Me servir doit être prêt à renoncer à tout pour Moi, et ainsi il doit aussi être toujours prêt pour Moi, vouloir toujours être actif pour Moi en tant que Mon serviteur lorsque J’ai besoin de ses services. Donc il doit mettre de côté tout le reste lorsqu’il s’agit de travailler pour Moi, lorsqu’il sent que Je veux lui parler ou bien lorsque Je lui envoie des hommes auxquels Je veux M’annoncer. Il doit tourner ses pensées vers Moi avant chaque travail pour le monde, avant toute activité terrestre, et si sa tendance pour Moi est sérieuse, alors il sent en lui la poussée intérieure pour effectuer un travail qui est selon Ma Volonté. Mais il doit vouloir entendre Mes Instructions, avant toute autre activité il doit venir à Moi, pour que Je le bénisse. Si maintenant J'ai besoin de lui pour un travail pour Moi et Mon Royaume, alors Je le lui indique, et il exécute cette Instruction, c'est-à-dire qu’il fait ce à quoi il se sent poussé intérieurement. Ainsi la première condition est qu'un homme veuille Me servir. Celui qui s’excuse d'un manque de temps, n'a aucune volonté sérieuse d'agir pour Moi, parce qu'il trouvera toujours le temps pour ce qui le rend heureux, s'il le veut sérieusement. Celui qui désire M’entendre ne doit pas désirer autre chose que ce Don de Grâce, et dès que Je reconnais son désir pour Ma Parole, Je trouve toujours des moyens et des voies pour Me manifester à lui. Je lui donne le temps, dès que Je reconnais son sérieux désir pour dialoguer avec Moi. Les hommes du monde ne peuvent pas et ne veulent pas comprendre que Je Suis le Seigneur sur le temps et que Je le distribue comme Je veux, que Je peux abréger ou prolonger le temps, que Je peux rendre l'homme efficace comme aussi laisser passer le temps inutilement à travers des empêchements ou des échecs pour chaque travail, si cela est Ma Volonté. Comment pouvez vous, vous les hommes, vous plaindre d’un manque de temps, si vous-mêmes vous l'abrégez, pourquoi n’implorez-vous pas Ma Bénédiction ? Ce que vous Me sacrifiez, Je vous le rends cent fois, et Je vous le dis toujours de nouveau, Je bénis chaque sacrifice spirituel et terrestre que vous M’avez apporté en bénissant votre travail et vous pourrez exécuter bien davantage et vous ramasserez pour vous-même des trésors spirituels, qui sont impossible à atteindre par celui qui crée seulement d’une manière terrestre. Mais celui qui voit seulement le monde, qui lui consacre sa force et son temps, à la fin il aura créé seulement peu, parce qu'il perdra ce qu’il possédait sur la Terre, et rien ne pourra remplacer le temps perdu qu'il croit avoir bien utilisé, qu’il a détourné de Moi et il n’a rien conquis pour l'Éternité.

Amen

La lutte entre la Lumière et les ténèbres

B.D. 4830 from 5 février 1950, taken from Book No. 55

Une lutte constante fait rage entre la Lumière et les ténèbres et il n’y a aucun être sur la Terre qui ne sente pas cette lutte, parce qu'aucun être n’est libre, mais il est opprimé par des forces dont il doit se défendre. La plupart du temps l'homme sent cette lutte, parce qu'il se rend compte qu'il se trouve dans une non-liberté, parce que ce vers quoi il tend est quelque chose de différent de ce qu'il expérimente. Seulement en tant qu’homme il peut tuer cette conscience, ou bien il peut tendre vers ce que lui concède la vie. Alors il est du coté du pouvoir de l'obscurité, parce que la Puissance de la Lumière lui concède quelque chose d'autre que ce qui lui donne la vie terrestre. L'homme doit combattre contre le terrestre, parce que ce règne appartient à l'obscurité ; l'homme doit lutter pour le Royaume de la Lumière, il doit se mettre du coté de la Puissance qui Est la Lumière Même. La lutte entre la Lumière et les ténèbres signifie aussi la lutte du spirituel de l'abîme vers le Haut, elle signifie aussi vaincre la matière terrestre de la part de l'homme, pour arriver au bien spirituel. En outre elle signifie aussi la transformation de l'être qui initialement est rempli d'instinctivité et d'avidités, vers l'amour avec toutes ses vertus. Elle signifie d’une certaine manière le changement du spirituel qui a reconnu l'adversaire de Dieu comme maitre et maintenant se détache de lui pour appartenir à Dieu. Elle signifie donc que Dieu Lui-Même S’impose à Son adversaire pour libérer le spirituel que celui-ci veut s'approprier illégitimement. Et la Lumière vaincra ! Dieu vaincra Son adversaire, avec Son Aide Il assistera toute la substance animique pour qu’elle soit libérée de son pouvoir, Lui et tout le spirituel de la Lumière sont du coté de celui qui est sans défense, du spirituel tenu en esclavage par l'adversaire de Dieu, pour le libérer. La Puissance de Dieu et de la Lumière suffiraient à elles seules à rendre inoffensif l'adversaire et à mener le spirituel à la Lumière, mais sa libre volonté est contraire et donc il doit être conduit une bataille pour ne pas casser la volonté, mais pour la changer. Une telle lutte sera gagnée seulement par l'amour, autrement elle serait déjà finie depuis longtemps avec succès. Mais dans cette lutte entre la Lumière et les ténèbres ce n’est pas la Puissance qui décide, mais seulement l'amour qui doit être si fort qu'il fait plier la volonté, que la volonté se laisse vaincre par l'amour. L'amour dédouane de l’adversaire ce qu’il tient lié, l'amour est l'arme de la lutte contre laquelle l'adversaire n'est pas à la hauteur. L'Amour Est Dieu Lui-Même, auquel il doit se soumettre. Là où l'amour est faible, là l'adversaire de Dieu a le dessus, là l'obscurité fait rage et cherche à repousser la Lumière. La vie terrestre est un chemin à travers un paysage assombris qui doit être éclairé par l'homme lui-même, il doit se former dans l'amour pour chasser l'obscurité autour de lui. Lui-même doit mener la lutte contre l'obscurité, contre tout ce qui est lié avec la Terre et qui est la part de l'adversaire de Dieu. Il doit faire éclater l'amour en lui, et vu que cela signifie la Présence de Dieu Lui-Même, il soutiendra victorieusement chaque lutte contre l'obscurité. L'homme mène lui-même la lutte de la Lumière contre les ténèbres, mais toujours seulement avec l'Aide de Dieu et des êtres de Lumière qui se rendent Co-combattants à travers l'amour et ils gagnent chaque lutte contre l'obscurité.

Amen

Me déclarer devant le monde - Prononcer le Nom de Jésus

B.D. 4831 from 6 février 1950, taken from Book No. 55

Déclarez-vous pour Moi et n’hésitez pas à prononcer ouvertement Mon Nom, lorsqu’une prise de position est exigée de vous pour la foi et pour Moi. Parce que la déclaration avec le cœur M’attire Moi-Même à vous, et ensuite toute peur disparait de vous, et vous pouvez parler ouvertement et sans crainte sur les choses de la foi, sur Ma Doctrine, sur Mon Action dans et sur vous et aussi sur le futur. Alors vous abattrez des murs, des murs de silence, derrière lesquels beaucoup se cachent et donc vous êtes appropriés pour dévoiler la Vérité. Parlez sans crainte, partout où cela est possible, parce que Moi-même Je vous guide là où vous êtes invités à vous déclarer pour Moi. Il ne se passera plus beaucoup de temps, jusqu'à ce que le monde raillera ceux qui croient encore en Dieu, à une Vie après la mort, parce que les hommes du monde tombent toujours davantage et pour eux tout ce qui pour n'est pas visible et tangible est irréel. Il se crée une animosité ouverte entre ces hommes du monde et les croyants qui, en tant que cible constante d’attaque, ne peuvent presque pas se protéger contre les animosités. Mais cela ne doit pas vous faire peur, cela doit être ainsi, parce qu’est arrivé le temps dans lequel doit avoir lieu la séparation des Miens avec les disciples de Mon adversaire qui cherche à étouffer toute foi en Moi et auquel ils sont soumis. Mais vous devez savoir que Moi-même Je suis avec vous, en Esprit comme aussi visiblement, là où cela est nécessaire. Sachez que vous êtes beaucoup plus forts que ceux-ci, même s’ils sont supérieurs à vous en nombre. Parce que lorsque Je combats à votre coté, vous ne pourrez jamais être vaincu. Mais vous devez vous employer pour Moi ouvertement et sans crainte, pour que l'ennemi reconnaisse, Qui vous pourvoit avec la Force, parce qu'il sera manifeste que vous recevez une Aide extraordinaire. Prononcez seulement pleinement croyants Mon Nom, lorsque vous êtes opprimés, opposez Mon Nom contre vos agresseurs, invoquez-Moi avec le cœur et avec la bouche et ne craignez aucun pouvoir terrestre, et tous ceux qui sont de bonne volonté, qui veulent être Mien, auront la Force de Moi, comme Je l'ai promis. Avec le Nom de votre divin Rédempteur vous avez une Arme qui ne peut vraiment pas être dépassée, parce que, celui qui, à la fin du temps, a la foi en Moi, possède tout Mon Amour. Et celui qui Me déclare devant le monde, Me montre aussi sa foi inébranlable, et de lui Je prendrai un Soin particulier. Très vite vous serez forcés de vous déclarer ou de Me refuser, ne devenez alors pas craintifs devant le pouvoir mondain, mais pensez seulement à Mes Paroles : Celui qui Me déclare devant le monde, Je le déclarerai aussi devant Mon Père. Vous serez forcés à la décision pour ou contre Jésus Christ. Alors déclarez-Le joyeusement devant le monde, parce que vous pouvez arriver à Moi seulement à travers Jésus, seulement à travers la foi dans son Œuvre de Libération et dans Son Aide vous pouvez venir près de Moi, le Père, dont l'Amour veut S’unir avec tous, comme Il s'est uni avec Jésus, lequel a racheté le monde du péché par Son grand Amour.

Amen

La mise à l'épreuve de la force de la foi – Guérisons miraculeuses

B.D. 4832 from 7 février 1950, taken from Book No. 55

Vous devez mettre à l'épreuve la force de la foi, pour que vous puissiez représenter la Vérité de Ma Parole devant le monde. Lorsque vous-mêmes êtes dans une foi vivante, lorsque vous savez que J’écoute chaque prière qui M’est envoyée avec une pleine confiance, vous pouvez Me demander quoi que ce soit ; votre foi vous garantit la satisfaction. La demande doit seulement monter d'un cœur affectueux, donc ce que vous demandez doit servir au bien du prochain, elle doit avoir à la base l'amour et elle ne doit jamais résulter de l'amour propre. Faites chaque test de foi. Là où est demandée votre aide, concédez-la, et ce que vous ne pouvez pas faire avec votre propre force, portez-le Moi et demandez-Moi la Force nécessaire. Vous devez savoir que Je ne vous cache rien, si seulement vous croyez et voulez agir dans l'amour. L'amour pur, désintéressé doit vous pousser à l'aide que vous voulez prêter, alors vous serez plein de force et vous ne douterez plus de la réussite qui qu'autrement aurait été impossible à un homme seul. Chaque doute, chaque titubance, tout empêchement est la conséquence d'une foi trop faible. Je ne peux alors pas satisfaire votre prière, autrement Je deviendrais infidèle à Moi-Même qui ai rendu sa réalisation dépendante d'une forte foi. La force doit procéder de vous-mêmes, pour que le prochain reconnaisse ce que peut apporter une forte foi. La foi peut déplacer des montagnes. Mais une telle foi ne se rencontre plus chez vous les hommes, et donc ces Paroles vous semblent comme une expression. Vous pouvez faire le test à tout instant comme quoi si seulement vous Me laissez Être présent en vous à travers l'amour, Je consolide votre force et rend aussi votre foi forte et inébranlable. Lorsque vous Me sentez Moi-Même en vous, le moindre doute dans la réussite ne vous assaillira pas, et alors agissez avec Moi et rien ne pourra échouer. Chaque action apparaitra certainement comme un Miracle aux yeux du monde, mais cela est seulement la conséquence naturelle d'une intime unification avec Moi qui vous rend maintenant aussi recevant de la Force dans une mesure illimitée. Croyez et faites le test de la foi et vous montrerez au prochain que la force de la foi peut faire des miracles, mais vous devez employer cette force de foi dans l'amour compatissant pour le prochain, il vous rend vraiment puissant, parce que Je Suis Celui Qui maintenant vous pousse à la manifestation de la Force et Qui ne laisse jamais et encore jamais tomber en ruine une forte foi. Des hommes viendront vers vous chercher de l'aide, ne refusez pas leur demande, aidez les en leur imposant les mains en Mon Nom. Aidez-les avec cela à acquérir une foi solide et instruisez-les, pour que la foi devienne seulement vivante à travers l'amour. Je compte sur vous, Mes disciples dans le temps de la fin, dans le grand espoir de conquérir encore des âmes qui retrouvent la foi au travers de la foi que vous-même vous possédez et qui leur montre Mon Existence. Aidez ces âmes, parce que vous le pouvez si seulement vous vous unissez intimement avec Moi pour recevoir de Moi la Force qui vous rend capable de chaque prestation. Éprouvez vous-même la Force de la foi et vous pourrez agir pour la bénédiction du prochain pour Moi et Mon Royaume.

Amen

La voix de la conscience - le Commandement de l'amour - le savoir

B.D. 4833 from 8 février 1950, taken from Book No. 55

Ce qui est nécessaire sur la Terre pour la réalisation du but, Je vous le laisse arriver dans la mesure la plus abondante, pour que le mûrissement de l'âme ne vous soit pas impossible. Mais Je sais aussi depuis l'Éternité pour chaque individu la mesure de Grâce qu’il utilisera. Donc Je sais aussi quelle mesure lui est nécessaire et comment il s’ajustera envers elle, et donc aussi les différents destins de vie qui cependant sont tous des voies vers le but, vers le dernier perfectionnement, lorsque l'homme les parcourt et tend vers le Haut. La vie sur la Terre consiste pour chacun dans une activité différente qui lui procure le succès ou bien la faillite. Les plus différents métiers produisent des hommes attentifs au succès terrestre, et selon leur succès ils ont aussi des exigences différentes de la vie, qui cependant sont toujours tournées vers le bien-être du corps. Cette tendance terrestre ne leur procure aucun développement spirituel vers le Haut, or celui-ci est entièrement indépendant des conditions de vie et des capacités d'un homme. Pour procéder spirituellement, il est seulement nécessaire d’un chemin de vie selon Ma Volonté, et chaque homme peut le parcourir, qu’il soit pauvre ou riche, qu’il soit en haut ou en bas, qu’il soit jeune ou vieux, intelligent ou limité dans son savoir. J'ai mis dans le cœur des hommes un réprobateur, de sorte que chacun sache tout seul ce qui est bien et mal, parce qu’il sait précisément quel effet a chaque action sur lui-même. Celui qui s’occupe de ce réprobateur, qui offre donc écoute à la voix de sa conscience, parcourt aussi la voie qui mène au but. Mais la voix de la conscience est seulement formée à travers l'éducation, à travers des leçons, à travers l'accueil de Ma Parole, en bref, à travers un savoir qui est transmis à chacun de vous à travers l'Évangile qui vous est annoncé à travers la Parole et l’Ecriture. Cet Évangile vous annonce Ma Volonté qui est reprise dans un Commandement : aime Dieu plus que tout et le prochain comme toi-même. Celui qui s'acquitte de ce Commandement, vit selon Mon Ordre, et sa remontée spirituelle est assurée. Il peut même être sans un profond savoir, son âme mûrit de toute façon. Mais il peut aussi recevoir de Moi un savoir. Les hommes sont pourvus en fonction de la façon dont ils évaluent la Grâce qui leur arrive. Celui qui veut distribuer beaucoup, recevra beaucoup ; mais celui qui vit seulement pour lui, mais cela conformément à Mon Ordre éternel, pourra être ignare sur la Terre, mais il ne sera pas vide de biens spirituels, parce qu'il sera dans la Lumière la plus claire, donc il sera savant et plein de Force, dès qu'il déposera son enveloppe corporelle. Pour devenir parfait sur la Terre, il ne vous faut pas un savoir particulier, mais seulement la volonté pour l'amour désintéressé pour Moi et pour le prochain chose que peut avoir tout homme qui tend à quelque chose de plus, qui écoute le réprobateur dans le cœur, qui s'acquitte de Ma Volonté parce qu'il sent que seulement cela Me satisfait, lorsqu’il est bon envers le prochain par sa propre poussée, lorsqu’il se porte à Ma rencontre et à celle du prochain au travers de l'amour que J’exige de lui, et donc J’ai donné aux hommes le Commandement de l'amour comme le plus important.

Amen

Le vrai mariage valide devant Dieu

B.D. 4834 from 10 février 1950, taken from Book No. 55

La Bénédiction de Dieu est absolument nécessaire pour l’unité matrimoniale, autrement le mariage qui en résulte est certes conclu sur la Terre, mais pas dans le Ciel. Celui qui s'unit sur la Terre dans l’incrédulité dans le Créateur et Conservateur de toutes choses, en Dieu et Père de l'Éternité, ne peut pas réclamer la Bénédiction de Dieu. Il ne reconnaît pas Dieu, donc Dieu aussi ne reconnaît pas le lien, bien qu’il soit conclu légalement sur la Terre, c'est-à-dire lorsque toutes les formalités qui sont demandées pour le lien du mariage ont été accomplies. Seulement lorsque les deux ont demandés à Dieu avec la prière de bénir le lien, lorsque les deux reconnaissent Dieu comme leur Seigneur auquel ils tendent dans l'amour, ils peuvent être certain de Sa Bénédiction, parce que Dieu Est présent, là où Il est désiré, Il est d’une certaine manière Témoin d'une union qui est basée sur l'amour réciproque. Et ainsi il est bien compréhensible que seulement peu de mariages peuvent prétendre avoir été conclus devant Dieu, parce qu'une action ecclésiastique ne remplace pas l'accomplissement des conditions imposées par Dieu. Parce qu'une action ecclésiastique peut aussi être entreprise sur des hommes qui s'unissent sans amour pour des avantages terrestres, pour lesquels Dieu ne donne jamais et encore jamais Sa Bénédiction. Le mariage est une institution sainte, qui a été établie par Dieu pour la procréation de la race humaine, comme aussi pour le mûrissement commun des âmes qui se sont unies dans l'amour. Mais le mariage n'est pas à considérer comme un lien à nouer pour des affaires, pour pouvoir seulement se dédier à l'instinct ou pour atteindre des avantages terrestres. Le mariage n'est pas un état qui peut être arbitrairement interrompu ou changé. Celui qui est lié régulièrement devant Dieu, pour lequel il a imploré la Bénédiction de Dieu au travers d’une volonté réciproque, reste lié éternellement devant Dieu et sur la terre il peut être dénoué seulement au moyen de la mort et expérimenter une séparation temporaire. Mais presque toujours de tels partenaires conjugaux s'unissent aussi dans le Royaume spirituel et tendent ensemble vers le Haut. L'unification d'âmes de même sentiment spirituel soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà est le bonheur et le but le plus haut, et ce qui s'est une fois uni dans l'amour, reste aussi uni dans toute l'Éternité. Mais de tels mariages vrais, conclus devant Dieu, sont seulement très rares. Et pour cela sur la Terre on rencontre très rarement le bonheur profond et l’harmonie spirituelle, parce que les hommes dans leur impulsivité ne s'occupent pas de celle-ci, mais sont satisfaits de la sympathie purement corporelle, qui cependant ne peut jamais être considérée comme un amour profond et elle n’est jamais constante. Seulement celui qui demande intimement la Bénédiction de Dieu, entre dans un mariage vrai, valide devant Dieu, et ceux-ci vivent dans l'harmonie de leurs âmes jusqu'à leur mort corporelle et même après, dans l'Éternité.

Amen

L'Entité de la Divinité

B.D. 4835 from 12 février 1950, taken from Book No. 55

Vous les hommes cherchez à vous faire une idée de Moi comme l'Entité la plus parfaite, comme l'Esprit le plus grand de l'Infini, mais vous ne pourrez jamais sonder Mon Être en tant qu’homme sur la Terre. Vous connaissez seulement ce qui est limité, parce que vous-mêmes êtes des êtres imparfaits qui sont liés dans une forme et donc vous imaginez aussi l'Être Suprême, bien que dans une mesure différente, comme une Forme brillante et remplie de Force. Vous ne pouvez pas vous imaginer que pour Moi il n’existe aucune limitation, que Je rempli tout le Cosmos et malgré cela Je Suis une Entité. Et ce qui vous est inimaginable, vous ne voulez pas l'accepter comme Vérité. Je remplis l'Univers entier avec Ma Force qui, cependant, doit avoir une Entité comme Source Primordiale, parce que la Force agit d’une manière édifiante, donc dans la connaissance de son effet elle est employée pour le lever et la conservation de chaque Création, qu’elle soit spirituelle ou visible du point de vue terrestre. Chaque Force doit donc être guidée sagement, autrement elle se développerait d’une manière anarchique et causerait le plus grand dommage. Donc la Source Primordiale de la Force doit Être une Entité pensante, dont la Sagesse connaît chaque effet et donc elle assigne à chaque Œuvre de Création sa destination, chose qui ne doit pas être attendue d'une Force seule. Vous devez croire dans cette Entité en Moi, autrement Je ne peux pas parler avec vous, parce que vous n'écoutez pas Ma Voix. Mon Amour est infiniment grand pour vous les hommes et Je voudrais Me révéler à vous dans tout Mon Être, mais vous ne pouvez pas le saisir et donc vous devrez Me reconnaître toujours seulement voilé et croire qu'une Entité veut S’annoncer à vous, si seulement vous le voulez toujours, chose que cependant vous ne pouvez pas supposer d'une Force. Si en tant qu’êtres sur la Terre vous parlez avec Moi, c’est que l'Être le plus puissant dans le Cosmos s’abaisse vers vous, qu’Il vous entend et vous donne la Réponse, Qu’Il a comme vous une intelligence et une libre Volonté, mais dans une mesure qui est pour vous inimaginable. Mais Je n'ai besoin d'aucune forme pour recevoir Ma Force, mais pour vous-mêmes J’ai assumé une Forme qui est concevable pour vous en tant qu'Homme Jésus Christ, parce que Ma Création entière a la même forme et Je donc Je Me cachais dans toute la Plénitude de Ma Divinité dans cette Forme d'un Homme, comme aussi la Création entière Me cache Moi-Même, donc Je Suis partout, parce que Je suis un Être illimité, lequel peux Être partout et aussi agir partout. Mais seulement un Être peut se baisser vers vous et seulement un Être peut satisfaire ce que vous demandez. Vous pouvez tendre vers un Être en tant qu’Être Lui-Même pour Sa Perfection, mais tendre vers une Force serait insensé et exclurait toute Assistance de Ma Part. Parce que seulement là où Je suis invoqué en tant qu'Être Suprême, Je pourvois les hommes, autrement ils n’ont aucune vraie foi en Moi et donc ils ne pourraient s'attendre à aucune Aide de Moi. Vous ne pourrez jamais sonder Mon Être, tant que vous demeurez sur la Terre, mais vous devez croire dans une Divinité Essentielle, parce que seulement avec cette foi vous pouvez aussi pénétrer dans ce Mystère, bien que cela ne soit possible que dans l'état de perfection que vous pouvez atteindre seulement avec Mon Soutien, que vous devez demander, et pour lequel il est irrévocablement nécessaire la foi en Moi comme Entité et par conséquent vous pouvez devenir bienheureux seulement par cette foi.

Amen

La mort spirituelle – Nouvelle relégation dans la matière

B.D. 4836 from 12 février 1950, taken from Book No. 55

Il est vraiment mieux pour vous de subir la mort corporelle que de tomber à la fin dans la mort spirituelle dont il existe seulement un réveil après un temps infiniment long. Vous pouvez échanger la vie corporelle avec une Vie dans le Royaume spirituel, et même lorsque vous n'avez pas encore atteint le degré de Lumière, il vous est toujours encore donné la possibilité de sortir de l'obscurité et d’entrer dans le Royaume de la Lumière, tandis que la mort spirituelle signifie qu'il vous est enlevé toute possibilité de mûrir encore dans un autre monde. Tomber dans la mort spirituelle signifie une nouvelle relégation dans la matière solide, un retour dans l'état qui avait été votre sort depuis une Éternité et que vous aviez déjà depuis longtemps dépassé lorsque vous avez pu vous incorporer comme homme sur la Terre. Laissez-vous donner la mort terrestre et ne la craignez pas, parce que c’est seulement le corps que vos ennemis peuvent tuer, mais l’âme reste vivante, parce qu'elle est quelque chose de spirituel que les hommes ne peuvent pas tuer, en particulier, lorsque les hommes attentent à votre vie, parce que vous êtes croyants et ne voulez pas renoncer à votre foi. Alors toute peur doit tomber de vous, alors vous devez seulement penser à Celui Qui vous a donné la Vie, Il est le Seigneur sur la vie et sur la mort, et donc Il ne laisse rien arriver sur vous sauf ce qui est bien pour votre âme. Celui qui perd sa vie à cause de sa foi peut la laisser tranquillement, parce que son âme est accueillie dans le Royaume de la Lumière, où elle vivra dans l’éternité dans la béatitude. Mais malheur à ceux qui cherchent à conserver leur vie et renient Dieu. À eux il est concédé encore un bref temps, dans lequel ils flattent le monde et montrent leur appartenance à Satan. Mais alors la mort les atteint inévitablement d’une double manière, ils perdent leur vie terrestre et ils tombent dans la mort spirituelle qui est le sort le plus amer, chose que vous les hommes ne pouvez pas imaginer. Mais il vous arrive constamment des Avertissements et des mises en garde qui vous indiquent la fin, l’Action de Dieu vous sera faite remarquer d’une manière inhabituelle. Il vous est tenu devant les yeux votre responsabilité envers votre âme, à travers l'événement mondial vous serez surpris et vous verrez la décadence des biens terrestres, donc la caducité de la matière, et à la fin vous expérimenterez encore des choses que Dieu dans Son très grand Amour et Sa Miséricorde portent devant vos yeux pour vous faire changer encore dans la dernière heure. Mais la fin arrivera irrévocablement et avec elle l'accomplissement de ce qui vous est annoncé continuellement. Pourvoyez pour que votre âme vive, ne la laissez pas tomber dans la mort spirituelle, dont il n'y a pas de salut pendant un temps infiniment long.

Amen

La rétribution – l'expiation – l'Ordre éternel – Le pardon par le Christ

B.D. 4837 from 14 février 1950, taken from Book No. 55

Sur cette Terre il existe une rétribution pour toutes les actions, bonnes et mauvaises et vous ne pouvez impunément pécher, ni même faire quelque chose de bon sans être rétribué, mais vous ne devez pas y être déterminé par la peur de la punition ou bien la possibilité de récompense en omettant le mal ou en faisant le bien. Par pur amour pour le prochain vous ne devez pas l'endommager, mais l'aider, donc être volontairement serviables, vous devez faire le bien pour le bien et abhorrer le mal, parce qu'il est mauvais. Telle est Ma Volonté et elle correspond à Mon Ordre éternel ; c’est la Loi du Royaume spirituel et avec cela aussi celle du royaume terrestre, vivez dans Mon Ordre éternel pour être bienheureux, et celui qui inverse cette Loi de l'Ordre se trouve dans un état malheureux et il sera jugé en conséquence, c'est-à-dire qu’il sera associé au spirituel qui se trouve dans un état contraire à Ma volonté, donc qui ne respecte pas Mon Ordre. Là il pourra reconnaitre le péché s'il le veut et il aura même la possibilité de le réparer. Mais cela demande une volonté outre mesure forte dès que l'être est décédé de la Terre, tandis que sur la Terre il peut arriver plus facilement à la connaissance comme aussi à l'expiation de son péché. Mais selon la Justice divine chaque péché doit être expié et c’est à cela que vous les hommes vous devez penser tant que vous demeurez sur la Terre. Pour cela il vous est constamment prêché l'amour, et pour cela l'Évangile, la Doctrine d'Amour du Christ est portée près de vous pour que vous y pensiez, pour que vous reconnaissiez votre injustice et que vous vous efforciez de l'expier à travers de bonnes actions, pour que vous vous efforciez de vivre dans l'amour qui est la Loi de Mon Ordre éternel et que vous le restiez dans toute l'Éternité. Il existe une rétribution et vous pouvez être appelés heureux si déjà sur la Terre vous pouvez expier, parce que dans l'au-delà il est outre mesure difficile de vous libérer de votre faute, c’est si difficile que cela nécessite un temps inconcevablement long, tandis que sur la Terre vous pouvez vous réfugier vers Celui que vous devez invoquer pour le Pardon de votre faute, chose qui demande cependant que vous-même l'abhorriez et soyez d’une volonté forte pour vous améliorer et entrer dans la Loi de Mon Ordre éternel, pour vivre dans l'amour, comme c’est Ma Volonté.

Amen

L'indication d’une grande misère – la lutte contre la foi – Avertissement

B.D. 4838 from 14 février 1950, taken from Book No. 55

Il ne vous est plus donné beaucoup de temps, vous devez le savoir et vivre consciemment encore le peu de temps qui est pour vous encore un temps de Grâce, dans lequel vous pouvez vous préparer et ramasser la Force pour ce qui est en train d'arriver, et qui demandera toute votre Force. Ne vous laissez pas duper à travers le calme apparent et l’état de paix, parce que d'un jour à l'autre cela changera, et vous serez rempli d’effroi par l'attitude des hommes auxquels vous serez exposés. Vous ne voudrez pas accepter un retour si précoce de la misère passée et vous suivrez plein de terreur les événements du monde ; mais croyez-le, pour vous il existe seulement une Aide, lorsque vous vous tournez vers l'Unique, Qui Est le Seigneur sur tout, qui peut vous prendre sous Sa Protection dans la misère la plus grande et Auquel vous devez vous confier, si vous voulez supporter le temps difficile qui arrive et rester ferme dans la lutte que vous devrez mener pour le salut de vos âmes. Vous pouvez conquérir encore beaucoup, si vous utilisez le temps de calme, pour renforcer votre foi, pour accueillir la Parole de Dieu et ramasser une richesse spirituelle, mais plus rapidement que vous le pensez, la grande misère arrivera sur vous, elle menacera de vous écraser si ne demandez pas la Force d'en haut qui exige une foi forte pour pouvoir prier en Esprit et en Vérité. Vous avez toujours la possibilité de pouvoir entrer en contact avec Dieu et vous devez l'utiliser avant qu’il ne soit trop tard, parce que lorsque la misère viendra sur vous, vous pourrez difficilement rassembler de justes pensées. Donc tournez déjà maintenant votre regard en haut, appelez encore Celui Qui vous écoute dans toute misère et Qui veut et peut vous aider, si seulement vous venez à Lui pleins de confiance. Laissez-vous mettre en garde sérieusement de ne pas L’oublier pour que Lui-même ne vous oublie pas, lorsque vous aurez besoin de Lui et que vous dépendrez de Son Aide. Le temps est seulement encore bref, donc utilisez-le et recueillez la Force que Dieu vous transmet à travers Sa Parole.

Amen

Dieu Se révèle à travers Sa Création

B.D. 4839 from 15 février 1950, taken from Book No. 55

Le Langage le plus clair de Dieu est Son Œuvre de Création qui témoigne dans une mesure extraordinaire de Lui, de Son Amour, de Sa Sagesse et de Sa Puissance. Chaque Œuvre est l'Expression de Son Amour qui est pour Ses créatures qui se trouvent peu avant leur but final, au travers duquel Il veut Se rendre reconnaissables d’elles. Il parle à Ses créatures à travers toutes Ses Œuvres, Il tient un Langage qui est si imposant qu’il devrait être compris de tous les hommes, s'ils ne se ferment pas à Ses Révélations qui sont pour eux Ses Œuvres. Là où se manifeste la Sagesse, l'Amour et la Puissance, on doit parler d'une Révélation d'un Être Qui Est outre mesure parfait et Qui montre Sa Perfection à travers Ses Révélations. La Création est la Révélation la plus grande de Dieu, et elle ne peut pas être dépassée. Malgré cela il existe des hommes qui passent comme des aveugles au-delà de tout ce qui les entoure ; qui n'offrent aucune considération particulière aux Miracles de la Création et auxquels ce Miracle ne donne aucun motif de réflexion, et donc ils ne veulent pas ou ne peuvent pas reconnaître le Créateur de toutes choses. Dieu Se révèle à eux d’une autre manière pour les aider à Le reconnaître Lui-Même. Il s'approche d’eux à travers le destin de la vie qui fait reconnaître clairement l'Intervention d’une Puissance supérieure, mais seulement lorsque l'homme veut Le reconnaître. Pour ceux qui s’opposent à Dieu, toutes les Révélations de Dieu sont incompréhensibles, ils sont aveugles et sourds et ils ne perçoivent rien, même lorsque cela se manifeste le plus clairement possible. Ceux-ci sont aussi inaccessibles, si Dieu Lui-Même vient à leur rencontre avec Sa Parole, à travers la plus grande preuve de Son Amour pour les hommes qui le pousse à Se manifester de façon audible à eux. Et Sa Parole témoigne d’Elle-Même, Sa Parole est le signe d'une liaison directe entre Dieu et les hommes qui veulent entendre Sa Parole. Sa Parole est la Révélation directe de Lui-Même, parce que seulement un Être Qui existe, peut Se manifester de sorte qu’Il Soit audible ; seulement un Être Qui veut Être reconnu, s'annonce par la Parole et avec cela montre Son Essentialité comme aussi Son degré de Sa Perfection. (16.02.1950) Il S’approche des hommes d’une manière au travers de laquelle ils peuvent reconnaître la provenance, ils doivent sentir qu'Il est le Même Être qu’eux-mêmes, seulement dans un degré de Perfection qui leur manque et le but de la vie terrestre est de l’atteindre. Il se révèle à Ses créatures. Il parle avec elles de manière très diverse, mais toujours seulement parce qu'Il veut Être reconnu d’elles comme Père du Cosmos, comme Créateur et Conservateur de chaque essentialité et aussi de la matière. Il veut être reconnu comme le Créateur de ce qui est impérissable, comme aussi du périssable et Il veut leur donner la preuve qu'elles-mêmes en tant qu’êtres sont impérissables et donc qu’elles peuvent être de vrais fils de leur Père, si elles s'adaptent à Lui dans leur essentialité. Il Se révèle à elles. Son Langage est compréhensible par toutes, si seulement il existe la volonté de Le comprendre, Son Langage est rempli d'Amour et de Sagesse, qu’il soit reçu directement au travers de Sa Parole ou bien au travers de Sa Création qui est levée à travers Sa Volonté et Son Omnipotence. C’est un Langage qu’aucun homme ne peut parler, parce qu'il est incomparable. Les hommes peuvent seulement en prendre connaissance et s’en rendre dignes à travers la reconnaissance de Son Amour ; ils peuvent entendre Sa Parole et avec cela se mettre dans l'état de s'adapter à Son Être. Alors eux-mêmes donnent témoignage qu’ils sont des fils de Dieu, alors ils ont compris Son Langage et ont crû en connaissance, en Sagesse et en amour. Alors les Révélations de Dieu sont devenues une Bénédiction pour les hommes et elles se sont acquittées de leur but.

Amen

Commandements d'église

B.D. 4840 from 16 février 1950, taken from Book No. 55

Il n’y a pas de dispositions particulières de Ma Part en ce qui concerne la façon dont vous devez vous ajuster envers les commandements ecclésiastiques délivrés par les hommes. J’évalue tout ce que vous faites dans la libre volonté, et tout ce que vous déroulez dans la contrainte, que ce soit par peur de la punition ou bien aussi par habitude, ne vaut rien devant Moi ! Ce que vous imposent les hommes, doit être récompensé par les hommes, mais aux hommes il ne doit jamais être promis par personne une récompense de Ma Part, que Moi-même n'ai pas promise. Mais Je ne peux pas approuver ce qui est totalement contraire à Ma Volonté, parce que J’ai donné aux hommes la liberté de la volonté, chose qui est violée par les commandements délivrés humainement, parce qu'un commandement est une contrainte qui exclut l'utilisation de la libre volonté. Moi-même J’ai donné aux hommes seulement un Commandement, celui de l'amour, qui est la loi de base et doit être observé, on ne doit pas enfreindre Mon Ordre éternel. Le Commandement de l'amour est de toute façon un Commandement qui laisse la liberté à la volonté de l'homme. Il n'existe aucune contrainte, qui l'oblige à agir dans l'amour, et il n'est pas puni par Moi, l’homme se punit seulement lui-même, parce qu'il n’accepte pas l'unique moyen qui signifie pour lui la libération d'un état lié par sa propre faute. J'ai donné aux hommes le Commandement de l'amour qui peut être observé ou non par la libre volonté. Les hommes ont délivré des commandements adjoints que Je ne peux pas approuver, parce qu'ils n’ont pas pour base l'amour pour le prochain, mais sont simplement des règles pour fortifier le pouvoir, parce que de l'accomplissement de ces commandements est rendue dépendant de l'appartenance à une organisation qui s'arroge le droit d'être la vraie Église du Christ. Avec cela elle a subordonné les hommes à la contrainte, et maintenant dans la croyance de pécher, ils s'acquittent de ces commandements et tournent justement toute leur attention vers ceux-ci et négligent Mes Commandements de l'amour. L'amour peut se développer seulement dans la liberté. L'amour et la contrainte sont contradictoires, et donc dans l'accomplissement des commandements ecclésiastiques Je ne peux reconnaître aucun amour pour Moi, tant qu’il ne sont acquittés que par tradition, et d’une certaine manière comme déclaration de soumission à l'autorité qui a délivré ces commandements. En outre ces commandements ne sont pas appropriés pour faire éclater l'amour pour Moi, parce qu’ils Me représentent comme un Être auquel sont attachées des faiblesses humaines, Qui exige obéissance, respect et reconnaissance, alors que Je veux seulement Être aimé. Devant Mes Yeux rien n’est péché sauf ce qui enfreint l'amour pour Moi et pour le prochain. Personne ne se conquerra des mérites en exécutant les commandements ecclésiastiques, parce qu'ils sont des commandements qui doivent être accomplis. La libre volonté doit se décider librement pour Moi par amour et donc les hommes n'ont pas besoin d'autres commandements sauf du Mien, que Moi-même Je leur ai donné dans la connaissance de la Bénédiction, qui pour chaque homme résulte de son accomplissement.

Amen

L’incrédulité dans les rapports avec les porteurs de la Vérité

B.D. 4841 from 17 février 1950, taken from Book No. 55

Les porteurs de la Vérité et les représentants de Ma Parole sur la Terre ne réussiront pas à convaincre les hommes de la Vérité de ce qu’ils ont reçu de Moi à travers la Voix intérieure. Le processus de la réception de Ma Parole d'en haut est inconnu des hommes, ils ne savent ni la cause ni le but de cette transmission, ils sont trop loin de Moi parce qu'ils n'ont aucune foi vivante et donc ils considèrent comme impossible quelque chose qui, cependant, est seulement quelque chose d’extraordinaire, parce qu'ils ne sont pas dans le juste rapport avec Moi comme ils devraient l’être, et des hommes qui sont entrés dans ce rapport sont seulement très rares. Ils se trouvent donc face à quelque chose de totalement étranger, à eux il manque le savoir de l’Action de l'Esprit dans l'homme et ils repoussent toute explication sur cela. Ils sont mécréants et s’appellent croyants. Seulement quelques individus seront ouverts et pour ces peu vous devez parler et soutenir la Vérité, partout où cela est encore possible. Celui qui accepte, aura une grande Bénédiction, celui qui refuse s'en repentira un jour amèrement, parce qu'il était près de la Libération, mais sa volonté était inversée, et vu qu’il est libre, la Vérité ne peut pas lui être portée d’une autre manière. Vous ne devez pas faiblir, ne devez pas vous laisser enjôler, lorsque vous ne pouvez enregistrer que peu de succès. En tant que porteurs de la Vérité vous-mêmes saurez ce qui manque aux hommes et qui ne peut pas être conquis au travers de l'instruction. En tant que porteurs de la Vérité, vous reconnaîtrez aussi la mentalité de l'individu, vous saurez son degré de maturité et par conséquent vous vous efforcerez ou bien ralentirez vos efforts là où vous ne trouvez aucune acceptation. Dans le dernier temps il y aura une lutte pour les âmes, votre regard sera aigu, et vous accueillerez chaque occasion, pour aider une âme égarée à trouver la voie, et même s’il y en a seulement peu qui s’ouvrent à Moi, ces peu seront sauvés, ils auront échappé à la ruine éternelle, c'est-à-dire qu’à eux restera épargné le temps infiniment long d’un chemin renouvelé à travers la Création. Et ces âmes vous remercieront dans l’éternité. Donc vous êtes Mes fidèles ouvriers dans Ma Vigne, vous êtes Mes fervents représentants sur la Terre, parce que J’ai besoin de chaque individu dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Vrais disciples – l’action de l'Esprit – Le pourquoi des doctrines erronées

B.D. 4842 from 18 février 1950, taken from Book No. 55

Mes disciples étaient éclairés par Mon Esprit et donc ils enseignaient bien. Lorsqu’ils parlaient de Moi et de Mon Royaume ils ne pouvaient rien dire d’autre que ce que Je leur mettais en bouche, que ce que leur annonçait Mon Esprit. Ils enseignaient la même chose que Moi-même J’ai prêché sur la Terre aux hommes ; Je les instruisais en Mon Nom, ils parlaient à Ma Place, et ainsi ils annonçaient le vrai Évangile aux hommes, comme cela était Ma Volonté. Et leurs vrais successeurs seront aussi éclairés par Mon Esprit, et seulement ceux-ci diront la Vérité, seulement ceux-ci seront Mes vrais représentants sur la Terre. Mais ceux qui ne sont pas éclairés par Mon Esprit bien qu’ils prêchent, ne représenteront pas la pure Vérité, parce qu'un homme dans lequel Mon Esprit ne peut pas agir, embobinera la Vérité, emploiera une fausse interprétation, enseignera l'erreur, bien que scolairement il se soit approprié un savoir et se croit capable de pouvoir instruire son prochain en tant que maitre. La plus simple explication pour cela est toujours : là où Mon Esprit ne peut pas agir, là l'esprit de Mon adversaire agit, et cela toujours en combattant la Vérité. De cela il résulte combien facilement il a été possible que Ma pure Doctrine soit déformée et maintenant elle est offerte aux hommes dans un cadre déformé. Comprendre spirituellement Ma Parole, comme Je veux qu’elle soit comprise, suppose l’action de l'esprit dans l'homme, cela suppose une pensée éclairée, et cela à nouveau un chemin de vie entièrement selon Ma Volonté. Ce dernier cependant ne consiste pas dans l'accomplissement de commandements délivrés par l'église, mais uniquement dans l'accomplissement de Mes Commandements, du Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Une vie dans l'amour fait de l'homme un vase d'accueil de Mon Esprit et un tel homme est capable d'instruire le prochain, lui seul possède le savoir du sens spirituel de chacune de Mes Paroles. Ce savoir est absolument nécessaire pour reconnaître l'erreur grossière que les hommes ont fait de Ma Parole. Ce savoir qui est guidé par Mon Esprit à un homme qui veut Me servir, l’autorise à enseigner, alors chaque instruction se produit de nouveau sous l'Assistance de Mon Esprit. Celui qui travaille pour Moi, ne prononcera jamais quelque chose qui ne soit pas ce qui est dans Ma Volonté, parce que Je veux qu'aux hommes il soit donné la Vérité. L'esprit de la non-vérité domine les hommes parce que Mon Esprit, Qui transmet la Vérité, ne peut plus Se manifester près de ceux qui croient être les disciples de Mes disciples, qui administrent la fonction d'enseignants bien qu’eux-mêmes ne soient pas en contact avec le Donateur de la Vérité. Ils interprètent certes Ma Parole, mais le sens spirituel de Ma Parole leur est totalement étranger, ils enseignent ce qui leur a été enseigné par leurs pères, ils acceptent sans réfléchir ces enseignements, et sans réfléchir ils les retransmettent, sans penser au fait qu'un jour ils devront répondre pour chaque mot. Leurs pères sont, comme eux-mêmes, aveugles en esprit, ils sont des guides aveugles pour le prochain, ils le guident loin de la Vérité, et à la place de la Vérité, ils présentent comme Doctrine du Christ, une doctrine que Je n’ai jamais et encore jamais annoncée sur la Terre, et cela parce qu'ils suivent seulement la lettre et ne comprennent pas le vrai sens, parce que Mon Esprit ne peut pas les éclairer. Ils ne cherchent pas la Vérité parce qu'ils croient la posséder, et donc ils ne Me cherchent pas, et donc Je ne peux pas les guider dans la Vérité, parce que s'ils Me cherchaient, ils vivraient aussi dans l'amour, et alors ils Me reconnaîtraient aussi, parce que Je Me révèle à chacun qui croit en Moi et qui observe Mes Commandements. Celui qui veut être Mon disciple, doit Me suivre vraiment comme Mes apôtres, il doit mener une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, pour que se réveille en lui son esprit, pour qu'il entre en contact avec Moi à travers l'amour et qu’il puisse ensuite être instruit par Moi-Même, comme il a été écrit : « Vous serez tous instruits par Dieu ....». Mon Esprit le guidera dans la Vérité et seulement alors il pourra être Mon représentant sur la Terre.

Amen

Le tourbillon du monde - (Lundi gras)

B.D. 4843 from 20 février 1950, taken from Book No. 55

Dans le tourbillon du monde les hommes étouffent chaque poussée vers le Haut. Il y a comme un souffle vénéneux, qui rend le cœur des hommes incapable de tendre vers le spirituel. Aucune semence ne peut bourgeonner, elle se fane avant de se développer, parce qu'elle tombe malade à travers le souffle pestilentiel du monde. Comprenez cela, que vous les hommes vous êtes en grand danger de vous perdre au profit de l'ennemi de votre âme, comprenez qu’il emploie tous les moyens, pour empêcher votre croissance vers la Lumière, qu’il répand du poison, pour détruire la bonne semence. Comprenez que les joies du monde sont ce poison dont votre âme est la victime sans salut. Dans un délire de jouissance vous cherchez votre bonheur et précipitez votre âme dans le malheur. Vous payez votre hommage au patron du monde et lui vendez votre âme, parce que vous désirez ses trésors et cherchez seulement l'assouvissement des désirs et des soifs corporelles. Et il ne vous les refuse pas, il vous les donne abondamment, mais il exige tout pour cela, il vous conquiert totalement. Pour une récompense de rien vous vous donnez dans sa main. Il vous suffit de quelques heures de joie de vie pétillante pour que vous sacrifiiez des temps éternels de béatitude. Vous êtes devenus soumis à celui qui vous attire dans la ruine. Si vous pensiez à Moi, vous ne pourriez trouver aucun plaisir dans ces passe-temps, vous vous détourneriez de son souffle empoisonné qui ne pourrait pas vous toucher ; vous reconnaîtriez que le monde est votre ennemi parce qu'il est la part de Mon adversaire. Mais vos pensées ne Me trouvent plus, elles sont enchaînées à la Terre, au seul tourbillon des joies du monde, autour du péché que vous cherchez à cacher mais aimez de toute façon. Vous pouvez certes vous duper vous-mêmes, mais pas Moi, Qui regarde dans vos cœurs. Je ne vous condamne pas, mais vous-mêmes vous vous éloignez de Moi, parce qu’en vous il n'y a pas d’amour sauf l'amour propre qui vous attire vers le bas, mais ne peut pas vous élever. Parce que si vous aviez l'amour, vous ne seriez alors pas loin de Moi, et vous Me chercheriez sur toutes vos voies. Alors le monde ne pourrait pas vous stimuler, Mon adversaire aurait perdu le pouvoir sur vous, vous ne suivriez alors plus les tentations du monde ; parce qu'à travers l'amour vous seriez aussi dans la connaissance. Mais en vous il fait sombre et vous poursuivez seulement une lumière trompeuse. Vous cherchez les joies et vous trouvez la mort, parce que celui qui une fois a été conquis par l'ennemi des âmes n’est plus délivré, et un détachement de lui demande une grande force d'amour, et celui qui est tombé une fois sa victime est rarement en mesure de se développer.

Amen

La purification de la Doctrine du Christ

B.D. 4844 from 21 février 1950, taken from Book No. 55

Il doit d'abord y avoir une purification de la Doctrine qui est répandue sur la Terre comme Doctrine du Christ, si une union des confessions chrétiennes doit avoir lieu, parce que le noyau de chaque communauté de foi doit toujours former la Doctrine que Moi-même J’ai annoncée sur la Terre. Mais tant que cette Doctrine est déformée, elle ne pourra jamais former des hommes qui sont des membres de l'Église fondée par Moi. Parce que pour cela il faut une foi profonde et vivante qui cependant ne peut jamais être conquise à travers une Doctrine déformée. Ce qu’un homme doit croire avec conviction, doit résister à un examen sérieux, c'est-à-dire que dans cet examen l'entendement de l'homme doit participer et ce qui est demandé de croire doit pouvoir être reconnu par l'entendement comme preuve de l'Être de Dieu. Il doit pouvoir le croire, parce qu'il à en lui une Image de Moi qui correspond à la Vérité, parce qu'Elle Me fait reconnaître comme Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence. Une telle Doctrine ne donne pas motif à des doutes ou à des différents, mais elle unira toujours fraternellement les hommes, tandis que chaque Doctrine déformée est motif à des scissions qui peuvent être de nouveau suspendues seulement lorsque cette première est purifiée, alors ceux qui possèdent Ma Doctrine sous sa forme la plus pure se retrouvent et s’efforcent sérieusement de vivre selon cette Doctrine et ils la transmettent pure au prochain. Il existe seulement une Vérité et Moi-même Je l'ai portée sur la Terre près des hommes qui M’écoutaient et qui croyaient en Moi. Celui qui était de cœur pur, l'a reconnu comme Vérité et il lui est resté fidèle. Mais celui qui s’est élevé lui-même, qui a laissé inaperçu l'humilité, était dépourvu de n'importe quel amour, et à celui-ci la Vérité n'était pas sacrée et il l'a changée à son avantage. Et ainsi Ma Doctrine n'est pas restée ce qu’elle était originairement et elle ne pouvait plus apporter la Bénédiction aux hommes, parce que maintenant ils ne Me reconnaissaient plus bien, parce qu'ils étaient arrivés dans de fausses pensées à travers les enseignements erronés. Et vu que chacun croyait être lui-même dans la Vérité, il s’est levé des scissions et différentes orientations spirituelles qui toutes croient être l'Église fondée par Moi. (23.02.1950) Il se crée toujours de nouveau de nouvelles organisations, l'entendement de l'homme s’emmêle toujours davantage là où uniquement l’Action de Mon Esprit peut apporter l'éclairage. Des individus s'approchent certes de nouveau de la Vérité, mais ils sont attaqués par ceux qui représentent leur patrimoine spirituel qui est de toute façon très loin de la Vérité. Mais la masse ne sera jamais dans la Vérité, parce que cela est le privilège seulement de ceux qui tendent sérieusement vers Moi, et cela n'est pas le cas de la plupart des hommes. Ils sont seulement peu à avoir l'esprit éclairé, bien qu’il revienne à tous de se mettre dans cet état, parce que de Ma Part Je ne refuse à personne le Don de Grâce d’être dans la Vérité. Et donc il ne sera jamais possible de former une organisation qui unit tous les hommes et qui puisse faire valoir le droit d’être l'Église fondée par Moi. Chaque organisation existante a des membres de Mon Église, ceux-ci sont les hommes dont la foi est profonde et vivante à travers un chemin de vie dans l'amour, et qui cherchent sérieusement à Me conquérir et à tendre avec ferveur vers la Vérité. À ceux-ci il sera reconnaissable où le patrimoine spirituel qui leur est transmis fait apparaitre des enseignements erronés, ils s’en libéreront et considéreront comme Ma pure Doctrine seulement ce que leur cœur accepte absolument. Pour leur donner maintenant une confirmation de leurs pensées, Je guide à nouveau la pure Vérité sur la Terre, comme cela se produit toujours de nouveau, lorsque les hommes ne sont plus bien en mesure d'interpréter Ma Parole, lorsqu’ils se sont emmêlés dans des enseignements erronés et ne trouvent plus tous seuls de sortie pour ce qui est la Vérité et ce qui est l'erreur. Je Suis de nouveau en Esprit parmi les hommes et Je leur donne Ma Parole, que Mes apôtres entendaient aussi après Mon Ascension au Ciel à travers la Parole intérieure. Celui qui a maintenant Ma Parole, qui la reçoit directement de Moi, perçoit Ma Voix en lui mentalement ou sonnante, celui qui donne foi à Mes recevants directs et qui accepte la Parole comme la pure Vérité et qui maintenant la défend quelque soit la confession à laquelle il appartienne, qui instruit les hommes sur cela dans l'amour, contribue pour sa part à établir une union des confessions ecclésiastiques, parce que dans cette unique Vérité on trouvera tous ceux qui sont de sérieuse et bonne volonté, qui placent avant tout Mon Église que J’ai Moi-même fondée, et qui dans les diverses confessions ne voient aucune entrave à être des membres de la vraie Église du Christ qui ne peut pas être vaincue par les portes de l'enfer, comme Moi-même Je l’ai promis.

Amen

La composition de l'âme – Une Création en miniature

B.D. 4845 from 24 février 1950, taken from Book No. 55

L'âme de l'homme est une structure inimaginable composée d’innombrables Créations en Miniature. Elle est d’une certaine manière un assemblage de ces Créations qui ont été toutes ses incarnations, précédentes de sorte qu’elle peut être considérée comme une Œuvre de la Création entière de Dieu, Lequel a montré Son infini Amour, Sagesse et Omnipotence dans l'âme humaine. L'homme ne réussit pas à s’en faire une image malgré que lui-même rassemble dans son âme la Création entière. Mais lorsqu’après sa mort il réussira à se contempler lui-même dans le Royaume spirituel, il regardera plein de respect et d’amour pour Dieu les Œuvres Miraculeuses qu'il retrouve en lui-même. À chaque incarnation durant son parcours de développement de la substance d'âme est recueillie, et ainsi l'âme humaine est passée dans ses différentes substances à travers l'entière Création et montre une inimaginable multiplicité. Seulement alors il sera évident, combien sont magnifiques les Œuvres de Création de Dieu et Sa Grandeur ; Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence se manifesteront si clairement qu’ils feront s'arrêter toute la substance animique dans le respect et l'amour envers Dieu, ce qui rend sans mesure heureux Ses créatures à travers la perception de Sa Force et la reconnaissance de Lui-Même. Mais il faut un certain degré de maturité, pour que l'âme puisse se contempler elle-même, et cela est aussi une béatitude pour ceux qui sont dans le Royaume de la Lumière. La contemplation de l'âme est comprise dans la promesse de Jésus : « Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et ce qu’aucune oreille n’a jamais entendu est ce que J'ai préparé pour ceux qui M’aiment ». L'âme peut donc prendre vision dans tous les domaines. Elle voit ce qu’auparavant elle n'a jamais vu, mais qui est indéniablement présent dans la Création et elle est consciente que ce miracle n'a jamais de fin, qu'elle trouvera toujours de nouvelles structures et qu’elle ne se fatiguera jamais de la contemplation de ces Créations, mais elle veut voir toujours plus et donc elle devient aussi toujours plus heureuse et bienheureuse. L'âme est quelque chose de non perceptible aux sens humains, donc aussi de non compréhensible. Pour l'homme sur la Terre elle est quelque chose de spirituel, mais dans le Royaume spirituel elle est réelle. Elle est ce qui vivifie les Créations spirituelles. Elle est vraiment vivante dans le Royaume spirituel, parce qu'elle est traversée du flux de la Force de Dieu. Et ainsi se retrouvent en elle toutes les Pensées de Dieu qu'Il a fait devenir forme à travers Sa Force de Volonté. Chaque Œuvre de Création est une Pensée manifeste de Dieu, et ainsi l'âme humaine est une Œuvre de Création de la plus grande ampleur réalisée en miniature. Mais pour l'homme sur la Terre c’est un concept incertain – quelque chose dont il n’est pas encore entièrement convaincu de l’existence et il ne peut en obtenir aucune conviction au travers de la recherche. L'âme est pour les hommes terrestres un rien ou un objet incertain, mais en Vérité c’est la Création la plus merveilleuse qui démontre l’Amour, la Sagesse et l’Omnipotence de Dieu, et la magnifie dans le Royaume spirituel, et cela donne lieu à un éternel et constant Éloge de Dieu chez tous ceux qui demeurent dans le Royaume de Lumière et sont bienheureux.

Amen

L'indication du temps de misère qui arrive

B.D. 4846 from 25 février 1950, taken from Book No. 55

Écoutez et croyez, vous les hommes, qu’un temps très difficile vous attend. Il frappera chaque individu, même s’il passe plus légèrement chez ceux qui Me portent dans le cœur, c'est-à-dire qui marchent avec le regard tourné vers le haut. Sur tous le temps pèsera lourdement, parce qu'il vous apportera une nouvelle misère que vous penserez presque ne pas pouvoir supporter. Vous serez ébranlés jusqu’au plus profond de vous-mêmes, parce qu'extérieurement et intérieurement vous serez dans la misère, de sorte que vous vous tourniez vers Moi, pour que vous trouviez finalement la voie vers Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité. C’est le dernier moyen que J’emploierai avant la fin. Si celui-ci n'aide pas à changer ceux qui sont subordonnés au monde, alors pour eux il n'y a plus de salut, car ils sont tombés définitivement aux mains de Mon adversaire et ils devront partager son sort, c'est-à-dire être enchaînés à la fin des jours. Il reste encore peu de temps, alors dans ce peu de temps Je viens toujours de nouveau vers vous, pour vous sauver de la ruine, pour vous pousser à la réflexion avant qu’il ne soit trop tard. Ce que Je vous envoie dire par Mes domestiques sur la Terre, prenez-le au sérieux et ajustez votre vie en conséquence, et lorsque vous serez dans la grande misère, alors rappelez-vous que vite arrivera la fin que J'ai annoncée et qui sera suivi par la misère. Alors exploitez chaque jour en cherchant plus souvent la liaison avec Moi et laissez tout le mondain inaperçu et priez en Esprit et en Vérité, implorez Ma Grâce que Je ne vous refuserai vraiment pas. J'écouterai vos prières, Je vous submergerai avec des Grâces et Je vous donnerai la Force et Je renforcerai votre foi pour que vous teniez bon jusqu'à la fin.

Amen

Le Processus du Retour du Christ - l'Ascension au Ciel

B.D. 4847 from 26 février 1950, taken from Book No. 55

Les hommes qui ne sont pas entièrement solides dans la foi, doutent de Mon Retour, de Ma Venue à la fin du monde. Malgré cela ils pourraient reconnaître les différentes phases du temps de la fin et reconnaître aussi Ma Présence, si seulement ils étaient vigilants. « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....» Ces Paroles toutes seules devraient déjà vous suffire pour vous faire une juste image de Mon Retour. Le fait que Je ne demeure pas parmi vous corporellement visible, devrait vous faire comprendre spirituellement le sens de Mes Paroles. Je demeure spirituellement près des Miens jusqu'à la fin du monde. Parce que Je suis présent pour eux à chaque instant et en chaque lieu, et cela depuis Mon Ascension au Ciel, parce que J’ai dit : « Je reste avec vous. » Donc, spirituellement J’ai toujours été avec les Miens et Je reste avec eux jusqu'à la fin du monde. Cependant de tout temps J’ai annoncé aux hommes Mon Retour, Ma Venue dans les nuages. Par conséquent ce Retour doit être compris de sorte que les hommes puissent Me contempler vraiment comme Mes disciples M’ont vu monter au Ciel. Spirituellement Je Suis de toute façon toujours avec vous les hommes si vous vous montrez dignes de Ma Présence. Je reviendrai physiquement, bien que ce ne sera pas dans un Corps terrestre, mais il sera visible par ceux vers qui Je veux revenir. J’ai annoncé ce Retour, par conséquent vous les hommes vous pouvez l’attendre avec certitude si vous croyez en Mes Paroles et faites partie de ceux qui vivront la dernière fin. Je n’ai pas donné cette Promesse sans raison avant Mon Ascension dans le Ciel. J'ai vu l'état spirituel des hommes dans le temps de la fin, J’ai vu aussi l'immense misère des croyants qui veulent Me conserver leur fidélité et qui sont outre mesure fortement opprimés, et J’ai vu leur lutte, la bataille la plus difficile que les hommes doivent combattre pour Mon Nom. J'ai vu leur volonté et le grand danger de tenir bon au milieu des diables. Et donc Je leur ai promis Mon Aide personnelle que Je prêterai lorsque le temps sera venu. Moi-même Je veux venir vers les Miens et les assister dans la dernière lutte. Et beaucoup pourront Me voir, parce que Je serai toujours là où la misère est grande et où les Miens ont besoin de Moi. Ils Me verront comme un Homme de sang et de chair, mais non né d’une femme, mais Je viendrai d'en haut et M’entourerai avec une forme visible pour vous, pour que vous puissiez Me supporter. Et chacun qui Me verra sera imprégné avec la Force pour dépasser la dernière lutte sur la Terre. Mais ensuite Je viendrai dans les nuages, pour chercher les Miens et les porter dans le Royaume de la Paix. Cette Venue se déroulera précisément de la manière inverse de Mon Ascension au Ciel. Je descendrai sur la Terre dans une Lumière rayonnante, mais enveloppé de nuages, pour pouvoir Être visible par vous et Je ramasserai les Miens, pour les sauver de la plus grande misère et oppression de la part des démons du monde inférieur, comme aussi de la dernière Œuvre de destruction durant laquelle tomberont victime tout ce qui vit dans, sur et par-dessus la Terre. Mais cette Venue dans les nuages sera vue seulement par ceux qui font partie des Miens, parce que les disciples de Mon adversaire ne pourront pas Me contempler. C’est un Retour spirituel bien que perceptible d’un point de vue terrestre, mais justement seulement par ceux qui sont renés spirituellement, qui sont dans une foi vivante et profonde, et qui laissent valoir sans doute Ma Présence constante jusqu'à la fin du monde, comme aussi Mon Retour visible, parce que le cœur, l’étincelle spirituelle dans l'homme, les instruit et donc ils font partie de ceux avec lesquels Je reste jusqu'à la fin du monde. Ils croient que Je reviendrai, et Je ne laisse pas tomber en ruine leur foi.

Amen

L'activité des domestiques de Dieu dans le dernier temps

B.D. 4848 from 28 février 1950, taken from Book No. 55

Vous reconnaîtrez lorsque votre temps sera venu, lorsque vous devrez paraître, pour annoncer Ma Parole à tous ceux qui sont dans la misère. Parce que votre cœur vous le dira, vous vous sentirez poussés intérieurement à parler de Mon Action inhabituelle sur vous et en vous, de Ma Parole et de l'approche de la fin, pour aider le prochain qui marche sur des voies fausses et donc qui croit succomber dans la misère terrestre. Je vous soutiendrai de toutes les manières, vous sentirez que Moi-même suis avec vous, lorsque vous parlez de Moi et de Mon Royaume en Mon Nom. Et vous serez actifs d’une manière fervente parce que votre activité vous rend heureux et malgré la misère autour de vous, vous serez peu frappé, parce que J'agis ouvertement sur Mes domestiques sur la Terre. Chaque homme pourra reconnaître quelle bénédiction provient de la liaison avec Moi, si seulement il a les yeux ouverts et un sens sérieux, et s’il ne se met pas consciemment contre Moi. Je veux Être votre Accompagnateur sur toutes vos voies ; Je veux vous guider là où il y a d'urgence besoin de vous. Parce que votre action sera seulement de brève durée, pour apporter à beaucoup d'hommes le Royaume de Dieu. Parce qu'ensuite de nouveau une misère d'un autre genre surviendra : oppression et interventions brutales de la part de la puissance terrestre contre tous ceux qui portent en eux la foi en Moi, la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération. Alors chacun qui vous a entendu auparavant, pourra se décider et la décision lui sera facile s’il a accueilli dans son cœur Ma Parole que vous lui avez portée. Alors il pourra aussi faire partie du groupe des Miens, alors lui-même luttera pour Moi, même s’il ne le fait pas ouvertement, mais à travers son appartenance à Moi et à Mon Nom devant le monde. Encore beaucoup de semence doit être répandue, veillez à ce que le champ soit bien labouré et accueille la semence. Et donc d'abord il doit être effectué encore beaucoup de travail pour lequel Je vous prends à Mon service et guide vos voies de sorte que vous puissiez vous en acquitter si vous en avez la volonté. J'ai besoin de vous et donc Je vous mets dans la position de pouvoir Me servir. Je vous aplanis toutes les voies, Je vous mets là où vous pouvez agir avec succès pour Moi. Je vous instruis pour votre activité d'enseignement pour que sans être grevé de préoccupation terrestre vous puissiez vous dédier au service pour le Royaume de Dieu. Je vous parlerai à travers votre cœur lorsque le temps sera arrivé, pour que vous assumiez votre activité d'enseignement. Ce que vous devez faire pour Moi et Mon Royaume vous devez le faire dans la libre volonté, et donc cela doit vous donner de la joie, c'est-à-dire que vous-mêmes devez être si compénétrés de votre tâche que vous vous en acquittiez poussés de l’intérieur par amour pour Moi et pour le prochain. Vous devez être si rempli de Ma Parole que vous voulez aussi la porter à votre prochain et cela en particulier lorsque viendra le temps de la misère que Je vous ai annoncé toujours et continuellement. Alors seulement Ma Parole relèvera les hommes et alors votre heure sera venue, pour laquelle Je vous prépare. Alors vous entendrez Mon Ordre dans le cœur et vous ferez avec ferveur ce que J’exige de vous. Alors vous serez actifs dans la Libération des âmes égarées, comme Mes disciples dans le temps de la fin, par amour pour Moi et pour le prochain.

Amen

Le travail dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4849 from 1 mars 1950, taken from Book No. 55

Vous avez encore un grand champ à cultiver, vous devez rendre fertile le champ qui est encore en jachère et cela requiert des mains diligentes et il devra être effectué un travail qui demande toutes vos forces, parce que pour cela il ne reste plus beaucoup de temps. Mais Je veux bénir votre travail, Je veux vous donner un champ à travailler qui est bien approprié pour porter de bons fruits, bien que chaque semence ne bourgeonnera pas. Je guide vers vous ceux à qui vous devez annoncer Ma Parole, dans leurs cœurs vous devez répandre la semence, pour qu’elle s’ouvre et porte des fruits. Il y a beaucoup d'hommes sur la Terre qui cherchent et ceux-ci sont comme un bon champ qui est nettoyé de mauvaise herbe et donc adapté à accueillir la semence qui est Ma Parole d'en haut. Vous les reconnaîtrez, vous vous sentirez poussés à parler avec eux et vous trouverez aussi résonance. Et lorsque vous mentionnez Mon Action dans vos rapports avec eux vous sentirez vous-mêmes que la semence tombent sur un bon sol ; le fait qu'ensuite elle germe dépendra de la volonté du recevant lui-même, c’est un travail qu'ensuite l'homme doit faire lui-même. Il doit s'occuper de la Lumière du soleil qui le vivifie, il doit se faire irradier par Mon Soleil de Grâce, pour que la Parole devienne vivante en lui et que maintenant il change tout son être, pour que Ma Parole le remplisse avec la Force et la Lumière. Vous devrez encore effectuer beaucoup de travail, parce que partout il y a la sécheresse et le désert. Vous devez rendre réceptif le cœur de votre prochain pour Ma Doctrine ; vous devez lui laisser affluer l'Eau vivante dont la Source vous a été ouverte pour que vous revigoreriez ceux qui en ont soif. Ne laissez passer au-delà aucune occasion pour répandre Ma Semence, pensez qu’il ne reste plus beaucoup de temps et qu'il y a encore beaucoup de terres en jachère qui doivent être cultivées, et donc travaillez avec ferveur pour votre Seigneur auquel vous voulez être de fidèles domestiques. Soyez diligents, remplissez-Lui son aire, parce que la fin est proche où doivent être recueillis les fruits qui cependant demandent de bonnes semailles. Et au temps de la récolte il faudra beaucoup de moissonneurs. Donc J’accepte chacun qui s’offre à Mon service, qui travaille dans Ma Vigne comme fidèle serviteur pour Moi et Mon Royaume.

Amen

« Je reste avec vous ....» - « Je veux vous envoyer le Consolateur ....»

B.D. 4850 from 3 mars 1950, taken from Book No. 55

Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Ces Paroles toutes seules devraient suffire pour que vous croyiez dans une Action de Ma Part parmi vous et pour qu’elles soient l'explication pour les Révélations de toutes sortes qui se manifestent en tant que patrimoine spirituel. Le fait que Je Sois au milieu de vous les hommes, Je l'ai annoncé au travers des Paroles que J’ai dites sur la Terre à Mes disciples : là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux, Donc la condition pour Ma Présence et donc aussi pour l’Action de Mon Esprit est la foi dans la Force de Mon Nom, dans une affirmation de Moi en tant que Rédempteur de l'humanité. Vous devez vous rassembler au Nom de Jésus, si vous voulez M’entendre Moi-Même sous la forme de Ma Parole, sous la forme de Révélations du Royaume spirituel. Chaque Manifestation de Moi est une Révélation spirituelle que pourraient sentir tout les hommes par la Voix de l'Esprit, comme Je l’ai promis : « Je vous veux envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité, qui vous guidera dans la Vérité et vous fera vous rappeler de Moi ....» « Il vous rappellera ce que Je vous ai dit ....». Vous entendrez donc par la Voix de l'Esprit les mêmes Paroles et vous saurez Qui est celui qui vous parle, que ce sont Mes Paroles que Je veux de nouveau vous rappeler à l'esprit. Et vous penserez à Moi parce que Mes Paroles sont Esprit et Vie, lorsque vous les entendez par la Voix intérieure. Parce qu'elles ne sont pas uniquement un écho vide seulement entendu par l'oreille, mais elles pénètrent dans votre cœur parce que Je Suis Moi-Même celui Qui vous parle par la Voix de l'esprit, parce que J’emploie les mêmes Paroles comme au temps de Mon chemin terrestre, pour que vous Me reconnaissiez dans celles-ci. Mais ce ne sont pas seulement les Paroles qui vous font reconnaître Ma Présence, il y a un sens spirituel qui vous est caché, qui peut être saisi seulement par un esprit éclairé, par un homme dont le chemin de vie permet l’Action de l'Esprit. Celui-ci comprend tout et peut de nouveau instruire les hommes qui sont encore d'esprit non éclairé. À ceux-ci Ma Parole doit être expliquée, autrement ils l'interprètent purement à la lettre et ils ne peuvent alors pas reconnaître ni Mon Amour ni Ma Sagesse, et souvent ils interprètent seulement le sens de la lettre et conquièrent peu ou aucun savoir spirituel. Mais Moi-même Je Suis avec vous et Je veux vous instruire et Je bénis donc chacun qui Me prépare son cœur pour en faire une demeure pour Moi et M’accueille maintenant dans celle-ci et est un fervent auditeur de ce que Je veux lui annoncer, et il sera aussi un auditeur passionné de Ma Parole et donc il reconnaîtra le sens spirituel. Il M’entendra Moi-Même et Me laissera parler Moi-Même au prochain auquel Je veux Me révéler, pour que Ma Promesse se réalise : « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera en toute Vérité et vous rappellera tout ce que Je vous ai dit ....».

Amen

Anciens voyants et prophètes – Images – Coïncidence

B.D. 4851 from 5 mars 1950, taken from Book No. 55

Les hommes du monde dans leur ignorance sur les choses spirituelles ne pourront jamais sonder ce que les anciens voyants et prophètes ont prononcé sur Mon Ordre, et donc seulement peu d'hommes comprendront le sens spirituel profond de ces prophéties, seulement peu d'hommes sauront lorsqu’elles s'acquitteront. Depuis le début de cette période de Libération J’ai donné aux hommes des indications sur la fin, sur les abus dans le temps de la fin, sur l’action diabolique et la lutte contre les croyants ; Je leur ai laissé voir ces choses, mais pas l'effet naturel de la volonté des hommes totalement détournée de Moi, mais les événements futurs étaient devant leurs yeux en images qu'eux-mêmes n’étaient pas en mesure d’interpréter et dont le sens était caché aux voyants eux-mêmes. Mais aucune des images contemplées n’étaient sans signification, parce que les voyants et les prophètes étaient des hommes pieux adonnés à Moi, que J'ai destinés à se présenter comme avertisseurs et réprobateurs parmi les hommes de toutes les générations jusqu'à la fin. Celui qui tendait sérieusement à mener un chemin de vie qui M’était complaisant, arriva même près de la Vérité dans la réflexion sur ces images ; mais seulement à un esprit réveillé il est possible de les expliquer d’une manière juste. Je prévis le temps, Je savais dès le début tous les abus, Je connaissais le développement terrestre et spirituel des hommes, Je connaissais tous leurs manques, l’aveuglement des hommes, Je savais leur rébellion obstinée contre la Vérité, le triomphe de l'erreur, qui triomphera longtemps, parce que la condition a été remplie quant au comportement des hommes dans leurs rapports à Moi, parce que dans leur majorité ils sont des fils de Mon adversaire qui parcourent des voies fausses et sont donc aveugles pour la Vérité, tandis que l'erreur est acceptée et est répandue par eux sans scrupules. De telles convictions se répercutent dans le monde spirituel comme des images déformées, car tout le spirituel a une correspondance, et ainsi les voyants de ce temps virent le cours des événements dans le temps de la fin dans des images telles qu’elles devaient vraiment horrifier un homme dont l'âme était douce et qui était juste pour Moi comme voyant et prophète du fait de son dévouement à Dieu. À lui même il n'était pas donné d'interpréter ses visions et ses rêves, parce que Je voulais que ce qu’il voyait reste inexploré jusqu'à la fin. Mais ses visions devaient rester conservées pour le monde posthume, pour stimuler toujours de nouveau les hommes qui cherchaient et tendaient à la réflexion. Et même dans le temps de la fin il y en aura peu qui seront clair-entendant et clairvoyants et qui comprendront bien les visions des anciens prophètes dans la connaissance du bas état spirituel des hommes et de la proximité de la fin annoncée. À eux J’éclairerai l'esprit, dès que cela sera nécessaire pour qu'ils en donnent l'information au prochain, et lorsqu’ensuite ils parleront sur Mon Ordre, ils annonceront la pure Vérité, parce qu'ils ne parleront pas avant avoir d’en avoir reçu l’ordre, et jusqu'à cette heure eux-mêmes ne reconnaitront pas dans toute la clarté le sens de ce qui autrement est incompréhensible au prochain, jusqu'à ce que Moi-même lève le voile, jusqu'à ce que se réalise ce que les anciens voyants et prophètes ont prédit conformément à Ma Volonté.

Amen

L’Amour est nécessaire pour reconnaître Dieu et la foi

B.D. 4852 from 6 mars 1950, taken from Book No. 55

Ne vous déclarerez pas pour Moi si vous menez une vie sans amour, parce que vous n’êtes alors pas en mesure de Me reconnaitre et vous ne vous employez pas pour quelque chose qui est incertain à vous-même. Seulement l'amour éclaire votre esprit, seulement l’amour vous rend capables de croire en Moi. Par la foi il faut entendre seulement une ferme conviction intérieure, mais pas des mots dont le cœur ne sait rien. L'amour engendre cette ferme conviction, donc une foi sans amour ne sera pas possible même lorsque Mon Existence vous est constamment prêchée avec des mots loquaces. Mais dès que vous êtes dans l'amour, Moi-même Je suis avec vous et alors vous devez aussi Me reconnaître, parce que vous Me sentez, même lorsque vous ne vous en rendez pas compte. Alors votre cœur vous pousse, vous désirez que Je Sois et donc vous Me reconnaîtrez, parce que Je Me révèle à ceux qui au travers de l'amour sont unis avec Moi. Ces Révélations sont de genres très divers, mais le résultat est toujours une foi convaincue ; vous ne Me refusez alors plus, mais vous Me reconnaissez et vous vous employez pour Moi-même et pour votre prochain et tout cela est l'œuvre de l'amour. Lorsque vous déroulez des œuvres d'amour, alors vous profitez déjà de Ma Force et lorsque vous employez Ma Force, vous ne pouvez pas la renier. La Substance Primordiale de Mon Être Est l'Amour, et la même Substance est aussi la vôtre, vous Mes créatures. Si maintenant vous êtes sans amour, vous ne sentez alors plus rien de cette Force primordiale dont Je Suis la Source. Donc pour vous Je ne suis pas reconnaissable et vous ne vous rendez par conséquent pas compte de Moi. Alors la Doctrine de Dieu est pour vous seulement un concept vide, sans sens ni intelligence. Seulement l'amour vous donne la force de la connaissance, maintenant vous vous sentez comme le produit d'une Force puissante qui doit Être un Être dans la plus haute Perfection. En vous l’amour a allumé une Lumière. Vous Me reconnaîtrez et vous M’aimerez, la Lumière brillera toujours plus clairement en vous, vous mûrirez dans la connaissance, vous recevrez de Moi un profond savoir, vous chercherez à adapter votre être au Mien, et vous Me déclarerez même devant le monde, parce que l'amour vous rend forts et croyants et seulement dans cette foi vous pouvez prêter résistance à tous les hommes qui veulent ébranler votre amour pour Moi. L’amour vous unit avec Moi et fait de vous Mes fils, alors vous avez atteint le but qui vous est imposé pour votre vie terrestre en tant qu’homme, croyez en Moi et aimez-Moi et maintenant vous vous unissez dans l’éternité avec Moi.

Amen

L'augmentation du péché

B.D. 4853 from 7 mars 1950, taken from Book No. 55

Le péché augmentera et sans sentiment de responsabilité les hommes vivront dans l'envie et dans le péché, parce que Satan règne dans le monde, et les hommes lui sont soumis. Et volontairement ils suivent ses chuchotements, ils sont faibles et sans résistance ils succombent à ses tentations, ils réalisent les désirs du corps et ils ne craignent rien, le péché les séduit et ainsi les hommes sont précipités dans leur marécage. Ils vont à la rencontre de la fin. Celui qui s’occupe du comportement des hommes sait aussi que maintenant l’heure a sonnée, que la Terre est mûre pour la fin et que les hommes oublient le but de leur vie terrestre et ainsi ils se trouvent devant l'abîme. Satan les a totalement en son pouvoir et ils ne lui prêtent plus aucune résistance, ils le reconnaissent comme leur seigneur et font ce qu'il exige d’eux. Les hommes étoufferont dans le péché, ils iront à fond dans le péché, parce qu'ils trouveront leur fin au milieu de la jouissance de la vie comme il a été écrit. Et donc Je crie aux hommes : vous tous devrez un jour rendre compte pour vos pensées, vos actes et vos paroles, vous tous serez jugés selon votre volonté et vos actes ! Ne tombez pas dans le péché, conservez-vous purs et méprisez le mal, pour que le péché ne devienne pas votre ruine, pour qu'il ne vous attire pas dans l'abîme ! N'émoussez pas en vous le Réprobateur, écoutez la Voix de la conscience qui vous avertit de chaque mauvaise pensée et de chaque mauvaise action ! Occupez-vous de Sa Voix et suivez-la, ne laissez pas passer le péché sur vous avec légèreté, mais pensez à Celui Qui un jour vous jugera, Celui qui Est juste et punit chaque péché, parce qu'Il exige l'expiation ! Ne vous laissez pas séduire par les charmes du monde et ne satisfaites pas tous les désirs de votre corps, parce qu'ils vous entrainent au péché ! Conservez-vous purs et rappelez-vous que vous ne pouvez pas subsister devant Mes Yeux lorsque vous tombez dans le péché et ne le méprisez pas ! Libérez-vous de Satan qui vous séduit, si vous ne lui prêtez aucune résistance ! Le péché a un grand pouvoir sur vous et donc vous devez vous garder de lui, parce qu'ainsi vous vous donnez à Mon adversaire et vous vous éloignez de Moi, et cela signifie pour vous la ruine éternelle !

Amen

Guides aveugles - Entraver la Vérité - l'arrogance

B.D. 4854 from 9 mars 1950, taken from Book No. 55

Que les hommes soient tenus dans l'obscurité de l'esprit, est clairement reconnaissable du fait que même les guides ne cherchent pas la Lumière, mais ils se sentent bien dans l'obscurité et donc ils ne tendent pas à porter la Lumière à ceux qui leur sont confiés. Ils pourraient le faire, car tous ceux qui le veulent seulement sérieusement peuvent être dans la Lumière. Et ainsi même les guides ont la possibilité de porter au réveil l'esprit en eux, car maintenant il leur est transmis la Lumière la plus claire et l'obscurité est chassée. Mais pour cet acte de réveil de l'esprit la libre volonté est nécessaire et celle-ci manque. Et donc ils sont aveugles en esprit et leurs guides vont à tâtons dans l'obscurité et ces derniers se rendent aussi coupables d'avoir négligé leur vraie fonction d’enseignants, si eux-mêmes ne tiennent pas sérieusement à la Vérité et donc ils ne sont pas en degré d’être un enseignant pour leur prochain. Ils pourraient très facilement s'approprier la connaissance manquante s'ils voulaient écouter ce qui est exigé de Dieu pour obtenir la Vérité. Mais ils restent dans les limites auto-créées de leur savoir, ils se ferment à chaque rayon de Lumière qui voudrait pénétrer au-delà de la limite, ils refusent même l'entrée aux porteurs de Lumière et par conséquent ils sont ignorants par leur faute et malgré cela remplis d'arrogance envers ceux qui sont dans le savoir et dans la Vérité. Qu'eux-mêmes ne deviennent pas voyants est à leur propre dommage, parce qu'un jour ils devront répondre de la manière dont ils se sont comportés envers la Grâce de Dieu, Qui voulait les aider à la juste connaissance. Mais ils agrandissent leur faute à travers leur comportement envers le prochain auquel ils devaient servir de guides. Ils leur cachent la Vérité qu’ils pourraient certes prodiguer, si seulement eux-mêmes avaient la volonté pour la Vérité. Parce que la ferme volonté garantit aussi l'apport de la Vérité, parce que Dieu aide à la connaissance chacun qui la désire. Les hommes sont tenus dans la non-connaissance et ne se libèrent pas du pouvoir qui les domine, ils se plient volontairement aux lois contre lesquelles ils ont le droit et le devoir de se rebeller, parce que ces lois ne sont pas données par Dieu bien qu’elles concernent Son Royaume. Elles sont des dispositions terrestres, délivrées par des législateurs terrestres qui entravent les hommes dans la reconnaissance de la Vérité, et ils ont établi des lois, comme données par Dieu, qui défendent une libre recherche de la Vérité pour que les hommes soient contraints à la foi par leurs enseignements sous la menace de punitions éternelles, cependant tout homme qui réfléchit, devrait les refuser. Avec cela aux hommes il est enlevé la liberté de foi et ainsi aussi la voie vers la Vérité est barrée. Les hommes restent aveugles en esprit tant qu’ils respectent ces lois, chose qui leur est imposée comme un devoir. Aux hommes il est prêché l'obéissance envers Dieu, envers Ses Lois, qui cependant ne sont pas des lois de Dieu, et donc Dieu n'exige pas cette obéissance qui fait rester les hommes dans l'obscurité de l'esprit. Donc Il cherchera toujours de nouveau à donner aux hommes des éclaircissements et Il leur envoie des porteurs de Vérité et bénit celui qui leur donne écoute et se rend libre de ceux qui veulent rendre non-libre sa volonté. Bénit soit celui qui cherche à se procurer tout seul la Lumière, en lui il fera clair et il pourra être pour le prochain un guide juste qui portera en lui-même le désir pour la Vérité, et donc Dieu viendra plus près que ceux dont la volonté est liée par des guides aveugles.

Amen

Le droit d'enseigner – la sainte fonction

B.D. 4855 from 11 mars 1950, taken from Book No. 55

Il vous a été donné une fonction sainte, d'enseigner à Ma Place les hommes qui vous écoutent avec bonne volonté. Cette fonction est à prendre sérieusement, et donc il ne peut vous être fait aucun reproche si vous cherchez à guider le prochain vers Ma Doctrine qui provient d'en haut comme la plus pure Vérité, et si vous allez à leur rencontre comme adversaire, mais pas avec un sentiment hostile, mais en cherchant à leur apporter la paix en tant que représentants de la pure Doctrine du Christ qui doit être écoutée des hommes s'ils veulent devenir bienheureux. Vous exécutez donc seulement Ma Volonté, lorsque vous cherchez à répandre la Vérité, même lorsqu’elle vous procure de l'animosité, même lorsque vous êtes repoussés et que de Ma Doctrine est moquée. Vous devez en premier lieu vous acquitter de Ma volonté, avant que la volonté de l'homme soit prise en compte, en particulier lorsque la volonté des hommes est tournée contre Moi. Si maintenant les hommes se trouvent dans une position de refus, vous pourrez faire peu, malgré cela chaque tentative est bénie par Moi, vu qu’elle stimule l'adversaire à la réflexion et peut mener au succès après un certain temps. Il vous a été donné cette fonction, et Je connais chaque possibilité de succès pour vous. Je vous guide sur les voies qui vous sembleront probablement inutiles, mais vous devez Me laisser vous guider sans résistance, parce que souvent seulement une unique âme verra grâce à vous frétiller une Lumière qui cassera son état d'obscurité, et cette âme vous en sera éternellement reconnaissante. Vous avez reçu de Moi-Même l’ordre d'administrer cette fonction, et donc il vous revient en premier le droit d’enseigner en tant que Mon représentant sur la Terre. Mais celui qui s'est approprié tout seul une fonction d'enseignement, sans y être appelé par Moi, ne doit pas vous refuser ce droit, vu que celui-ci ne possède pas la part du savoir qui vous a été transmis d'en haut, et donc il n'est pas lui-même apte pour la fonction d'enseignement, il ne pourra rien donner, parce que lui-même ne possède rien. Et vous pouvez examiner la fonction d'enseignement dans le degré de connaissance de la faculté de chaque individu, et déjà de cela il résulte que celui qui veut enseigner, doit être instruit par Moi-Même. De cela il résulte, qu'une telle fonction ne peut pas être conférée aux hommes, mais que Moi seul décide qui est apte pour une telle fonction. Donc ne vous laissez pas enjôler lorsque vous êtes attaqués et que votre activité spirituelle est empêchée. Je protège Mes domestiques et les aide et celui sur qui Je pose Mon Aide, le sentira et il ne sera ni hésitant ni découragé. Il sentira qu'il trouve Mon Consentement, lorsqu’il doit procéder contre des enseignants ignorants qui répandent l'erreur aux hommes. Aucune contradiction ne le rendra incapable de remplir sa fonction, parce qu'il sait que ce ne sont pas seulement ses adversaires, mais aussi les Miens, et il sait aussi que Je Suis à coté de ceux qui Me défendent ainsi que Ma Doctrine, que Moi-même Je les forme d'en haut et que Je les instruis pour une fonction que Moi-même leur ai conférée parce que J’ai reconnu leur volonté depuis l'Éternité.

Amen

L'Amour et la Compassion de Dieu cèderont leur place à Sa Justice

B.D. 4856 from 11 mars 1950, taken from Book No. 55

Vous vous trouvez encore dans le temps de Grâce et de Compassion de Dieu, pour vous il y a encore la possibilité d'un salut, l'Amour et la Patience de Dieu s’efforcent encore pour votre retour à Lui, Il vient près de vous, même de ceux qui lui font face et lui sont étrangers et qui ne méritent pas Sa Grâce ; chaque homme peut encore devenir bienheureux, si seulement il en a la bonne volonté. Mais très vite les Portes à la Vie éternelle seront fermées, c'est-à-dire que vite sera venue l'heure où l'Amour et la Compassion de Dieu feront place à Sa Justice, où les hommes ne pourront plus employer Son Don de Grâce, où ils ramasseront ce qu’ils ont semé pendant leur vie terrestre, et où il n'existera plus aucune occasion de récupérer ce qu’ils ont manqué de faire, parce que les hommes qui ne sont pas à compter parmi les Siens seront effacés de la Terre. Vite viendra l’heure de l’Ultime Jugement, où tout se réalisera comme il a été écrit et annoncé à travers les voyants et les prophètes depuis le début. Le temps de Grâce est seulement encore bref et de toute façon reconnaissable comme tel par chacun qui a un œil ouvert pour tout ce qui se produit autour de lui, qui s’occupe de la façon dont les hommes s’ajustent envers Dieu et Son Royaume, donc prennent en considération le développement spirituel de l'homme pendant la vie terrestre. Ceux-ci verront aussi le vide dans les cœurs humains et, vu qu’ils en savent l'effet, ils considèreront aussi la fin comme inévitable, parce qu'ils sont dans la connaissance. Et même si Dieu la renvoie toujours et encore, dès que ce laps de temps sera passé, la fin viendra inévitablement. Alors le temps de Grâce sera passé et les hommes seront appelés à rendre des comptes et récompensés ou punis selon leur mérite. Alors la Justice prendra la place de l'Amour et de la Miséricorde, et malgré cela ceux-ci ne seront pas exclus, parce que même l’Ultime Jugement est un Acte d'Amour et de Miséricorde pour le spirituel tombés qui a échoué en tant qu’homme et auquel maintenant il doit de nouveau être crée la possibilité de remonter de l'abîme vers le Haut. Même l’Ultime Jugement est une preuve de l'infini Amour de Dieu, Lequel ne veut pas perdre dans l’éternité Ses créatures, mais il les met toujours de nouveau dans la position de s'approcher de Lui dans la libre volonté. Et cet Amour ne cessera jamais tant que le dernier spirituel n'a pas renoncé à sa résistance contre Dieu et se soit soumis librement, jusqu'à ce que maintenant il puisse demeurer dans Sa Proximité et être ineffablement bienheureux.

Amen

L’Ordre d'agir – les derniers Avertissements avant la fin

B.D. 4857 from 12 mars 1950, taken from Book No. 55

Vous devez être prêt à chaque instant à agir pour Moi, lorsque l’ordre vous arrivera, lorsque vous le percevrez dans le cœur comme donné par Moi. Et vous sentirez en toute clarté ce que vous devez faire et vous n'opposerez aucune résistance intérieure, vous serez vous-mêmes poussés de l'intérieur à faire ce qui est Ma Volonté. À vous il semble tout naturel lorsque Je M'approche de vous, mais c’est toujours Moi Qui vous guide et Qui met aussi en vous la sensation pour vos pensées et vos actes dès que vous êtes prêts à Me servir, c'est-à-dire lorsque vous soumettez votre volonté à la Mienne. Le temps pousse très rapidement en avant, mais il ne réussit plus à produire un changement de la volonté ; l'humanité tient sa face détournée de Moi, et tournée vers la matière, elle s'éloigne toujours davantage de Moi ; elle est de plus en plus saisie par la force contraire et seulement un petit nombre peut encore arrêter cette force qui mène en bas, seulement peu écoutent la voix des réprobateurs dans le désert de leur vie. Parce que Je ne laisse pas les hommes sans avertissements si peu avant la fin, J’envoie à leur rencontre souvent des avertisseurs et des réprobateurs avant la fin, qui indiquent la fin prochaine et les conjurent de laisser tomber la chasse aux biens terrestres, de chercher à tourner leurs regards vers le haut et leur annoncer le Jugement. Mais qui les écoute ? Qui croit encore dans un Dieu devant lequel ils devront répondre, qui sait encore le vrai but de la vie terrestre et qui croit encore à une vie après la mort ? Leur dieu est Mammon et le but de leur vie est la possession matérielle et ils pensent à leur mort comme à une crainte de la fin inévitable de toute existence. Et s'ils n'écoutent pas Mes messagers, il ne peut alors pas leur être présenté le cours vide de leur vie et leur volonté orientée totalement de façon erronée, et un changement de pensée est impossible. Et seulement un autre moyen pour l'annonce de Mon Évangile existe pour eux maintenant sous la forme d'une très grande misère. Une misère, qui leur est annoncée par Mes messagers, pour qu'ils apprennent à croire s'ils sont de bonne volonté. Et pour cela J’ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre, déjà maintenant et plus particulièrement dans le temps qui vient, parce qu'à la grande misère suivra vite la fin ; parce que vous devez dire aux hommes qu'ils doivent s'attendre au dernier Jugement, même s’ils ne le croient pas. Ils doivent l’entendre toujours et toujours de nouveau, jusqu'à ce qu’ils observent les signes du temps et prennent en considération une fin prochaine, bien qu’ils n'en soient pas convaincus. Cela est votre travail pour lequel Je vous ai instruit, pour que vous parliez là où il vous en est offert l’occasion, pour que vous portiez votre savoir au prochain, pour que vous, qui avez connaissance de Mon Plan de Salut, cherchiez à annoncer au prochain la conclusion de cette période terrestre et leur expliquiez que celle-ci est motivée par le bas état spirituel, parce que Mon Amour veut introduire une nouvelle Action de Salut, parce que le temps qui avait été mis pour le Salut des hommes est passé. Vous devez l'expliquer aux hommes et l’âme de ceux qui vous écoutent et prennent à cœur vos paroles sortira de tout le chaos sans en subir quelque dommage, elle sera sauvée de la ruine du dernier Jour, parce qu'elle a saisi Ma Main à l'instant juste, laquelle est tendue affectueusement.

Amen

Le savoir du Plan de Salut de l'Éternité - Vrais domestiques

B.D. 4858 from 14 mars 1950, taken from Book No. 55

Être initié à Mon Plan de Salut de l'Éternité est le privilège de ceux qui veulent travailler pour Moi et Mon Royaume. Mais cela ne signifie pas toujours que tous soient des domestiques de Dieu et doivent être considérés comme tels par les hommes. Et donc souvent on ne trouve pas là le savoir qui inclut en lui la connaissance de Mon éternel Plan de Salut. Seulement les hommes qui sont appelés par Moi pour être Mes domestiques reçoivent de Moi-Même ce savoir pour pouvoir maintenant travailler avec succès pour Moi et Mon Royaume. La manière selon laquelle il est guidé, dépend de la mission qui est donnée. Ils peuvent le recevoir directement de Moi, mais aussi à travers Mes messagers sur la Terre, c'est-à-dire qu’il peut être transmis par la bouche d’un homme au travers duquel Je parle Moi-même, lorsque sont remplies les Conditions qui supposent un travail dans Ma Vigne. Un vrai « domestique de Dieu » sera instruit par Moi-Même et Mes leçons comportent aussi le savoir de l'éternel Plan de Salut, parce que seulement celui-ci rend possible une vivante représentation de la Vérité dans les rapports avec le prochain. Ce qu’un homme prêche, doit pouvoir être compris et motivé par lui-même s'il doit travailler avec succès pour Moi et Mon Royaume, alors en premier il doit Me rendre crédible au prochain en tant que Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence ; donc il doit avoir des justifications logiques soit pour l'Amour comme aussi pour la Sagesse et l'Omnipotence, et cela supposent un savoir sur tout ce qui est en liaison avec Moi, avec les créatures et la Création entière. Et donc Moi-même J’instruis Mes domestiques, mais seulement lorsqu’à travers un chemin de vie conforme à Ma Volonté ils ont atteint une maturité déterminée de l'âme, donc lorsqu’ils sont devenus réceptifs pour Mes leçons. Donc ce savoir ne peut pas se recevoir scolairement, mais ce savoir suppose le réveil de l'esprit dans l'homme, autrement il est certes reçu par les oreilles, mais il ne peut pas être saisi avec le cœur. Et en cela est à nouveau reconnaissable un vrai domestique de Dieu sur la Terre, car son savoir dépasse le savoir reçu scolairement, donc d’une certaine manière c’est un savoir supplémentaire qui ne peut pas être enseigné de l'extérieur, mais qui arrive à l'homme de l'intérieur, même lorsqu’il lui a été apporté de l'extérieur. Tant qu’à un homme il reste incompris, tant qu’il le refuse, alors l'esprit en lui n'est pas admis à l'activité, il somnole encore, parce qu'il n'a pas été porté au réveil par un chemin de vie dans l'amour, chose qui est Ma Volonté. Alors l'homme ne peut pas instruire les autres, vu que lui-même ne sait pas la chose la plus importante, le motif de Mon Action dans l'Univers entier, le but et le sens de la Création et le but et l’objectif de la vie terrestre de l'homme, de Mon Plan de Salut de l'Éternité, qui est à de base de tout ce qui subsiste et se produit dans le Cosmos. Le savoir de Mon Plan de Salut est le couronnement, il est la preuve d'un esprit éveillé et aussi la confirmation de Mon appel à être Mon serviteur et ouvrier pour Moi et Mon Royaume. Celui qui a été appelé par Moi comme domestique de Dieu, possédera aussi ce savoir, il l'acceptera volontiers et joyeusement en tant que Vérité lorsqu’il lui est transmis de l'extérieur, parce qu'alors Je Suis Moi-Même Celui qui lui donne cette connaissance dès que Je le considère apte à travailler pour Moi. Parce que l'esprit en lui guide maintenant ses pensées et ses perceptions, et donc il est aussi capable de juger, parce qu'en même temps avec le savoir il lui arrive aussi la faculté de reconnaître, dès qu'il vit selon Ma Volonté, donc des actions d'amour donne à l'esprit en lui la liberté de se manifester. Mais celui-ci pourra maintenant aussi instruire le prochain avec conviction intérieure et son discours lui procurera le succès, il conquerra des âmes pour le Royaume spirituel, parce que son travail est purement spirituel, dès qu'il est actif sur la Terre comme Mon vrai domestique. Il M’amènera des âmes qui sont croyantes, et ce n’est pas lui qu’elles ont entendu, mais Moi, parce que Mon Esprit parle dans chacun qui Me sert librement sur la Terre.

Amen

Enseignements dans la contrainte – l'amour dans la libre volonté (catho. !)

B.D. 4859 from 15 mars 1950, taken from Book No. 55

Je ne veux vous donner aucun Commandement, Je veux seulement vous conseiller ce qui est bien pour votre âme. Ma Doctrine d'Amour n'est pas un Commandement, parce que l'amour doit être exercé dans la libre volonté s'il doit vous apporter le succès. Une œuvre d'amour suppose aussi l'amour dans le cœur de l'homme ; l'œuvre toute seule peut être exécutée d’une manière purement mécanique et alors elle sera aussi évaluée en conséquence. Je ne vous dis jamais: vous devez ....mais toujours : vous pouvez ....Une contrainte est une loi dont le non accomplissement a pour conséquence une punition. Mais Moi Je ne vous punis pas, lorsque vous enfreignez la Loi de l'Amour, parce que celle-ci est probablement pour vous une Loi, c'est-à-dire que si vous ne vous conformez pas à Mon Ordre éternel, Moi, en tant que Législateur qui Suis en Moi-Même l'Amour, Je ne vous impose pas de punition, vu que cela est contraire à Mon Amour. Je peux seulement vous avertir, de ne pas vivre sans amour, donc Je vous conseille de vous former vous-mêmes dans l'amour, pour pouvoir jouir de la béatitude que sans amour vous ne percevrez jamais. Ce que vous observez en tant que Commandement ne vous procure entretemps aucune bénédiction. Donc Je Suis Moi-Même un adversaire de la contrainte, parce que la liberté est le droit de l'être qui est procédé de Moi. Certes, J'emploie la contrainte dans l'état de l'être avant son incarnation en tant qu’homme, mais cette contrainte procède de Mon Amour qui ne pourrait pas vous reconquérir autrement qu’au travers de la contrainte, chose dont vous êtes inconscient. Dans le stade d'homme cependant vous êtes conscient de chaque état de contrainte. Lorsque votre libre volonté est limitée, cela enfreint Mon Ordre éternel, vu que Je vous ai donné la libre volonté, que vous pouvez et devez employer selon votre propre consentement.

Et maintenant jugez vous-mêmes celui qui enfreint Mon Ordre éternel, jugez-le en faisant attention aux points où la contrainte force les hommes dans leur chemin de vie. Je ne peux pas approuver la contrainte comme moyen d'éducation spirituelle, parce qu'aucun homme ne tend vers le Haut dans la contrainte. Là où donc la contrainte est employée pour le développement spirituel, là vous pourrez reconnaître une action anti-divine, et la contrainte se trouve partout où il y a une menace de punition ou bien une promesse de récompense, parce que les deux sont des moyens de pression qui doivent obliger l'homme à une conduite de vie. Et la contrainte se trouve partout où se forment des organisations qui cherchent à enchaîner leurs membres par des dispositions qui les rendent non libres dans leurs pensées et leurs actes. (17.03.1950) La contrainte se trouve aussi là où il n'est pas toléré que les hommes se procurent la connaissance de quelque autre partie, où ils ne peuvent pas rechercher librement et chercher à arriver à la Vérité. Chaque non-liberté de la volonté humaine n'est pas selon Ma Volonté, parce que ce dont l'homme devra un jour répondre suppose aussi la liberté de sa volonté. Partout les hommes sont contraints dans leur chemin de vie, au moyen de commandements ou de menaces de toutes sortes, cela n'est pas conforme à Ma Volonté, mais à la volonté de celui qui est Mon adversaire et donc votre ennemi, bien qu’il porte Mon Nom à sa bouche. Parce que pour rendre non-libre la volonté, d’innombrables doctrines erronées circulent ainsi que d’innombrables infractions contre Ma Volonté. La volonté d'un homme ne doit jamais être jugée si infaillible que des milliers de personnes la suivent aveuglement et n'emploient pas leur propre volonté ou soient forcés de penser et d’agir contre leur volonté. Ma pure Doctrine qui vous est guidée d'en haut ne doit pas être guidée aux hommes dans la contrainte, mais ils doivent se décider librement pour ou contre elle, mais au moins pour une doctrine qui n'est plus aussi intacte que celle que J'ai prêchée Moi-même sur la Terre. Aux hommes il doit toujours être accordé le droit et aussi enseigné le devoir d'examiner et de juger un bien spirituel qui leur est guidé par le prochain. Et lorsqu’il est prêché la pure Doctrine, cela doit se faire dans l'amour, et la conviction intérieure fera trouver à l’enseignant les mots justes pour conquérir le prochain, mais toute contrainte doit être exclue. L'homme qui est de bonne volonté pour croire et Me chercher, Me reconnaît aussi et peut croire avec conviction ; alors par sa propre poussée il exercera aussi l'amour, mais non plus par devoir, mais par amour pour Moi en Qui il croit. La contrainte tue l'amour, et chaque œuvre d'amour est ensuite seulement un exercice mécanique qui ne peut pas être pris en compte par Moi. Tu dois aimer, parce que l'amour est la condition pour toute remontée ; mais tu n'y es pas forcé, tu ne peux pas y être forcé, parce qu'alors l'amour ne serait pas l’amour. Rappelez-vous bien de cela, et ensuite reconnaissez quelle erreur est la diffusion de Ma Doctrine d'Amour à la manière des dispositions confessionnelles. Tout ce que l'homme fait pour atteindre la Vie éternelle, suppose la liberté de la volonté, donc il ne doit lui être donné aucun commandement dont l'accomplissement est lié avec une promesse de récompense ou une menace de punition. Il doit seulement être instruit sur Mon Commandement de l'amour qui seul est significatif et la Vie éternelle dépend de son accomplissement.

Amen

La Grâce

B.D. 4860 from 12 mars 1950, taken from Book No. 55

Je veux vous attirer à Moi par Ma Grâce. En signe que Je vous aime, Je veux Me révéler à travers la Parole et l’Ecriture et par Mon Apparition Personnelle là où Me le permettent une forte foi et un amour profond ; Je veux vous donner une preuve de la Vérité de Ma Parole, mais seulement lorsqu’il n'y a plus le danger que cela signifie une contrainte de foi pour vous. Donc, d'abord vous devez croire ce qui vous est annoncé par Ma Parole, vous devez Me connaitre et Me reconnaitre comme Donateur de la Parole, pour que maintenant Je puisse aussi vous parler et même apparaître visiblement. Je couronne une forte foi avec la preuve de Mon Amour. Mais pour que vous conquériez cette forte foi, Je vous rempli avec des Grâces en venant continuellement vers vous, donc Je vous rends facile de Me reconnaitre et de croire en Moi. La Grâce est tout ce qui vous aide à la foi, La Grâce est chaque vicissitude, chaque disposition du destin qui vous fait reconnaître Mon Action, la Grâce est chaque indication de Mon Existence, de Mon Action et de Mon Règne dans la Création, et en particulier sur Mes créatures. Et à travers la Grâce Je veux vous attirer à Moi dans l’éternité. Seulement celui qui Me reconnaît, vient librement à Moi et seulement celui qui vient à Moi librement, Je l'accueille. Et ainsi à travers Ma Parole Je cherche à vous conquérir vous les hommes, Je veux que vous Me reconnaissiez dans la Parole et maintenant vous venez à Moi, Je veux que vous entendiez Mon Appel et que vous le suiviez, et lorsque vous êtes rempli de la nostalgie de Moi Je viens à votre rencontre. Je viens aussi visiblement près de vous, parce que la misère du temps le demande, parce que vous avez besoin d'un renforcement de votre foi lorsque vous serez durement opprimés par Mon adversaire dans le dernier temps avant la fin. Alors Je Me révèlerai, pour que vous ne deveniez pas faibles, parce que le pouvoir de Mon adversaire est grand et vous n'êtes pas à la hauteur si Je ne vous aide pas. Mais ne craignez pas, Je ne laisse personne qui a tourné vers Moi son regard aller se perdre. Et Ma Force est vraiment plus grande que celle de l'ennemi de votre âme. Il reste seulement encore un bref temps jusqu'à ce que soit menée une lutte véhémente pour vos âmes. Et dans ce temps les moyens les plus forts seront employés par les deux parties. Il veut posséder tous les Pouvoirs ; les moyens de Mon adversaire sont des promesses mondaines, des biens terrestres et des jouissances corporelles. Mais Moi-même Je viens à votre rencontre et Ma Proximité vous fait renoncer volontiers à tout ce qui est mondain. Lorsque Je Me révèle, tout le terrestre perd sa valeur, votre âme sent le délice du Royaume spirituel et elle ne veut jamais plus s’en passer. Et donc le corps prend sur lui toute misère et affliction, parce que l'âme M’a sentie et maintenant elle tend vers Moi avec une volonté inflexible. Alors Mon Courant de Grâce coulera toujours plus abondamment, pour fortifier les âmes dans la résistance contre l'ennemi et elle dépassera victorieusement la dernière lutte sur la Terre, Elle Me restera fidèle et tiendra bon jusqu'à la fin. Je viendrai dans la plus grande misère et affliction pour la chercher et la porter dans Mon Royaume, où toute misère est finie.

Amen

La Voix de Dieu résonne partout – le sérieux du temps

B.D. 4861 from 21 mars 1950, taken from Book No. 55

Vous vivez dans un temps extraordinairement difficile, et cela vous est constamment fait remarquer, parce qu'il ne s'agit pas du développement terrestre de l'histoire du monde, mais du développement spirituel de l'homme que vous devez reconnaître parce qu'il se trouve en danger du fait de la fin prochaine. Vous-mêmes devez admettre que des événements extraordinaires dirigent vos pensées vers des problèmes spirituels ; vous devez aussi admettre que les indications du temps de la fin s’amplifient du fait de toutes les prophéties qui concernent la fin, et donc vous devriez leur prêter attention et vous rappeler pleins de gratitude de Celui Qui vous met en garde et vous avertit. Vous devez prendre au sérieux chaque indication et considérer tous les événements terrestres comme une liaison avec le processus de développement des hommes. Vous devez savoir que chaque événement est seulement un moyen de pousser l'homme au travail sur son âme, pour qu'il tende librement vers Dieu. Le temps est si sérieux parce que la conséquence du chemin terrestre de l'homme est de la plus grande importance, parce que le temps terrestre perdu ou bien mal employé n'est plus recouvrable, mais à personne il n’en sera épargné la responsabilité. Mais tous les Avertissements et les mises en garde sont possibles seulement de sorte qu’ils n’entrainent pas de contrainte pour la foi. Ils sont certes une indication sur la fin, sur le Créateur et Conservateur de toutes choses, mais ils ne prouvent rien, et donc il y a seulement peu d'hommes qui reconnaissent dans ces signaux la fin qui s'approche, et maintenant dans la conscience de la misère spirituelle peu d’hommes se donnent totalement à Dieu. Et maintenant ils doivent parler pour Dieu et Son Royaume, ils doivent chercher à transmettre au prochain leur foi convaincue, ils doivent toujours être en liaison avec leur Père de l'Éternité, et ils doivent accueillir les Avertissements et les mises en garde pour les transmettre à ceux qui sont encore loin de Dieu. Que celui qui a des yeux pour voir, voie, et que celui qui a des oreilles pour entendre, écoute. La Voix de Dieu résonne partout, partout on voit Son Action, et partout les hommes sont influencés mentalement d'en haut. La distance jusqu'à la fin devient toujours plus petite, les signaux augmenteront et à chacun il est rendu facile de le reconnaître et d’avoir foi dans cela ; et si la volonté des hommes est bonne, ils ne se rebelleront pas et ils ne se fermeront pas à ces indications. Dieu agit partout avec Sa Grâce, partout frétillent de petites lumières dont les rayons peuvent être pénétrants s'ils ne sont pas assombris par l'homme lui-même, par sa mauvaise volonté à s'exposer à l'effet de ces rayons. Et béni soit celui qui suit un tel rayon de lumière et qui n'aura pas à traverser le temps de la fin dans l'obscurité. Alors il marchera sur la voie qui mène sûrement au but, qui mène à Dieu, à son Père de l'Éternité.

Amen

L'apport de la Parole divine - Forces bonnes et mauvaises

B.D. 4862 from 22 mars 1950, taken from Book No. 55

Les entités spirituelles ne peuvent pas se manifester vis-à-vis d'une personne sous la forme de la Parole intérieure tant qu’elles n’ont pas reçu de Moi l’Ordre et la Force et même la Lumière qui est nécessaire pour cela. Des entités immatures peuvent bien agir sur les pensées d'une personne lorsque celle-ci se rend réceptive pour des transmissions de telles pensées à travers un chemin de vie contraire à Dieu. De la même manière ces êtres peuvent s'approprier la volonté d'un homme qui se donne librement à eux dans l'intention d'entrer en liaison avec le Royaume spirituel. Mais ces êtres ne sont jamais admis dans les enseignements du Royaume spirituel qui sont à considérer comme des Rayonnements divins. Et l'apport de Ma Parole à la Terre qui doit être reçue par un homme dans lequel Mon Esprit peut agir doit être considéré comme tel. Je parle aux hommes et vu que tous ne peuvent pas M’entendre, Je Me sert d'une personne pour annoncer aux autres Ma Volonté. Et cette personne entend Ma Voix dans le cœur, Je lui transmets Ma Parole sonnante ou mentalement, selon comment elle est en mesure d’entendre Ma Voix. Et cette faculté suppose que le cœur de la personne soit préparé pour l'accueil de Mon Esprit, donc de Moi-Même, c'est-à-dire qu'elle s'en rende digne. Existe-t-il peut-être une explication plus simple pour un processus qui a lieu au travers de et dans Ma Volonté ? Les hommes eux-mêmes se créez l'état de ne pas pouvoir reconnaître la Vérité, si dans l’action des forces non mûres ils croient reconnaître des Forces bonnes, parce que ce qui procède de Moi et arrive à vous par ces êtres de Lumière, est la Lumière qui répand sa Lueur. Si vous ne reconnaissez pas cette Lumière, alors votre âme est encore entourée d'une enveloppe qui ne laisse pas passer la Lumière. Alors en vous il doit être attaché quelque chose qui affaiblit la faculté de connaissance de votre âme ; en vous il doit y avoir quelque chose qui ne trouve pas Ma Complaisance, qui offusque votre vue et vous expose aux forces qui confondent votre pensée. Donc examinez-vous, avant de juger ou de condamner, examinez avec le cœur, pas seulement avec l'entendement, et ne soyez pas des mécréants, mais des croyants.

Amen

L'éducation directe des forces d'enseignement ou bien par des êtres de Lumière

B.D. 4863 from 23 mars 1950, taken from Book No. 55

Dans l'obscurité un rayon de Lumière éblouit l'œil et l’empêche de reconnaître ce qui entoure l'homme. Et ainsi il en est de même de la foudre spirituelle de la Lumière pour l'âme de l'homme ; d'abord elle est une Lumière éblouissante qui lui rend impossible toute connaissance, parce que l'âme se trouve dans l'obscurité lorsqu’elle est touchée par le premier rayon de Lumière. Alors il lui est impossible de comprendre vite le savoir spirituel. Et donc elle doit être guidée lentement à sa Lueur, l'obscurité doit arriver d'abord dans le crépuscule, et ensuite la Lueur augmente pour que l'œil de l'âme puisse s'habituer aux images qui maintenant peuvent être accueillies en elle. Un homme qui est pourvu tout à coup avec une profonde Sagesse n'est pas en mesure de la saisir, et donc elle ne lui apparaîtra jamais comme une Sagesse, mais elle lui restera plutôt incompréhensible tant qu’il n'est pas lentement introduit dans un savoir qui maintenant peut être appelé une vraie Lumière. Donc l'homme doit être instruit depuis la base, il doit être éduqué pour un savoir plus profond de sorte qu’il reçoive toujours davantage de Sagesse, mais seulement lorsqu’il est mûr, c'est-à-dire lorsqu’il est réceptif. Et donc à la fonction d’instructeur sont admis seulement des maitres qui dominent ce qu’ils doivent enseigner, pour l'instant il faut fortifier l'homme avec une nourriture légère, pour qu'il puisse supporter une nourriture plus lourde, jusqu'à ce que le savoir spirituel lui soit devenu si compréhensible que lui-même peut être maintenant actif dans l'enseignement. Lorsque Je veux qu'aux hommes ils soient donnés de bons maitres, alors Je dois d'abord éduquer ces maitres et leur transmettre d'abord le savoir qu’ensuite ils doivent donner à leurs élèves. Donc Moi-même Je les instruis, ou bien, parce que Je veux leur procurer la béatitude d'un transfert de Ma Force, Je les fais instruire par des Forces premières qui ne feront ou n’enseigneront jamais et encore jamais quelque chose d’autre que ce qui est Ma Volonté mais qui est aussi en soi leur propre volonté. Parce qu’il est compréhensible que sont admis à l'activité d'instruction seulement des êtres qui sont eux-mêmes dans le savoir, donc qui ont atteint un haut degré de maturité, parce que ceux-ci sont des recevants de Lumière et de Force, donc eux-mêmes peuvent répandre la Lumière et la Force. Je connais le degré de maturité des hommes sur la Terre, Je connais leur volonté, le degré de leur désir pour la Vérité, Je connais aussi l'usage des Dons de Grâce que Je transmets à un homme ; donc Je veille sur chaque homme qui est de bonne volonté, qui n’est pas illégitimement lié par Mon adversaire. Et Je ne tolérerai pas qu'un homme adonné à Moi tombe dans les mains de Mon adversaire, Je ne tolérerai pas que la volonté d'un homme soit obligatoirement éloignée de Moi, comme Je ne tolérerai pas qu'un homme qui désire la Vérité soit instruit faussement par des forces auxquelles il manque tout savoir. Les esprits bas travaillent pour le royaume de celles-ci et ils sont liés à elles, c'est-à-dire qu’ils ne peuvent pas se rendre librement dans des zones où se trouve la Lumière et participer à la transmission du savoir spirituel aux hommes. Parce que les êtres de Lumière reconnaissent chaque esprit, et connaissent toute maturité et faculté. Eux-mêmes sont préoccupés pour les hommes sur la Terre pour l'état de leur âme de sorte que, dans leur amour, ils concèdent aux hommes la protection contre chaque ennui provenant des forces obscures, dès que leurs pensées et leur tendance sont tournées vers le Royaume de la Lumière et qu'ils répugnent au mal. La moindre chose qui pourrait nuire aux hommes terrestres n’échappe pas aux êtres de Lumière, et ainsi ils forment un mur autour de celui qui s’est déclaré pour un chemin de vie reconnu par Moi et qui maintenant doit être guidé par Moi dans un savoir supérieur. Et à aucune force inférieure il n’est concédé de s'inclure pour transmettre l'erreur ou bien pour distraire l'homme de la pure Vérité. Parce que Mon Royaume est le Royaume de la Lumière, comme Moi il règne aussi sur le règne de l'obscurité. Les êtres de Lumière agissent dans Ma Volonté, et celui qui s'opposent à Ma Volonté est banni de Mes Yeux, comme aussi empêché de s'approcher de ceux qui tendent vers Moi et Me le montrent avec leur volonté de Me reconnaitre comme leur Père.

Amen

La paix de l'âme

B.D. 4864 from 26 mars 1950, taken from Book No. 55

Donne-nous la paix de l'âme. Cela doit être votre prière constante, parce que cette paix cache tout en elle, la foi, l'amour, la Force et la Lumière. Seulement la vraie foi peut vous donner la paix et elle se trouve seulement dans l'amour, parce que les deux séparés ne sont pas ce qu’ils doivent être. Mais lorsque vous avez la paix en vous, vous êtes aussi dans la connaissance, donc dans la Lumière et avec cette certitude vous êtes aussi pleins de Force. Maintenant à celui auquel il manque la paix intérieure, son âme inconsciemment n'est pas satisfaite de ce qu’elle possède, malgré cela elle sent le désir pour un état de Lumière qui lui manque encore. Une telle âme, si elle est encore faible dans l'amour, se cherche une compensation pour la Lumière qui lui manque, et se laisse facilement éblouir par des lumières trompeuses. Elle cherche la paix et se la procure illicitement, parce qu’elle ne s'est pas encore acquittée de la condition de base, le changement d’elle-même en amour. Elle peut certes trouver une paix dans laquelle elle se sente heureuse, mais c’est toujours seulement une anesthésie établie par l'entendement de l'homme, mais pas la paix divine qui fait que l’âme se sent comme une fille de Dieu. La sensation d'être gardé dans les Bras du Père, fait jaillir une paix qui est la chose la plus belle à laquelle elle peut tendre sur la Terre. Dès qu'il est établi le juste rapport d'un homme envers Dieu, son Créateur et Père de l'Éternité, même sa vie terrestre est pacifique malgré les événements qui s'approchent de l'homme et le menacent de l'extérieur. Parce que le juste rapport garantit aussi une juste foi dans l'Aide du Père, cette confiance ferme est déjà un signe de paix qui rend l'âme heureuse. Ces hommes se rendent compte de la Présence de Dieu et donc ils restent aussi intouchés par tout ce qui s'approche d’eux, même lorsqu’ils sont forcés de s'affirmer d’un point de vue terrestre ou bien de lutter contre leurs ennemis. L'homme ne perdra pas la paix de l'âme. Il est assisté par des Forces divines qui le tiennent et le soutiennent, lorsqu’il semble devoir succomber physiquement. Le monde ne peut plus lui donner la paix de l'âme, parce qu'elle est la conséquence de l'unification intérieure avec Dieu par la prière et une activité d'amour, parce qu'elle-même lui a apporté la connaissance de la Vérité et donc un homme qui est savant ne craint plus aucun danger, parce qu'il le reconnaît et peut l'affronter avec des armes justes, parce qu'il sait toujours qu’il ne lutte pas tout seul, mais avec Dieu, Qui est constamment présent à coté de lui.

Amen

La fréquentation avec le monde spirituel est un privilège extraordinaire

B.D. 4865 from 27 mars 1950, taken from Book No. 55

La fréquentation purement spirituelle avec le monde de l'au-delà est un privilège extraordinaire de la plus grande valeur pour vous les hommes qui vous vous employez pour cela. Et donc vous pouvez seulement gagner, vous n'êtes pas tirés en bas, mais vous montez sans cesse vers le Haut. La fréquentation purement spirituelle suppose cependant une prédisposition envers Dieu et envers la foi en général, elle suppose un profond désir intérieur pour la Vérité et aussi une bonne volonté, autrement elle enregistrera des succès négatifs, c’est alors une fréquentation contre laquelle vous devez être mis en garde. Pour bien comprendre, vous devez d’abord savoir que l'apport de la Vérité aux ignorants, que ce soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, est la vraie activité des êtres qui sont dans la connaissance ; ce qui signifie pour eux une activité d'amour dans laquelle ils trouvent leur bonheur. À chaque être de Lumière sont confiés des hommes sur la Terre dont ils cherchent à guider les pensées dans la juste direction. Donc l'apport mental de la Vérité et la réception ou l'accueil des pensées, est un contact constant entre la Terre et le monde spirituel, mais celui-ci n’est pas remarqué, parce que les pensées d'une personne lui semblent entièrement naturelles et elle ne cherche pas à éclaircir l'origine des pensées. C’est un processus naturel qui trouve peu de considération. Mais si l'homme veut consciemment entrer en contact avec ce monde, alors les êtres de Lumière saisissent volontiers l'occasion de se manifester ouvertement et d'offrir la Vérité aux hommes par des enseignements réguliers. Et cet accueil conscient du patrimoine spirituel promeut outre mesure le développement de l'âme vers le Haut. Un homme qui désire la Vérité est maintenant protégé par des êtres de Lumière contre l'insertion de forces spirituelles basses, qui ne sont pas en mesure de transmettre la Vérité, mais qui veulent toujours se manifester et donc transmettent l'erreur à ceux qui sont de bonne volonté pour l'accueillir à cause de la faible maturité de leur âme. L'homme lui-même détermine les forces qui veulent se communiquer mentalement et donc les transmissions du Royaume spirituel, et si l'homme y tend consciemment, elles produisent souvent des résultats très divers qui cependant n'excluent pas que ceux qui tendent spirituellement se conquièrent immensément à travers une liaison tournée vers le monde spirituel. La libre volonté est de nouveau décisive pour déterminer sous quelle influence elle se met. Celui qui tend vers Dieu dans ses pensées et dans sa volonté, est lui-même saisi par Dieu et donné à la garde des êtres de Lumière qui ne peuvent jamais agir en endommageant l'homme. Celui qui appartient encore au monde, n'est pas intéressé à connaître la Vérité, mais il la craint parce qu’elle condamne sa conduite de vie. Celui-ci est un objet bienvenu pour la manifestation d'êtres spirituels immatures, qui ont le même désir pour la matière et cherchent à transmettre leurs désirs sur eux et trouvent en eux des auditeurs disponibles. De quelle manière maintenant les êtres spirituels, les habitants du Royaume de la Lumière ou bien les êtres de l'obscurité, sont poussés à leur manifestation, dépend de nouveau de la volonté de l'homme, mais cela peut se produire sous la forme la plus simple, dans une liaison mentale avec le monde spirituel, dont il vient maintenant la réponse de nouveau sous forme de pensées. Seulement l'homme ignorant se sert de ces moyens matériels d'aide, et ils produisent même certains succès, parce que les êtres du Royaume spirituel emploient chaque occasion pour entrer en liaison avec les hommes, pour leur donner connaissance qu’ils sont près de l'homme et qu'ils veulent entrer en contact avec lui. Et donc ils sont certes à conseiller à ceux qui sont totalement mécréants, pour se procurer la connaissance ; et il leur est aussi conseillé d'utiliser ensuite la connaissance conquise de cette manière de sorte que soit établie une liaison spirituelle avec les habitants du monde spirituel, qui ne restera jamais sans succès bénéfique, si l'homme est de sérieuse et bonne volonté.

Amen

La Révélation de Dieu

B.D. 4866 from 26 mars 1950, taken from Book No. 55

Ouvrez vos cœurs à la Voix de Celui Qui veut vous parler et sachez qu’Il Se sert seulement d'un homme, parce que Lui-Même ne peut pas se révéler. Mais accueillez Sa Parole qui vous est adressée, vu que cela est pour votre Bénédiction : Je Suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. Ainsi vous pourrez toujours entendre la Voix de Mon Esprit, si vous donnez foi à Mes Paroles et si vous-mêmes êtes convaincus à travers la foi que Je Me révèle. Ainsi vous devez écouter de l'intérieur, pour pouvoir entendre Ma Voix, mais cela demande une retraite, un plongeon dans l'intérieur, un dialogue secret avec Moi dans le silence. Mais qui de vous se prépare pour M’entendre ? Qui a une foi assez forte pour se rendre compte de Ma Présence et parler avec Moi dans le silence du cœur, et attendre une Réponse ? Vous voyez, vous ne faites pas cette dernière chose, vous qui vous appelez croyants mais doutez que Moi-même Je Me révèle et donc vous ne pouvez pas M’entendre, parce que tout doute d’entendre Ma Voix rend cela impossible. Il y a seulement peu de personnes qui M’écoutent de l’intérieur avec une foi enfantine, et auxquels maintenant Je peux Me révéler et leur annoncer ce que vous devez savoir de Moi et de Ma Volonté. Mais la plupart des hommes passe outre ces quelques personnes, ils ne reconnaissent pas la Voix du Père tournée vers Ses fils, ils participent peu aux Communications qui leur arrivent d'en haut ; ils se laissent encore moins stimuler par l'exemple de l'effet de la foi et d’un amour fervent, pour expérimenter eux-mêmes le Mystère de l'Amour divin, parce que chaque Révélation est un dévoilement de Mon Entité, de Ma Gouvernance, de Mon Action et de Mon très grand Amour. Donc Je ne peux pas venir près des hommes, ils ne peuvent pas sentir Ma Proximité, parce qu'ils ne Me reconnaissent pas. Les Paroles : « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde » ne leur disent plus rien, ils ne comprennent pas leur sens, ils ne savent pas ce que signifie Ma Présence et qu’elle est la conséquence du Don de Ma Proximité. Ils ne comprennent pas Mes Paroles et ils n'apprennent même pas à les comprendre à travers une preuve évidente. Je Me révèle aux hommes auxquels Je Suis présent, lorsqu’ils veulent M’entendre. L'éternelle Divinité se baisse sur Ses créatures et laisse couler Sa Force sur elles sous la forme de Sa Parole. Moi-même Je Suis la Parole, donc Ma Présence à travers la Parole, à travers sa Transmission, doit aussi être évidente. Ainsi vous les hommes avez une preuve que Je Suis, parce que Je descends sur vous dans la Parole. Saisissez le, vous les hommes et ne passez pas au-delà lorsque Je viens sous la forme de Ma Parole. Acceptez-la comme la plus pure Vérité qui n'est pas encore déformée, parce qu'elle a son Origine directement en Moi, parce que Ma Parole est l’Eau vivante claire qui s'écoule de Ma Source, pour que vous puissiez vous revigorer, pour parcourir avec succès le chemin du pèlerin sur cette Terre, pour atteindre le but qui doit couronner votre marche terrestre, pour venir près de Moi et devenir ce que vous étiez au début, des fils de Mon Amour, créés dans la Liberté et la Force, qui peuvent créer et former et qui sont inconcevablement bienheureux.

Amen

Personne ne peut servir deux patrons

B.D. 4867 from 28 mars 1950, taken from Book No. 55

Celui qui peut renoncer à tout, conquerra aussi tout. Vous ne pouvez pas servir deux patrons, le monde et en même temps Moi, mais vous devez renoncer à l’un si vous voulez conquérir l'Autre. Donc vous devez sacrifier le monde, si vous voulez Me conquérir, mais alors vous recevrez davantage que le monde terrestre, parce que le Royaume qui est Ma Part, est incomparablement plus beau que le monde auquel vous renoncez par amour pour Moi. Mais si vous voulez posséder le monde, vous ne pouvez pas aussi Me posséder en même temps, parce que vous ne Me trouverez pas là, et ceux qui Me cherchent, doivent le faire en dehors du monde terrestre. Vous ne perdez pas vraiment beaucoup, si vous renoncez au monde pour Moi, parce que Je vous remplace la perte des milliers de fois et vous ne vous repentirez jamais et encore jamais lorsque vous M’avez une fois conquis. Mon Royaume n'est pas de ce monde, donc vous ne devez pas attacher votre cœur à quelque chose qui est inutile et vous devez vous efforcer d’être accueilli dans ce Pays et apprendre à dédaigner le monde. Vous devez vous libérer de tout le bien terrestre, de tout désir pour celui-ci et seulement tendre vers ce qui est éternel, vers ce qui M’appartient et qui donc doit être outre mesure précieux. Laissez derrière vous ce qui appartient à la Terre et tendez vers Mon Royaume, tournez vos regards vers le Ciel et vous verrez bien davantage que ce que la Terre ne pourra jamais vous offrir. Apprenez à vaincre le monde si vous voulez Me posséder, et vous vous déciderez pour ce qui est pour vous d’une grande valeur, mais vous devez vous décider pour le Juste, parce qu'il s'agit de votre sort après la mort, il s'agit de la Vie éternelle.

Amen

L'amour pour le prochain

B.D. 4868 from 29 mars 1950, taken from Book No. 55

Ce que vous faites au plus petit de Mes frères, vous le faites à Moi et avec cela vous montrez votre amour pour Moi et pour le prochain, parce qu'une œuvre d'amour pour le prochain est aussi un témoignage d'amour envers Moi et il vous rendra beaucoup plus riche que ce que vous avez donné. Qui est votre prochain ? Chaque homme qui a besoin d'aide et qui vous approche avec une demande, peu importe si elle est exprimée ou si elle reste inexprimée, parce que vous-mêmes vous reconnaîtrez lorsque votre aide est nécessaire et est adéquate, dès que l’étincelle d'amour en vous s’enflamme et que la misère du prochain vous touche. Mais vous pouvez aussi vivre dans l'ultra abondance et sans faire aucun sacrifice exécuter une œuvre d'amour pour le prochain, mais elle n'est pas considérée comme telle lorsqu’il vous manque l'amour lorsque vous aidez pour vous défaire d'un mendiant casse-pieds ou bien pour briller devant le prochain. Il y a tant de raisons qui peuvent pousser les hommes à une prestation d'aide, mais devant Moi seulement ce à quoi vous pousse le cœur est considéré comme une œuvre d'amour pour le prochain. Vous ferez l’expérience que, lorsque l'amour se refroidit dans le cœur des hommes, l’aide organisée pour le prochain se produira maintenant d’une manière mécanique voire contractuelle, elle peut certes adoucir la misère du prochain, mais elle ne peut pas valoir comme œuvre d'amour pour le prochain, comme accomplissement de Mon Commandement de l'amour et donc elle ne peut pas agir d’une manière salvatrice. La main gauche ne doit pas savoir ce que fait la droite, il doit être donné dans le silence ; mais ce ne sont pas uniquement les dons matériels qui sont décrits comme œuvre d'amour pour le prochain. Toute autre prestation d'aide, tout bon regard et toute bonne Parole peut être évalués comme œuvre d'amour, lorsqu’ils viennent du cœur. La misère spirituelle et animique des hommes est souvent encore plus grande que la misère terrestre et là vous devez vous activer en aidant par l'encouragement et la consolation dans la souffrance, à travers l'édification spirituelle, à travers la transmission de Ma Parole et une reconduite à la foi, où cela est nécessaire. Tout cela tombe sous le commandement de l'amour pour le prochain et exige seulement un cœur souple et sensible et vous vous acquitterez de Mon Commandement de l'amour ; vous serez guidés sur la voie par Moi-même et vous conquerrez une double récompense. Mais vous ne devez pas aider pour la récompense, mais seulement par amour pour Moi, alors toutes vos œuvres seront bénies.

Amen

Action de l'esprit – la renaissance spirituelle

B.D. 4869 from 29 mars 1950, taken from Book No. 55

Laissez devenir actif Mon esprit en vous, alors vous serez aussi dans la Vérité, parce que l'Action de l'esprit vous garantit cela. Alors Je Suis Celui Qui guide bien votre pensée, Qui donc déverse Son Esprit sur vous. Cela ne doit pas toujours être nécessairement une Action évidente, c'est-à-dire extraordinaire, comme l’est la Transmission directe de Ma Parole d'en haut, mais l’Action de l'Esprit peut aussi avoir lieu d’une manière entièrement naturelle, si seulement l'homme s'acquitte de la condition que J'ai liée à Mon Action dans l'homme. Il a besoin seulement de vouloir ce qui est juste et de vivre comme cela M’est complaisant, c'est-à-dire qu’il doit s'acquitter de Ma Volonté qui s'exprime dans une activité d'amour. Alors son esprit est déjà réveillé, il sera même totalement convaincu de bien penser, mais il attribuera seulement à lui-même cette faculté, mais pas à Mon Action en lui, tant qu’il ne lui est pas donné l’éclaircissement par Mes domestiques sur l’Action de l'esprit dans l'homme. Celle-ci lui sera maintenant compréhensible, mais elle le sera totalement seulement lorsque Moi-même Je pourrai agir en lui par Mon esprit, autrement il mettra encore en doute une telle Doctrine ou bien il la refusera peut-être comme douteuse. Mais lorsque Mon esprit peut être actif dans un homme, alors lui-même est conquis pour le Royaume éternel, parce que cela est déjà un acte de la renaissance spirituelle, un acte de la libération de l'état lié. Maintenant Mon esprit guide l'homme et il le mène avec sécurité vers le but, vers la Vie éternelle. Si donc l'homme tend consciemment vers Moi, s'il est dans une foi ferme en Moi, son parcours de vie est dans l'amour et il s’occupe de ses perceptions intérieures, de ses pensées et de son savoir qui augmente continuellement, souvent sans aucune influence de l'extérieur, alors il peut aussi accepter avec sécurité que son esprit soit réveillé à la vie et maintenant une chute dans l'abîme n'est plus à craindre. Alors ses pensées coïncident aussi avec Ma Parole donnée d'en haut, et avec cela Je voudrais préparer tous les hommes pour ce processus, pour qu'ensuite eux-mêmes se trouvent en liaison directe avec Moi, leur Père de l'Éternité. Et ainsi ils recevront aussi la connaissance de Mon Action et de Mon Règne dans l'Univers, pour qu'ils apprennent à M’aimer en tant que leur Créateur et Père et que maintenant ils établissent le contact avec Moi, de sorte que Moi-même puisse leur transmettre la Vérité, pour qu’ils deviennent bienheureux.

Amen

Voyants et prophètes du temps de la fin - Peu de compréhension

B.D. 4870 from 30 mars 1950, taken from Book No. 55

Il se trouvera peu de compréhension pour la pure Vérité transmise d'en haut, car les hommes ne reconnaissent pas la valeur de la Parole divine. Ils sont touchés par un rayon de Lumière et fuient de nouveau en arrière dans le noir, parce qu'à eux la splendeur ne convient pas. Ils sont sans désir pour la Vérité, ils ne croient pas dans la continuité de l'existence et donc ils vivent seulement pour cette Terre. Et dans ce temps ils sont réveillés par des voyants et des prophètes qui se présentent devant les hommes comme des réprobateurs et avertisseurs et qui doivent annoncer la fin de la Terre. Ils trouveront peu de foi et malgré cela ils doivent laisser toujours de nouveau résonner leur voix, ils doivent parler à chacun du Jugement qui arrive, de l'urgence d'un changement de la mentalité et de la conduite de vie des hommes, ils doivent parler de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu, mais aussi de Sa Justice, pour que le sentiment de responsabilité soit réveillé et qu'ils se réveillent du sommeil. Les voyants et les prophètes n’agiront pas dans leur pays, parce que personne ne veut les écouter et ils seront attaqués par les représentants du monde. Ce sont là des signes du dernier temps avant la fin, qui de nouveau est toujours mentionné. Les hommes sont encore exhortés à changer, mais si le nombre des domestiques et des voyants choisis par Dieu devient toujours plus grand c’est que la fin est proche et le temps de Grâce passé. Alors il arrivera ce qui est prédit, cela effrayera les mécréants, et surprendra les incertains, mais les croyants se réjouiront, parce qu'ils expérimenteront une fortification visible de leur foi, lorsqu’ils reconnaissent que tout ce qui avait été prédit sur la fin est Vérité. Mais alors il sera trop tard pour le retour des mécréants, parce que lorsque le Jour du Jugement arrivera, aucun d'eux ne pourra saisir une pensée, parce que la Terre s'ouvrira et déglutira tout. Mais une chose protégera les hommes de la ruine : la pure Parole de Dieu, que Lui-Même a guidée sur la Terre. Celui qui sent Sa Force, ne sera pas effrayé même pas les derniers jours, parce que Dieu parle à celui-ci, et celui-ci sortira indemne de chaque événement à travers Son Amour et Sa Puissance. Celui qui accueille la Parole de Dieu avec le cœur et l’entendement, est protégé contre tout malheur du dernier temps, il est dans la Lumière, dans une Lumière que personne ne peut jamais plus éteindre. Et la Lumière surgira dans l'obscurité et enverra toujours de nouveau des rayons dans l'obscurité pour chercher les dernières âmes pour qu'elles n’aillent pas se perdre. Celui qui se laisse compénétrer par un tel rayon de Lumière, sentira en lui la Force et aussi la Vérité et maintenant il attendra consciemment la fin. Et le Seigneur viendra dans les nuages, Il ramassera les Siens et Il les enlèvera de la Terre avant qu'elle soit détruite par Sa Volonté et devienne la tombe de tous ceux qui n'ont pas reconnu Dieu et donc n’ont pas tendu vers Lui, qui ont vécu au jour le jour sans foi ; et la Terre les déglutira et toute la misère sur la Terre sera finie.

Amen

L'unification avec Dieu – le but de l'homme

B.D. 4871 from 31 mars 1950, taken from Book No. 55

Votre but doit être l'unification avec Moi. Savez-vous ce que signifie d’être Un avec votre Père de l'Éternité ? Pouvoir créer et former comme Lui dans la Force et la Sagesse, et pouvoir être toujours actif pour le spirituel encore imparfait ? Et être bienheureux dans l’éternité ? La vie passée vous semblera comme un lourd rêve qui ne vous fait plus peur, mais vous fait seulement reconnaître l'Amour du Créateur pour Ses créatures qu’Il a conduit au travers d’un nombre infini de stations de mûrissement. Et dans la connaissance de cela, et du fait que vous êtes maintenant dans le Royaume de la Lumière, vous regarderez reconnaissants et avec un grand amour vers Moi Qui suis maintenant proche et Qui vous prépare des béatitudes sans mesure. Être uni avec Moi signifie être dans la perfection, comme vous l’étiez lorsque vous avez été créés avant que vous ne vous rendiez coupables. Atteindre cette perfection est le but le plus sublime de l'homme sur la Terre, parce que c’est la condition préalable pour une Vie bienheureuse dans la Lumière. Et l’unique moyen pour cela est l’amour qui consomme tout l'imparfait et forme une âme réceptive pour la Lumière divine pouvant accueillir en elle Mon Rayonnement, et lorsqu’elle en est touchée, elle perçoit une indescriptible béatitude. La transmission de Mon Amour sur l'être est le symbole du bonheur bienheureux et donc une prérogative de l’être parfait qui n'est plus séparé de Moi, mais qui s'est totalement uni à Moi. Cependant cette transmission de Force comprend tout le reste, la connaissance de la Vérité, la Lumière et la Force, de sorte que l'être soit dans la Sagesse et emploie bien la Force qui lui afflue, donc il peut créer dans la Volonté de Dieu et vivifier quelque chose de créé. Ainsi l'être entre dans tous les droits d’un fils, il ne connaît pas de limitation, il connaît tout, et sa force le rend capable d’agir dans Ma Volonté qui maintenant est aussi sa volonté, de sorte que toute activité rende l'être heureux, parce qu'il est actif pour Moi et trouve dans Mon Amour la plus riche récompense. L'être a de la nostalgie pour Mon Amour, et Je réalise constamment son désir, et sa béatitude ne trouve aucune limite. L'unification avec Moi est accessible seulement au moyen de l'amour, parce que l'amour est le feu le plus efficace qui fait se dénouer toutes les duretés, purifie chaque impureté et éclaircit chaque chose obscure. L'amour est le solvant et en même temps aussi le lien. Il dénoue de la pression de la non-liberté, de la chaîne du péché, et resserre le lien entre la créature et Moi, et le rend indissoluble pour toute l'Éternité. Et celui qui a une fois tissé le lien avec Moi, reste lié avec Moi, parce que dès que Ma Force d'Amour coule en lui, il est devenu inévitablement Ma propriété, et Je ne le laisserai jamais plus à Mon adversaire. Celui qui est en mesure de se détacher de Mon adversaire, est déjà passé en Ma Possession et il s'est affirmé comme Mon fils et peut demeurer seulement constamment dans la Proximité du Père Qui ne le bannira jamais plus de Sa Proximité.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité

B.D. 4872 from 1 avril 1950, taken from Book No. 55

Vous devez prier en Esprit et en Vérité. Cela suppose une juste foi en Moi, Que vous devez invoquer dans la prière et Qui doit vous aider. Donc vous devez croire que Je Suis, que J’ai le Pouvoir de vous aider et que Mon Amour veux vous aider. Cette solide foi vous fait aussi trouver les mots justes ou les pensées avec lesquelles vous vous mettez en contact avec Moi. Vous Me parlez alors depuis le cœur, ce n'est pas une prière des lèvres, c’est un juste dialogue avec Moi parce que vous Me confiez vos préoccupations et vos misères et vous attendez une Réponse de fait. Donc vous avez confiance en Moi Qui vous écoute. Lorsque vous avez établi cet état de confiance dans Mon Aide, vous ne pouvez pas faire autre chose que prier en esprit et en vérité et Je vous écouterai. Mais comment un homme peut-il prier en esprit et en vérité s’il se sert de mots mémorisés, s’il exécute en communauté avec d’autres hommes des prières lointaines qui ne témoignent ni dévotion ni intériorité, parce que le cœur ne sait rien de ce que la bouche prononce. Comment pouvez vous penser, vous les hommes, que J’aie plaisir dans une telle prière, qui n’est pas du tout une invocation confiante d’un fils vers son Père ? Votre prière doit être aussi simple et franche que les mots d'un enfant, pour que Je puisse être présent et pour que vous expérimentiez Ma Grâce. Celui qui Me parle ainsi, Je l’entends et Je l’écoute, parce que Je vous ai donné la Promesse, priez et il vous sera donné. Frappez, et il vous sera ouvert. Mais Je n'ai aucun plaisir dans l'adoration des lèvres, parce que Je regarde seulement le cœur, et personne ne peut se dissimuler devant Moi. Et là où le cœur est muet, Je passe au-delà et ni Mon Amour ni Mon Omnipotence ne donnent à l'homme une confirmation que Je l'ai entendu. Je Me détourne de ceux qui prient continuellement. Car leurs pensées n'effleurent pas la moindre part de ce qu’ils prononcent avec la bouche. Parce que ceux qui prient ainsi ne Me connaissent pas encore tous, parce qu’une juste reconnaissance de Moi-Même les ferait devenir muets et respectueux et bégayer dans une profonde humilité des mots intimes que Je comprendrai très bien, parce qu'ils seraient dits par le cœur qui établit toujours le contact avec Moi et qui M’attirera toujours. Seulement rarement des prières en esprit et en vérité montent vers Moi et donc Je peux rarement exaucer une prière, bien qu’il y ait beaucoup d’hommes sur la Terre qui demandent et se trouvent dans la misère. Mais Mes vrais fils prient avec le cœur et donc ils trouveront toujours le succès, parce qu'une juste foi leur garantit l'accomplissement de leurs prières. Je ne laisse jamais tomber en ruine une foi juste.

Amen

Dieu se révèle mentalement à celui qui Le cherche sérieusement

B.D. 4873 from 3 avril 1950, taken from Book No. 55

La voie du salut est empruntée par tous ceux qui se plongent une fois sérieusement dans leur intérieur et avec cela Me demandent Conseil, qui dans la foi en Moi demandent Mon Assistance, qui cherchent donc sérieusement la Vérité. À eux Je Me révèle et éclaire leurs pensées, c'est-à-dire qu’ils s'approchent mentalement de la Vérité et trouvent satisfaction dans leurs résultats mentaux, qu’initialement ils considèrent conquis par eux-mêmes. Celui qui cherche sérieusement trouve la voie, il ne peut pas s'égarer, parce que Moi-même Je M’approche de lui comme un guide et mène ses pas dans la juste direction. Il ne Me connaît pas encore, mais il accepte de toute façon Ma Conduite, c'est-à-dire qu’il n'oppose aucune résistance aux influences mentales, bien qu’il ne connaisse pas encore l'origine des pensées. Sa volonté n'est pas tournée contre Moi, mais il s’adapte à Moi. Il montre une tendance consciente vers le Haut, dès que l'homme se dispose intérieurement pour mettre de l’ordre dans ses pensées. Maintenant J’impose à chaque homme des épreuves si sa tendance est sérieuse, parce que sa volonté doit conserver la liberté, parce qu'il doit l'employer dans la juste direction pour pouvoir maintenant goûter Mon Assistance constante, pour être guidé par Moi dans la connaissance de Moi. Chacun devra soutenir ces épreuves de la foi avant que lui soit transmis mentalement la pure Vérité à travers des médiateurs que Mon Amour a guidés vers lui. Parce que l'homme doit se conquérir la Vérité, elle ne lui arrive pas naturellement, bien qu’elle soit offerte à tous les hommes, pour qu'eux-mêmes fassent maintenant tout pour pouvoir la recevoir. La Vérité est un Don de Grâce extraordinaire que cependant chacun peut conquérir, si seulement il le veut sérieusement mais il doit montrer sa sérieuse volonté à travers le dépassement de ces épreuves de foi. Mais alors il peut être certain qu'il a entrepris la voie juste, la voie du salut, c'est-à-dire que très vite il reconnaîtra le but de sa vie terrestre et il disposera son chemin de vie en conséquence, pour que le but qui lui est imposé en tant qu’homme puisse être atteint, parce que sa volonté se soumet à la Mienne, donc il veut la même chose et avec cela il s’approche de Moi, comme cela est sa destination.

Amen

Guides spirituels

B.D. 4874 from 5 avril 1950, taken from Book No. 55

Moi-même Je détermine les hommes qui sont appropriés à être des guides spirituels. Tous les hommes peuvent se former eux-mêmes de sorte à être élus par Moi et adaptés pour une telle fonction, mais un homme ne peut jamais s'élever lui-même à celle-ci. C’est ainsi qu’il faut entendre Mes Paroles : « Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus ». Vous tous vous pouvez vous former pour être des serviteurs adonnés à Moi au moyen de votre volonté, et auxquels J'assigne une tâche. Donc vous tous êtes appelés. Mais l'appel au service suppose déjà un certain degré de maturité, parce que vous pouvez Me servir seulement lorsque vous êtes en mesure d'exécuter le travail que Je vous demande. Mes domestiques sur la Terre doivent travailler pour Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Ils doivent donner des éclaircissements aux égarés, guider les aveugles, soutenir les faibles et toujours agir dans leur fonction en tant que médiateurs, accueillir Ma Volonté et l’annoncer au prochain. Ceux-ci sont de vrais guides spirituels et il est compréhensible que leur fonction demande aussi de dominer tout ce qu’ils doivent enseigner, et cela demande donc une instruction spirituelle qu’ils peuvent seulement recevoir de Moi-Même dans un certain degré de maturité. Et pour cela Moi-même Je choisis Mes domestiques, parce qu'à vous les hommes il manque la faculté de reconnaître celui qui est approprié pour une telle fonction qui produit seulement un succès purement spirituel, donc il est compris par peu de monde. Seulement des hommes qui reçoivent Mes Ordres directement de Moi sont appropriés à être des guides spirituels, c'est-à-dire qu'ils ne se sentent pas liés à un savoir qui leur aurait été transmis au moyen de bouche humaine. Ils doivent établir la liaison avec Moi dans une totale liberté et donc se confier inconditionnellement à Ma Volonté et à Ma Conduite. Ils doivent avoir reconnu leur vocation et s’être laissé choisir par Moi-Même, vu qu’ils perçoivent que Moi seul Suis à retenir comme Donneur d’Ordre. Ils doivent vouloir Me servir et Me demander Mon Assentiment. Mais il y a des hommes qui se font appeler guides spirituels, bien qu’ils n'aient pas reçu leur vocation de service de Moi, mais qui se sont désignés eux-mêmes pour une fonction d'enseignement sur la Terre, ceux-ci veulent donc être actifs pour le Royaume de Dieu et ils en ont certes la meilleure volonté, mais ils sont entrés dans ce service qui est pour le bien spirituel des hommes sans Mon appel particulier. Or Je mets dans un tel service certaines conditions ; si celles-ci sont maintenant observées par ceux-ci, alors Je les accepte comme Mes serviteurs, mais cela suppose toujours un dévouement inconditionnel à Moi, une ouverture du cœur pour la réception de Mon Enseignement, sans lequel personne ne peut être actif pour Moi sur la Terre. Chaque service pour Moi et Mon Royaume suppose l’action de Mon Esprit dans l'homme, parce qu'un guide spirituel peut assumer seulement cette fonction s’il est lui- même guidé par Mon Esprit. Sans Action de l'Esprit il ne sera qu’un guide d'aveugles. Et cela doit les faire tous réfléchir pour qu'ils reconnaissent s’ils ont reçu l’Ordre de Moi de travailler pour Moi et Mon Royaume comme guide spirituel. L’Action de l'Esprit dans l'homme n'est pas un Don que J'offre à ceux qui veulent être actifs pour Moi, mais ne peut entrer à Mon service que seulement celui qui s’est formé lui-même pour que Mon Esprit puisse agir en lui. C’est ainsi que doivent être comprises les Paroles : « Beaucoup sont appelés ». Parce que chacun peut se former ....« mais seulement peu sont élus ....». Seulement peu permettent en eux l’Action de l'Esprit, or c’est la condition pour être élu par Moi pour une fonction sur la Terre : pour être un guide spirituel pour les hommes. Mais celui qui est rempli de Mon Esprit, est en mesure de discerner l’erreur de la Vérité et de se libérer d’une doctrine qui est pleine de contradictions, qui donc n'est pas procédée de Moi de la façon dont elle est prêchée actuellement. Celui qui se trouve dans la Vérité et la soutient, peut éclaircir ceux qui errent, guider les aveugles, soutenir les faibles et leur transmettre continuellement Ma Parole, Ma Volonté, parce qu'il est en contact direct avec Moi, parce que Mon Esprit agit en lui, parce que Je l'ai élu comme domestique pour travailler pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Tournant Spirituel – pas de renversement, mais une nouvelle relégation

B.D. 4875 from 6 avril 1950, taken from Book No. 55

Le développement qui monte vers le haut sur cette Terre n'est plus possible et les hommes ne restent pas arrêtés sur la même marche, mais ils se précipitent continuellement toujours plus bas, ils glissent vers l’abime et s'éloignent tellement de Moi qu'ils marchent à travers la vie terrestre privés de toute force, de sorte que celle-ci est entièrement inutile. Et à cause de cela il est prévu un grand changement pour imposer au spirituel de l'humanité une interruption dans sa chute, et pour préparer une nouvelle voie qui mène de nouveau vers le haut. À vous les hommes Mon Plan de Salut est méconnu, sauf aux peu auxquels Je Me révèle. Mais vous pourriez en prendre connaissance si seulement il vous venait à l’esprit de demander ce qui est le motif de tous les événements autour de vous. Mais vous avez d’autres questions, vos questions se réfèrent seulement aux avantages terrestres, aux moyens d'obtenir de grandes quantités de biens terrestres. Vous élargissez votre connaissance seulement sur ce domaine et laissez inaperçu tout le spirituel. Mais pour cela vous serez vous-même surpris de ce qui va arriver dans le temps à venir, vous ne trouverez pas quelque explication si vous cherchez à la trouver à l’aide de votre entendement. Alors que le savoir autour de Mon Plan de Salut vous donnerait une explication pour tout, le savoir autour de Mon Plan de Salut vous permettrait de voir tout sous un autre point de vue, et votre sens des responsabilités serait réveillé parce que vous déterminez le destin de l'âme après la mort avec votre mode de vie. Et ensuite on pourrait encore parler d'une petite remontée, bien que seulement peu prennent sérieusement ce qui leur est offert comme une explication de la part de ceux qui savent. Et pour cela Je termine une période de développement et J’en fait commencer une nouvelle. Cela doit être considéré comme un tournant spirituel, mais pas comme un renversement ou une soudaine remonté dans le développement du spirituel, mais plutôt comme une faillite totale d’un coté, et la Création d'une nouvelle possibilité de développent de l'autre. Parce que ce qui a échoué dans la vieille période de développement recommence à nouveau dans le plus profond abîme son parcours de développement ; donc cela ne continue pas un processus de purification interrompu. Pour cela le temps avant la fin de cette époque est extrêmement important, vu qu’il forme le destin d’une quantité innombrable d'âmes pour la vie ou la mort. Une continuation de l'existence de cette Terre ne serait en rien un avantage pour ces âmes, parce qu'elles ont depuis longtemps cassé la liaison avec Moi, donc elles sont complètement sans foi et sont dans un état tel qu’elles n'exploitent même pas la Grâce qui pourrait leur assurer une remontée spirituelle. Jusqu'à la fin il sera fait toutes les tentatives possibles pour sauver chaque âme, pour lui faire remarquer sa destination. Mais contre leur volonté il ne peut pas se produire quelque promotion, et cette volonté tend vers le bas, elle est adonnée exclusivement à la matière qui cache en elle le spirituel dont le développement est très bas. Et Je respecte toujours la volonté du spirituel, à lui il sera donné ce qu’il désire. Et ainsi la matière dure devient l'enveloppe de ce qui avait déjà atteint le dernier stade de développement sur la Terre. Les âmes des créatures qui sont totalement loin de Moi sont de nouveau bannies dans les Créations de la nouvelle Terre. Et cet horrible destin doit toujours de nouveau être présenté aux hommes, à eux il doit toujours de nouveau être donné la connaissance de Mon éternel Plan de Salut, parce qu’on est dans le temps de la fin dans laquelle chaque homme doit se rendre compte de la grande responsabilité qu’il a envers son âme, parce qu'il peut encore exploiter le dernier temps pour le salut de son âme s’il en a la volonté. Il doit savoir qu'une fin arrive et ce que signifie cette fin pour son âme. Il doit savoir qu'il n'y a plus d’ajournements mais que s’accomplira ce que les voyants et les prophètes ont annoncé dès le début de cette époque de salut, que la fin viendra irrévocablement et avec elle le dernier jugement qui décidera de la vie et de la mort, de la lumière et des ténèbres, de la récompense ou de la punition, de l’enfer et de la damnation ou du paradis et de la béatitude.

Amen

Chemin de croix du Christ ....

B.D. 4876 from 8 avril 1950, taken from Book No. 55

Celui qui veut Me suivre ira un chemin solitaire, incompris par le prochain, comme cela a été Mon cas à Moi aussi, en dépit de l’amour que Je montrais au prochain. A celui qui veut Me suivre il faudra prendre sa croix comme Je l’ai fait, Moi, bien que Mon amour éternel ne laisse aucune croix humaine devenir aussi lourde que le fut celle de l’homme Jésus ....Il faudra qu’il la porte, mais à tout moment il pourra soulager son fardeau en M’appelant au secours. Alors Je prendrai la croix sur Mes épaules et la porterai pour lui, et ensemble avec Moi, tout deviendra plus facile, en Ma compagnie, ce ne sera plus une marche solitaire, car Je le comprends à tout moment et Je partage tout avec lui, souffrances et joies ; il pourra toujours parcourir son chemin terrestre en harmonie paisible avec Moi, et en faisant cela il trouvera sa croix portable, et il se fera à son sort avec soumission ....J’ai pris sur Mes épaules les souffrances de l’humanité toute entière lorsque Je marchais, la mort sur la croix devant les yeux et en souffrant d’indicibles tourments physiques. C’est pour tous ceux qui voudraient plus tard Me suivre que J’ai suivi le dur chemin se terminant par la mort sur la croix. En tant qu’homme, J’ai souffert indiciblement pour que la souffrance des hommes soit amoindrie. J’ai participé à la souffrance de toute l’humanité en portant la croix pour elle. Et ceux qui M’aimaient M’ont suivi ....Ils étaient peu nombreux en comparaison de l’humanité entière pour qui Je suis mort, peu nombreux étaient ceux qui participaient à Ma douleur, ils souffraient avec Moi et pour Moi. Eux aussi ont porté leur croix en Me suivant, car leur amour pour Moi leur faisait sentir doublement toutes les souffrances. Mais leur amour fut un baume appliqué aux blessures que M’infligèrent les hommes cruels ; leur amour a rehaussé Ma volonté de souffrir pour les hommes et de leur venir en aide en mourant sur la croix. Nombreux étaient ceux qui M’ont suivi au lieu du supplice, mais peu nombreux ceux qui ont pris part à Mes peines ....Nombreux sont ceux qui cheminent sur terre, mais peu nombreux sont ceux qui Me suivent ....Je suis mort sur la croix pour tous les hommes, mais il n’y en a que peu qui acceptent Mon sacrifice en réclamant les grâces acquises. Peu nombreux sont ceux qui Me suivent, pourtant les humains ne peuvent être sauvés qu’en Me suivant. Que chacun se charge de sa croix en se souvenant de Mon chemin de sacrifice menant à Golgotha ....Chemin qui était presque trop dur pour un être humain et qui M’a fait ....M’effondrer ....Mais l’amour d’un homme M’a soutenu là où, en tant qu’homme, J’aurais presque fléchi, et J’ai porté le sacrifice, et c’est jusqu’à la lie que J’ai bu le calice des souffrances ....

Et lorsqu’il vous faut souffrir vous autres hommes, rappelez-vous de Mes paroles : « Si quelqu’un veut Me suivre, qu’il se charge de sa croix ....» Sachez que toute affliction soufferte par vous, résignés à Ma volonté, vous sera crédité comme chemin de croix vous valant rédemption et délivrance de toute culpabilité ....Sachez que vous cheminez sur terre afin de vous acquitter d’une dette dont vous ne pouvez pas, en tant qu’hommes, estimer la grandeur, une dette pour laquelle Je suis mort pour l’amoindrir mais que, si vous voulez participer à l’œuvre de rédemption entamée par Mon amour par Ma mort sur la croix, il faut aussi que chacun de vous, en tant qu’individu, l’extirpe pour autant que cela est en son pouvoir. En hommes vous n’êtes chargés que d’une toute petite croix facile à porter, puisque Moi Je vous ai délivrés de la partie la plus lourde du fardeau, pourtant vous ne pouvez pas rester tout à fait sans afflictions pour vous pousser vers Celui Qui, de tout temps, veut vous aider, Celui Que vous devez suivre pour que vous soyez éternellement heureux ....Amen

L'inaccessibilité de Dieu – Reconnaître Son Être

B.D. 4877 from 9 avril 1950, taken from Book No. 55

L'esprit d'aucun homme ne peut Me saisir tant qu’il ne s’est pas uni à Moi, à Mon Esprit de Père de l'Éternité. L'unification avec Moi est un acte qui suppose la plus grande disponibilité à entrer dans Ma Volonté, ce qui signifie s'adapter à Mon Être de l'Éternité. Seulement celui qui est devenu Un avec Moi peut Me reconnaître, autrement on peut seulement parler de foi, mais pas de reconnaissance. L'esprit de l'homme a certes la faculté de la reconnaissance, cependant jamais tout seul, mais uniquement dans l'unification avec Moi. Il porte en lui l’étincelle de l'éternel Esprit du Père et il est donc une partie de Moi, et ce qui est procédé de Moi est inexorablement en liaison avec Moi, mais cela est mis dans cet état seulement lorsque la volonté de l'homme l’a mis dans un état dans lequel il peut entrer en fonction. Et cette volonté doit maintenant se soumettre à Moi, alors l’étincelle spirituelle dans l'homme peut devenir active. Mais souvent il se passe beaucoup de temps avant que l'homme réveille en lui l'esprit au moyen de sa volonté et ce temps est perdu pour l'éternité. Dans l'état de non-connaissance le chemin terrestre de l'homme est sans résultat pour l'âme, parce qu'alors il vit seulement pour le monde, il ne comprend pas le sens et le but du chemin terrestre, il n'est pas venu encore en contact avec l'esprit en lui et donc il est totalement aveugle. Seulement le réveil de l’étincelle spirituelle dans l'homme assure à l'âme l'évolution vers le Haut, le mûrissement ; parce que l'esprit, lorsqu’il est éveillé, incite l'âme à se détourner du monde et à écouter sa voix. Et maintenant il commence à faire jour, le noir est cassé par la Lumière. L'esprit instruit l'âme sur Moi et sur Mon Être, sur Mon Action et Ma constante préoccupation pour Mes créatures. L'esprit le mène à la Vérité, il lui transmet un savoir qui ne peut pas lui être apporté de l'extérieur, parce que ce qui lui serait présenté serait absolument incompréhensible ou bien il n'en aurait aucune capacité de compréhension. L'esprit pousse maintenant l'âme continuellement à l'unification avec Moi, parce que lui-même est Ma Part et il veut tirer l'âme à lui, son but doit être également l'unification avec Moi. Seulement dans un certain degré de maturité l'homme commence à avoir de la compréhension pour Mon Être, même s’il ne pourra pas être sondé par lui éternellement dans toute Sa Profondeur. En tant qu’homme il ne le saisit pas et même comme être de lumière il se trouve encore à une grande distance de Moi, bien qu’il soit compénétré de Ma Force, de sorte qu’il soit outre mesure bienheureux. Il est impossible de sonder totalement Mon Être, parce que Je dépasse tout avec Mon rayonnement en Lumière et en Force et Je Suis donc quelque chose d'Insaisissable pour chaque être, même lorsqu’il a atteint un haut degré dans la perfection. Parce que si Je pouvais être sondé, Je ne serais alors pas Illimité, que ce soit dans la Perfection comme aussi dans la Puissance. Mais vraiment Mon insondabilité est pour un être de lumière une chose béatifiante, parce qu'il peut lever les yeux vers Moi et percevoir un amour toujours plus profond pour Moi, parce que celui qui tend toujours vers Moi, Me désire et trouve constamment l'accomplissement de son désir. Le fait qu'il soit impossible à atteindre pour l'être augmente son amour, parce que celui-ci perçoit Mon Amour pour lui comme le plus grand Don dans la conscience de Mon inaccessibilité. Mais d'autre part Ma créature est liée à Moi inséparablement. Son imperfection volontaire, son état totalement opposé à Mon Être de l'Éternité ne limite pas Mon Amour pour lui et il ne peut jamais Me conduire à le repousser de Moi, c'est-à-dire à Me séparer de lui. Malgré cela Je suis impossible à atteindre par l'être, il est de toute façon en liaison avec Moi, il fait partie de Moi, parce qu'il est procédé de Ma Force et il est donc principalement une Partie de Moi. Et cette appartenance doit maintenant trouver son couronnement dans l'unification consciente de la part de l'être. Il doit se mettre dans l'état de béatitude au moyen de sa tendance vers Moi, parce que pour sentir Mon Amour et pouvoir le percevoir comme une béatitude, la volonté de l'être doit être absolument tournée vers Moi. Dans l'être il ne doit exister plus aucune résistance, il doit vouloir venir vers Moi, pour être soulevé par Moi. Et celui que Je soulève est attirer vers Moi, c’est un état qui ne finit jamais dans l'éternité. L'être n’atteint jamais le dernier but, mais il s'approche toujours davantage de Moi, c’est une chose qui pour hommes sur la Terre est encore incompréhensible. Mais la béatitude de l'être consiste dans le désir et l’accomplissement continu. Un être qui serait absolument satisfait, ne pourrait plus ressentir aucun désir et il lui manquerait aussi la béatification de l'accomplissement. Mais Je veux que Mes fils doivent constamment tendre vers Moi, Je veux constamment pouvoir donner, donc aussi être constamment désiré. Et ainsi Je stimulerai les êtres au plus sublime amour et à la nostalgie comme dernier but, Je veux rester toujours au-dessus de Mes créatures – non pas par moins d'Amour, mais par Mon très grand Amour, parce que Je veux préparer une béatitude qui ne finit jamais, parce que Mon Amour ne peut jamais finir pour l'Éternité.

Amen

Le Précurseur de Jésus à la fin

B.D. 4878 from 13 avril 1950, taken from Book No. 55

Un homme émergera parmi vous, il doit témoigner de Moi avant Ma Venue dans les nuages. Et lorsque vous l’entendrez, sachez que la fin est proche. Il est un des plus purs et plein d'amour et de bonté et donc intimement uni avec Moi, pour les hommes il est un consolateur et un ami, un libérateur des misères de l’âme. Il est d'esprit limpide et sait que l’heure du Jugement final est venue, et donc il avertit et met en garde les hommes en Mon Nom. Il est un combattant pour Moi et pour Mon Royaume, il est dans une très pleine connaissance. Et ainsi il sait aussi où est représentée la pure Vérité et donc il fait partie du groupe de ceux qui reçoivent Ma Doctrine d'en haut, et par sa manière de vivre, par son amour pour le prochain, il sera lui-même instruit d'en haut, parce qu’après il devra encore soutenir une fonction, être Mon Précurseur avant Mon Retour. Parce que le temps est arrivé où doivent s’accomplir les prévisions des prophètes, et donc lui-aussi doit descendre du Royaume de la Lumière sur la Terre par amour pour Moi, pour M’annoncer aux hommes qui sont dans la misère et dans l'oppression la plus grande. Il témoignera de Moi, parce que sa voix est Ma Voix, et celui qui l'écoute, M'écoute. Mais il ne restera pas longtemps comme homme avec vous, avant que vous le reconnaissiez. Il vivra certes au milieu de vous, mais Mon adversaire le persécutera et il excitera les hommes contre lui. Il prêchera l'amour, mais les hommes l'écouteront avec haine. Ils le persécuteront et attenteront à sa vie. Mais Je saurai le protéger jusqu'à ce que soit venue son heure, parce qu'il doit porter à terme sa mission, il doit être pour Moi un précurseur, il doit réédifier le groupe des Miens et l’instruire de la prochaine Venue du Seigneur. Et lorsqu’il paraîtra, il n'y aura plus beaucoup de temps. Ses mots incendieront et réveilleront de leur sommeil les paresseux et les indécis, parce qu'il est pour Moi, Je veux encore une fois Me révéler au travers de lui. Et de nouveau il sera une voix qui appelle dans le désert, qui revient seulement parce que J'ai besoin d'un travailleur vigoureux qui vient d'en haut pour aider les hommes à la fin. Mais le monde le haïra et emploiera tous les moyens pour le rendre inoffensif, bien qu’il ne fasse et dise seulement que du bien. Parce que le monde a été précipité dans la nuit et toute lumière s'est éteinte. Donc une claire Lumière brille sur la Terre, et tous les porteurs de Lumière viendront y prendre de l'huile, pour que leur propre lumière que les hommes du monde cherchent à éteindre luise de nouveau clairement. Et tous ceux qui sont dans la juste foi, le reconnaîtront comme le Précurseur de Ma nouvelle Descente, et ils sauront que le temps est accompli, qu'ils doivent M’attendre et avec Moi le dernier Jugement. Et ils prendront à cœur ses paroles, parce qu'ils sentent que c’est Moi Qui parle au travers de lui, qu'il est Mon messager comme cela est décidé depuis l'Éternité. Mais il aura une position difficile auprès de ces hommes qui flattent le monde et qui ne voudront pas écouter ses avertissements et ses mises en garde et ils ne craindront pas d'attenter à sa vie, bien qu’il offre de l’aide à tous les hommes et beaucoup accepteront son aide. Ils voudront l'empêcher de finir sa mission, mais Je ne viendrai pas le prendre dans Mon Royaume tant qu’il n'aura pas préparé la voie pour Moi, tant qu’il n’aura pas annoncé Ma Venue à tous ceux qui désirent Me contempler et dont la foi est consolidée, parce qu'il prononce seulement ce qu’il reçoit de Moi par la Parole intérieure, par l'Esprit qui agit en lui extraordinairement.

Amen

L'accomplissement des prévisions à travers les voyants et les prophètes

B.D. 4879 from 14 avril 1950, taken from Book No. 55

Que Ma Parole se réalise, vous le constaterez vite, parce qu’est arrivé le temps que J’ai annoncé au travers de voyants et de prophètes, toujours et constamment. Tous ont annoncé Ma Parole, donc ils prononçaient seulement ce que Je voulais dire aux hommes. Et vu que J’ai employé les prophètes comme Mes orateurs, ils pouvaient dire seulement ce que Moi-même voulais annoncer. Donc il est aussi certain que ces Annonces doivent se confirmer, parce que Ma Parole est Vérité. Seulement aux croyants le moment où Mes Prophéties se réaliseront est souvent peu clair, et pour cela elles ne sont pas prises au sérieux, parce que chacun croit que seulement le futur apportera ce qui a été annoncé aux hommes beaucoup de temps auparavant. Ils ne savent pas quand le temps est accompli, et ils n'acceptent pas d’être au milieu de ce temps. Ils croient, et en même temps ils ne croient pas. Ils ne refusent pas les prophéties, mais ils ne veulent pas les considérer dans leur présent, et donc ils sont tièdes dans le travail pour leur âme. Mais Je vous le dis toujours de nouveau que vous ne devez plus passer trop de temps à y penser si vous ne voulez pas être surpris. Vous êtes encore sur cette Terre seulement pour un temps très bref, et il dépend de vous-mêmes de faire partie des habitants de la nouvelle Terre. Parce qu'alors vous devez croire solidement et irrévocablement que la fin est proche et ensuite aussi vous préparer à cette fin. Vous devez vivre selon Ma Volonté, alors vous expérimenterez sur vous-mêmes dans quelle heure vous vivez. Alors vous ne perdrez plus temps, et alors vous saurez aussi quel sort est destiné aux hommes, et pour que vous ne fassiez pas partie de ces malheureux qui doivent craindre la fin, vous devez vous relier avec Moi et tourner le dos à tout ce qui est la part du monde. Mais si vous continuez à vivre sans foi, alors vous vous occupez seulement du monde, et vous ne reconnaissez alors pas le sérieux de l'heure. Et alors vous irez à votre perte sans salut pour un temps infiniment long. Je peux seulement vous avertir avant la fin et vous rappeler à l'amour, mais Je ne peux pas vous apporter la connaissance et le savoir par contrainte et pour cela vous êtes dans le plus grand danger, mais cela seulement parce que vous ne croyez pas aux Paroles que toujours de nouveau vous ont annoncés les voyants et les prophètes, comme quoi la fin est proche. Mais Mon Amour se met toujours de nouveau sur votre chemin pour guider vos pensées sur la fin. Mon Amour vous fait aussi souvent marcher sur des voies douloureuses, pour détourner votre regard du monde. Mon Amour vous parle au moyen de Mes domestiques, parce qu'il veut vous sauver, mais il vous laisse la totale liberté de croire et d'accueillir Ma Parole.

Amen

L'Importance du travail pour le Royaume de Dieu

B.D. 4880 from 16 avril 1950, taken from Book No. 55

Un signe d'en haut vous sera donné lorsque vous devrez commencer votre vraie activité, parce qu'actuellement vous effectuez seulement du travail préliminaire, vous vous mettez vous-mêmes dans l'état de savoir et de communiquer votre savoir à ceux qui, comme vous, veulent participer vivement à la diffusion de la Vérité, qui sont eux-mêmes affamés de la Vérité et luttent pour celle-ci. Mais votre vraie activité se manifestera lorsque vous répandrez la Parole qui vous a été donnée d'en haut, à tous les hommes qui viennent vers vous après le grand ébranlement qu'ils auront dû éprouver pour leur âme. Je ferai retentir encore une fois un grand Appel d'Avertissement et celui-ci sera le dernier avant la fin. Tous ceux qui dorment, doivent être réveillés, mais s'ils tournent leurs yeux vers le Haut, ou bien continuent à marcher avec le regard détourné, est laissé à chaque individu-même, mais dans la dernière période de sa vie qui sera seulement brève, vous devez aller à leur rencontre et leur crier qu'ils doivent parcourir la voie de la Lumière et qu'ils ne doivent pas continuer à se précipiter dans l'obscurité. Vous devez leur annoncer l'Évangile, mais dans sa forme la plus pure, pour qu'il ne les heurte pas, comme c’est maintenant le cas à travers beaucoup d'enseignements erronés qui sont offerts aux hommes comme Doctrine du Christ. Vous devez les aider à trouver la voie, vous devez leur expliquer affectueusement la cause et le but de chaque événement de souffrance, vous devez leur indiquer la voie vers Moi, pour qu'ils cherchent le contact avec Moi et vous devez prendre soin de tous ceux qui sont dans la misère spirituelle, qui ne veulent pas ou ne peuvent pas croire. Vous devez leur parler et Je vous assisterai, Je vous mettrai les Paroles en bouche, pour qu'elles ne manquent pas leur effet. Ce travail est si immensément important que Je vous rendrai apte pour cela et Je vous donnerai aussi la pleine compréhension de ce que vous devez faire ou ne pas faire, où vous devez parler ou vous taire et de qui vous devez particulièrement prendre soin, parce que Je connais les cœurs de tous ceux que Je guide vers vous. Ce temps est donc devant vous et pour cela Je vous instruis, donc vous serez d'abord actifs en silence, vous pourrez parler à un petit cercle pour trouver encore des ouvriers pour Moi, parce que Je ne peux pas en avoir assez pour le temps qui arrive, parce que le temps de votre action sera seulement bref. Donc le travail doit être entrepris avec toute la ferveur possible, pour que le bref temps soit utilisé pleinement pour le salut des errants et des tièdes, pour le salut des mécréants qui peuvent à nouveau arriver à la foi, si seulement ils sont de bonne volonté. Moi-même Je vous appellerai, lorsque sera venue votre heure, et vous suivrez volontiers et joyeusement Mon appel. Mais ne vous préoccupez alors plus pour les choses terrestres, parce que toute préoccupation terrestre sera caduque en vue de ce que J'envoie sur vous les hommes. Alors seulement le travail spirituel aura de la valeur et de l’importance, parce que vous ne serez plus sûr de rien de ce qui est terrestre ; seulement ce que Moi Je veux restera existant, et cela sans quelque préoccupation de votre part. Ne regardez pas en arrière, mais seulement en avant, renoncez à tout librement, parce que Je vous pourvois avec tout ce dont vous avez besoin lorsque vous êtes actifs pour Moi. Mais Je veux vous bénir vous et votre travail pour Moi et Mon Royaume. Je veux déverser Ma Grâce, pour que les cœurs se réveillent et deviennent réceptifs pour Ma Parole, pour que soient encore sauvées toutes les âmes qui veulent se faire sauver par Moi.

Amen

La conquête des biens spirituels – l'activité terrestre – l'oisiveté

B.D. 4881 from 18 avril 1950, taken from Book No. 55

Sur la Terre rien n’est plus important que le développement de l'âme vers le Haut. Donc toute activité terrestre doit vous satisfaire, si en même temps il est exécuté un travail spirituel, qui en tant qu’activité nécessaire ne doit jamais être omis, si la vie terrestre doit réussir. Parce que ce que vous conquerrez en biens terrestres à travers l'exercice de l'activité terrestre, est une possession inconstante, qui peut certes vous assurer le bien-être terrestre, mais seulement si Ma Volonté vous le concède. Vous aurez à satisfaire une tâche terrestre qui est l'unique qui doit être importante pour vous, vous devez mûrir spirituellement. Et le monde avec tout ce qui vous est désirable, est seulement un moyen pour un but ; il vous fournit des opportunités au travers desquelles vous devez mûrir. Et ainsi la vie terrestre doit être vécue au milieu de ces choses qui vous fascinent et vous poussent à l'activité terrestre, mais elle ne doit pas être un but en elle-même, vous devez vous rendre compte que vous avez à vous acquitter d'une tâche plus haute que seulement l'augmentation d'une possession terrestre ou de vous procurer du plaisir corporel, et seulement lorsque le travail spirituel est mis devant le travail terrestre, vous vous acquittez du but de la vie terrestre. Et ensuite vous devez toujours vous tenir devant les yeux, qu’il n’est pas en votre pouvoir de prolonger votre vie terrestre ne serait-ce que d'un jour. En outre vous devez toujours vous attendre à être rappelé, et vous souvenir qu'alors vous devrez laisser en arrière tout ce que vous avez conquis matériellement et vous pourrez emporter dans l'au-delà seulement ce que vous vous êtes procurés comme trésors spirituels. Et ainsi chaque chose de ce qui sur la Terre vous semblait désirable est inutile, parce que c’est de la matière qui ne vous suivra pas dans le Royaume spirituel, mais c’est toujours et constamment une part de la Terre, sur laquelle vous vivez seulement un temps bref. Et vu que vous ne savez jamais lorsque votre temps sera fini, vous agirez avec intelligence seulement si vous utilisez chaque jour, pour vous conquérir de la richesse spirituelle. Donc seulement l'activité spirituelle rapporte un gain, bien que vous deviez accomplir aussi votre devoir terrestre et dérouler des travaux qui sont d'utilité pour le prochain. L’un sert l'autre, alors toute activité terrestre est en même temps un service au prochain, s'il ne lui est pas dommageable. Donc l'homme ne doit pas paresser, autrement il n'exploite pas sa force de vie et les œuvres d'amour qu’il fera pour le prochain seront insuffisantes. Un homme paresseux n’effectuera pas un travail spirituel, parce que cela suppose un cœur de bonne volonté pour aimer, et la volonté d'aimer se manifeste toujours d’une manière que le prochain soit pourvu dans son besoin, soit en mode corporel comme aussi animique. Ce que l'homme fait pour servir le prochain est une activité terrestre qui, en même temps, est à considérer comme un travail spirituel pour l'âme, mais le travail terrestre qui tend seulement à son avantage, et qui a son motif seulement dans l'amour propre, est inutile pour l'Éternité. C’est du temps gaspillé inutilement, qui ne peut jamais être récupéré, et qui, en outre, signifie encore une rétrogradation de l'âme, mais il est obtenu le plus grand avantage du point de vue purement mondain, parce qu'il travaille sous la coopération de Mon adversaire qui lui apporte les biens terrestres dans la plus grande mesure. Mais un tel homme entre vide et pauvre dans le Royaume spirituel après sa mort, parce qu'il doit laisser tout en arrière sur la Terre et il n'a rien à montrer en trésors spirituels. Il a vécu sa vie sans but et un triste sort l'attend dans l'au-delà.

Amen

L'appel pour agir - la diffusion de la Vérité

B.D. 4882 from 20 avril 1950, taken from Book No. 55

Lorsque vous vous ressentirez l'Appel pour agir pour Moi, alors une paix intérieure s’emparera de vous et vous Me laisserez venir tout près de vous dans la connaissance que tout ce qui vient sur vous est Ma Volonté. Et alors vous serez de vrais représentants de Ma Doctrine, alors vous Me sentirez à votre Proximité et votre pensée sera orientée seulement spirituellement ; tout le terrestre ne vous touchera plus, vous vivrez avec Moi et vous ne vivrez plus avec le monde et alors votre force de conviction remplira vos paroles et vous conquerrez encore pour Ma Doctrine des hommes qui auparavant vous résistaient, parce que votre conviction les fait réfléchir et s’examiner sérieusement. Chaque âme qui est encore arrachée à la mort, est une conquête inestimable pour laquelle vous serez bénis, et chaque âme qui se réveille à la Vie encore avant la fin, peut se compter parmi les rachetés pour lesquels Je suis mort sur la Croix. Parce qu’elle aussi a vaincu la mort, elle s’est libérée de toute chaîne et va à la rencontre d’une Vie bienheureuse sur la nouvelle Terre ou bien dans le Royaume spirituel si elle est rappelée avant la fin de la vieille Terre. Votre tâche est de porter la pure Vérité, parce que seulement cette pure Vérité a le juste effet sur l'âme, seulement la pure Vérité peut pousser l'homme à tendre spirituellement, parce que seulement la Vérité lui donne la juste Image de Moi et de Mon Entité, et dans l'homme il doit se lever le désir de s'approcher de Moi. Et donc il doit leur être porté la pure Vérité, donc vous recevez d'abord la Vérité d'en haut, pour que vous puissiez la distribuer à votre prochain qui est encore sans n'importe quelle connaissance. Ce que vous-mêmes pouvez maintenant totalement accepter, vous pourrez aussi le présenter avec conviction au prochain. Et donc d'abord vous devez avoir été instruits, avant que vous puissiez commencer votre fonction d'enseignant, vous-mêmes devez savoir tout, pour que maintenant vous-mêmes puissiez agir en donnant l'éclaircissement à ceux qui sont encore d'esprit obscur. Et Je pourvois pour que vous soyez aptes pour cela, vu que J’ai besoin de vous comme collaborateurs sur la Terre dans le dernier temps avant la fin, parce que Je ne peux Moi-même plus apporter la Vérité aux hommes et donc Je dois parler au travers de médiateurs. Ils doivent parler à Ma Place et Je bénis chacun qui se met à Ma Disposition, pour que Je puisse agir par lui, parce que l'humanité se trouve dans une grande misère spirituelle et a d'urgence besoin d'Aide, parce qu'il reste seulement encore peu de temps jusqu'à la fin.

Amen

La grande affliction avant la fin

B.D. 4883 from 22 avril 1950, taken from Book No. 55

L'humanité arrivera dans une grande affliction, où que ce soit, lorsque commencera la dernière misère qui précèdera la fin. Chaque peuple devra traverser la souffrance et l’oppression, en partie à cause de la volonté des hommes, en partie à cause de l'influence de la nature ou bien au travers des événements dus au destin, et partout les hommes auront l'occasion de se mettre au service du prochain par amour pour lui, parce que partout où il y a la misère, celle-ci pourra être adoucie au travers des hommes capables d'aimer et de bonne volonté pour aimer. Tous les hommes seront frappés par la misère sauf ceux qui sont recevant de la force du bas, c'est-à-dire dont les cœurs sont si endurcis qu'ils sont tombés aux mains de l'adversaire de Dieu et sont pourvus par le bas dans une mesure inhabituelle. Le contraste entre le bien et le mal sera partout fort et ainsi il sera aussi partout mené une lutte contre le spirituel pour les âmes des hommes avant que la fin ne vienne. Le temps de la fin fera donc jaillir tous les instincts dans l'homme à travers l'influence spirituelle, le bien comme le mal se fera remarquer d’une manière évidente et donc une séparation sera aussi reconnaissable, parce que les bons se sépareront des mauvais et de toute façon ils seront constamment persécutés dans la haine, et l'oppression des bons, c'est-à-dire des hommes tournés vers Dieu, sera toujours plus grande. Ce sera une misère d'une dimension inhabituelle. Les paroles des voyants et des prophètes qui annoncent la grande affliction pour le temps de la fin, s’appliqueront partout, seulement le motif pour l'affliction ne sera pas égal partout. Mais partout il y aura une séparation des esprits et dans cela on reconnaîtra le temps de la fin. La Terre et le Royaume spirituel seront le but des intentions des hommes, et celui qui prend pour but la Terre avec ses biens sera perdu pour le Royaume spirituel, celui-ci flatte le monde et donc celui qui règne sur le monde. Cela sera le cas de la majorité des hommes dont les regards sont tournés vers le monde, et le Royaume spirituel aura seulement peu de disciples ; comparé à l'humanité entière, ce sera seulement un petit troupeau qui tendra vers Dieu consciemment ou bien inconsciemment, qui voudra le bien et abhorrera le mal. Donc ceux qui tendent spirituellement seront représentés toujours en petit nombre parmi les hommes, ils seront initialement moqués de et raillés par les hommes jusqu'à ce que le diabolique pénètre dans l'humanité et se manifeste d’une manière où il procèdera avec animosité contre tous ceux qui se conformeront à Dieu et restent persévérants dans la foi. Alors commencera une affliction, comme le monde n'en a pas encore vu auparavant. Partout le mal conquerra le dessus et le bien sera opprimé, partout le mal surnagera et le bien souffrira de la misère. Et enfin même la vie de ceux qui sont restés fidèles à Dieu sera en danger et ils n'auront aucune vraie protection, parce que les hommes renverseront les lois, le juste ne sera plus reconnu, et seulement encore le pouvoir du plus fort prévaudra. Et cela sera avec ceux qui se sont donnés à Satan à travers leur mentalité. Pour leur vie temporaire ils seront avantagés par lui, parce qu'ils lui ont vendu leurs âmes et donc ils s'érigeront comme patrons sur les faibles, auxquels ils infligeront tout mal, poussés par Satan, auquel ils soustrairont tout ce qui leur est nécessaire du point de vue terrestre. L'affliction prendra une dimension telle que les croyants auront besoin d'un extraordinaire apport de Force et ils la recevront pour qu'ils ne succombent pas dans la dernière lutte qui durera seulement peu de temps, qui sera abrégée pour les peu d'élus, pour qu'ils ne deviennent pas faibles au vu de la misère qui règne parmi eux et le bien de vivre dans les rangs de l'adversaire. Alors la libération viendra d'en haut, comme il est annoncé. Alors le Seigneur Lui-même viendra dans les Nuages et apportera le Salut à tous ceux qui lui sont restés fidèles. Alors l'affliction trouvera une fin et une nouvelle Vie commencera sur la Terre, et les fidèles de Dieu recevront leur récompense, comme aussi les fils de Satan seront punis, parce que la Justice de Dieu exige leur expiation. Il se passera comme il a été écrit. Le Seigneur prendra avec Lui les Siens et Il les transportera dans un Royaume de la Paix, Il tiendra un sévère Jugement sur tous les pécheurs, et ils recevront ce qu’ils méritent, et la misère sur la Terre sera terminée.

Amen

La liberté de la volonté

B.D. 4884 from 24 avril 1950, taken from Book No. 55

La liberté de la volonté est l'explication pour tout ce qui à l'homme semble incompréhensible et qui le fait douter de l'Être de Dieu. L'homme encore imparfait utilise sa volonté souvent d’une manière erronée, mais Dieu ne l'entrave pas dans l'exécution de ce qu’il entend faire de sa libre volonté et d’une certaine manière Il donne Son Assentiment, c'est-à-dire qu’Il tolère ce que l'homme exécute dans son imperfection. Mais Il ne l'approuve pas, bien qu’Il n'entrave pas l'homme dans cela. (25.04.1950) Si l'homme possède la liberté de la volonté, alors il doit pouvoir étendre sa volonté et agir soit vers le bas comme aussi vers le Haut, parce qu'une liberté exclut n'importe quelle limitation. Mais l'homme a été créé avec la libre volonté, parce que celle-ci est déterminante pour l'Éternité, pour la Vie de l'âme après la mort. La libre volonté de l'homme crée à son âme l'état dans le Royaume spirituel. La Volonté de Dieu sera toujours de rester dans l'Ordre divin, de s'adapter à Sa Loi qui a été délivrée dans la plus haute Perfection, dans la Sagesse et l'Amour, pour que les créatures de Dieu puissent vivre selon ces Lois et se développer donc dans des êtres parfaits. Mais elles doivent justement pouvoir transgresser ces Lois divines grâce à leur libre volonté, parce que Dieu les met devant la décision. Il n'influence l'homme d’aucune manière contre sa volonté, mais Il s'adapte à cette volonté, en ne se détournant pas ou bien en soustrayant à l'homme la Force, si sa volonté est mal orientée et veut exécuter quelque chose qui est contraire totalement à la Volonté de Dieu. Alors Il ne retire pas Sa Force, mais Il s'adapte avec Sa Volonté à la volonté de l'homme. Et donc il se produit des choses qui ne sont pas en accord avec l'éternelle Divinité, mais Sa Sagesse a disposé chaque événement de sorte qu’ensuite dans son effet celui-ci puisse favoriser le développement de l'âme humaine vers le Haut. (27.04.1950) Dieu n'effleure pas la libre volonté de l'homme, par conséquent Il doit aussi lui donner la possibilité de se manifester et de pouvoir la porter à l'exécution. Et cela signifie toujours un apport de Force pour des œuvres qui ne coïncident pas nécessairement avec la Volonté de Dieu. Mais la Sagesse de Dieu voit toutes les possibilités pour un effet favorable pour l'âme de l'homme ; et ainsi une volonté tournée contre Dieu peut procurer à une âme une remontée spirituelle non intentionnelle, mais cette remontée n'est pas attribuée à la volonté de l'homme mal orientée, mais il devra répondre devant Dieu pour cette volonté erronée, bien qu’autrement il puisse s’en lever une certaine Bénédiction. Dieu mène tous les destins, Il donne à Ses créatures dans le stade d’homme la liberté de la volonté, elles pourront toujours se décider pour le bien et elles ne seront jamais obligées d’agir d’une façon contraire à Dieu, mais comme est leur volonté, ainsi seront aussi leurs pensées et leur actes, et respectivement sera aussi leur sort dans l'au-delà et le degré de perfection qui résultera de leurs actes dans la vie terrestre.

Amen

La diffusion des Révélations

B.D. 4885 from 29 avril 1950, taken from Book No. 55

Il vous est imposé un temps déterminé pour agir pour Moi et Mon Royaume et vous devez l’exploiter avec toutes vos forces. Ce qui vous est donné d'en haut a sa valeur seulement lorsque cela est diffusé, parce que Je ne parle pas à un homme seul, mais au travers d’un à tous ceux qui veulent M’écouter. Ma Parole doit donc être portée près de ceux-ci et cela demande l'emploi de toute votre force et de votre volonté. J'ai réveillé partout des voyants et des prophètes, pour que l'humanité reçoive l'Annonce du sérieux du temps et du futur Jugement mondial. Lorsqu’il est donné foi à cela, alors les hommes se préparent aussi. Mais Je ne peux forcer personne à la foi, c’est l’affaire de la totale libre volonté, c’est la raison pour laquelle de Ma Part il ne peut pas arriver autre chose que de Me révéler toujours de nouveau à ceux qui peuvent accueillir Mes Révélations à travers leur volonté et leur chemin de vie. Donc ces Révélations seront reconnues seulement de ceux qui de nouveau mènent un chemin de vie dans l'amour selon Ma Volonté. Ceux-ci sauront aussi quelle valeur est à attribuer à Mes Révélations et leur tendance sera de pourvoir à leur diffusion. Là où il y a une volonté, il y a aussi une voie. Quelle que soit la chose qui est entreprise pour annoncer aux hommes Moi et Mon Action, pour sauver le prochain de la ruine éternelle, pour lui donner connaissance du sort inévitable vers lequel l'humanité va à la rencontre, Je la bénis, et chaque occasion peut être utilisée, la diffusion peut se produire sous des formes multiples, cela entrainera toujours Ma Bénédiction, parce qu'il est d'urgence nécessaire que les hommes aient connaissance de Ma Parole qui vous est donnée pure et non déformée d'en haut. Je ne parle pas en vain à travers Mon Esprit aux hommes, Je ne choisis pas en vain pour Moi-Même des hommes adaptés à travers lesquels Je peux agir en Esprit. Leur travail ne doit pas être considéré et traité avec tiédeur et indifférence, parce que c’est toujours à Moi auquel ensuite vous les hommes vous montrez votre indifférence. Celui qui a Ma Parole, doit la transmettre ; celui qui la reçoit de ceux-ci, doit aussi travailler avec celle-ci dès qu’il l'a reconnue comme Ma Parole, et celui qui ne la reconnaît pas, ne fait pas partie des Miens, mais il doit réfléchir sur lui-même, parce qu'un jour il sera mis devant sa responsabilité pour la façon avec laquelle il s'est ajusté envers le Don de Grâce que J’ai porté près de lui. Et chaque jour doit être utilisé, personne ne doit passer sans ce travail spirituel. Cela vaut en particulier pour ceux qui veulent participer à la Libération des âmes errantes. À eux il est concédé tout Soutien de Ma Part, chose qui rend possible une diffusion de la pure Vérité, et donc tout ce qui s'approche de Mes domestiques doit être considéré dans le sens d’un travail pour Moi et Mon Royaume, parce que Je guide ensemble les Miens, pour qu'ils puissent agir pour Moi en étant unis dans le dernier temps avant la fin.

Amen

L'union spirituelle - Question et Réponse

B.D. 4886 from 29 avril 1950, taken from Book No. 55

En agissant en constante union, vous, Mes domestiques sur la Terre, serez actifs avec succès. Et donc vous devez considérer tout comme étant Ma Disposition et vous y soumettre, mais occupez-vous aussi de la voix de votre cœur, c'est-à-dire occupez-vous des sentiments qui touchent votre cœur lorsque vous vous approcher des hommes, de quel esprit ils sont fils. La Force de l'amour rayonne sur tout, mais aussi leurs pensées et leurs tendances mauvaises ou bien leur nature hypocrite qui n'est pas sans effet sur le cœur de l'homme et donc vous devez chercher à savoir quels sentiments fait jaillir en vous une personne qui cherche à s'unir avec vous. Vous ne devez refuser à personne une demande d'aide, mais agir ensemble suppose l'union spirituelle qui existera toujours là où il y a une bonne volonté. Donc demandez Moi toujours conseil et Je vous instruirai bien sur ce que vous devez faire et ce que vous devez omettre. Celui qui Me demande entendra en lui-même la Réponse. Et ainsi Je viendrai toujours vers ceux qui se trouvent dans la volonté de Me servir et Je guiderai tous leurs pas là où leur travail spirituel réussira. Celui qui est disposé à agir pour Moi et à aider son prochain pourra toujours compter sur Mon Soutien, parce qu'il y est poussé par l'amour et donc il est en liaison avec Moi et il ne peut pas faire autre chose qu'agir bien. Et donc il fera sans douter ce que lui inspire son cœur, parce que Moi-même Je lui parle à travers le cœur.

Amen

Repentir de ces âmes qui refusent les Dons divins de Grâce

B.D. 4887 from 1 mai 1950, taken from Book No. 55

Ces âmes desquelles Je Me suis approché avec Ma Parole, mais qui ne l'ont pas accueillie comme la Voix du Père sont dans une grande misère spirituelle. Elles ont la faculté de la reconnaître, à elles il manque seulement la volonté d'examiner sérieusement. Mais un jour ces âmes arriveront à la connaissance et alors leur repentir d'avoir mal évalué Mon délicieux Don de Grâce sera très grand et leurs auto-accusations seront des tourments qui ne peuvent pas se mesurer. Celui à qui il est offert Mon Don de Grâce, est d’une certaine manière élu pour exercer une activité spirituelle, parce que Je sais son degré de maturité animique, et Je veux l’aider à monter ultérieurement en haut. Il est capable de compréhension dès qu'il veut se bouger dans la Vérité. Maintenant il se trouve à une bifurcation, il doit aller à la rencontre de la Vérité ou bien du monde, et maintenant c’est sa volonté qui choisit. Un homme qui, maintenant, peut parcourir deux voies et choisit tout seul la fausse, devra en répondre, et l'âme perçoit cela inconsciemment et pour cela elle se trouve dans la misère, bien que l'esprit de l'homme voudrait chasser de telles pensées. Ce sont de grandes contradictions spirituelles qu’échangent maintenant l'âme et l'intellect, et bienheureux est l'homme si l'âme peut encore convaincre l'intellect de son erreur avant qu’il soit trop tard, c'est-à-dire avant que l'âme laisse l'enveloppe terrestre. Mais si elle entre dans le Royaume spirituel dans un état d'obscurité, alors la Lumière brûle en elle comme un feu qui devrait lui apporter des éclaircissements, parce que la conscience reste aussi dans l'état d'ignorance, elle s'arrête dans l'obscurité par sa faute, parce que la conscience qui s'arrête dans l'obscurité par sa faute du fait qu’elle veut échapper à la Lumière que lui a allumé Mon Amour et Ma Grâce, reste aussi dans l'état d'ignorance. Alors elle vit dans une grande peine, en ayant de la nostalgie de ce grand Don de Grâce qui ne peut plus lui être tourné si elle l'a refusé autrefois. Elle peut certes être aidée de la part des êtres de Lumière, qui n'apparaissent pas à l'âme comme porteurs de Lumière, mais la libre volonté de l'âme est mise à l'épreuve d’une autre manière, pour qu'elle se trouve de nouveau devant une bifurcation : ou suivre les âmes de Lumière bien qu’elles ne se fassent pas reconnaître mais veulent l'assister en l'aidant, ou bien se bloquer dans l'obstination et refuser l'aide des êtres de la Lumière. Comme sur la Terre, l'homme n'est pas forcé d'accepter la Lumière qui rayonne d'en haut en bas sur la Terre, ainsi aussi dans le Royaume spirituel la volonté de l'âme est déterminante quant à la manière dont elle s’ajuste envers l’'aide que Mon éternel Amour lui dédie toujours pour la guider en haut. Sur la Terre Mon très grand Don de Grâce dans Ma Parole apporte avec sécurité la maturité à l'âme. Et pour cela elle est aussi responsable si elle ne s’occupe pas de Ma Parole qui lui est offerte d'en haut, et si elle s’ajuste envers elle d’une manière indifférente ou bien totalement négative. Il est compréhensible qu’une âme doive être opprimée d’une manière extrême si elle a laissé inaperçu le moyen le plus sûr pour atteindre la Vie éternelle et maintenant elle reste dans un état déplorable dans les sphères spirituelles où règne obscurité et malheur. Mais c’était sa libre volonté, elle-même avec sa volonté s'est créée un état pitoyable et elle doit maintenant le supporter ou bien tendre vers une transformation dans la libre volonté, donc elle doit utiliser chaque occasion que Mon Amour et Ma Miséricorde lui crée dans l'au-delà, pour qu'elle marche encore vers le Haut et puisse entrer dans le Royaume de la Lumière, même si c’est seulement après un temps infiniment long. Seulement sa volonté prépare son destin dans l'Éternité, sa volonté peut réveiller l'âme à la Vie, comme elle peut aussi donner motif pour la mort spirituelle.

Amen

Les morts ressusciteront – la faute des péchés

B.D. 4888 from 1 mai 1950, taken from Book No. 55

Le péché sera révélé le Jour du Jugement. Même les morts renaîtront dans leurs œuvres, c'est-à-dire que les âmes qui sont mortes spirituellement, expérimenteront en rétrospection chaque mauvaise action, chaque mauvaise pensée et mauvaise volonté qu'elles ont fait se lever dans leur vie terrestre, comme si elles étaient écrites avec une écriture de feu, et ensuite l'âme reconnaîtra sa dureté et aussi qu'elle n'est pas digne pour une Vie dans le Royaume de la Lumière, parce qu’elle est complaisante à Dieu seulement lorsqu’elle s'est adaptée sur la Terre à Ses Désirs et à Ses Demandes. Les morts renaîtront. Rien ne restera caché, le bien et le mal seront révélés, tout ce que l'homme a fait et pensé sur la Terre apparaîtra, et malheur à celui dont les actions étaient mauvaises, il trouvera sa rétribution pour chaque péché pour autant que celui-ci n’a pas déjà été rayé par Jésus Christ, pour ce qui donc n'a pas déjà été pardonné à l'homme sur la Terre, lequel, bien que reconnaissant sa faute, ne l'a pas portée à la Croix du Christ et ne Lui en a pas demandé l'Absolution. Ceux-ci sont rachetés de leur péché par le très grand Amour et la Grâce de Jésus. Et ceux-ci n'ont pas à craindre le dernier Jugement. Mais combien peu ils sont ....La foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération est vraiment très rare à rencontrer, parce que de simples mots ne suffisent pas à témoigner de cela tant que la foi n'est pas vivante à travers l'amour. Donc peuvent être considérés rachetés par le Sang du Christ seulement les hommes qui ont mené une vie dans l'amour, qui ont trouvé Jésus Christ par l'amour et se sont recommandés à Lui dans leur misère spirituelle. Parce que seulement l'amour Le reconnaît comme Dieu et Rédempteur du monde ; mais celui qui n'a pas l'amour en lui, prononce seulement des mots vides, lorsqu’il confesse sa foi en Jésus Christ. Celui qui n'a pas l'amour en lui, ne vient pas devant Lui dans la plus profonde humilité et ne Lui confesse pas sa faute, parce que celui qui n'a pas en lui l'amour, est encore la propriété de l'adversaire de Dieu, qui est contre Jésus Christ et donc il l’empêche de tourner son cœur vers Lui. Et donc beaucoup de péchés seront révélés dans le dernier Jugement, seulement peu feront partie des rachetés par le Sang du Christ, et la faute des péchés des hommes sera gigantesque, lorsque les morts renaîtront des tombes pour la justification de leurs actes et de leurs pensées, c'est-à-dire lorsque leur âme devront confesser leur faute, parce que rien ne restera secret que ce qui s'est passé autrefois. Tous ceux qui sont morts sans Jésus Christ, tous ceux qui ne l'ont pas reconnu sur la Terre et donc n'ont pas profité des Grâces de l'Œuvre de Libération, devront en répondre, parce que sans la foi vivante en Lui ils demeurent encore dans la plus profonde obscurité dans l'au-delà, même s’il se passe encore des temps infinis, parce que sans Jésus Christ ils ne peuvent pas marcher en haut, parce qu'ils ne portent pas en eux l'amour et même dans l'au-delà il n’est possible de se développer vers le Haut que seulement par l'amour. Même dans l'au-delà ils ont encore la possibilité de reconnaître Jésus Christ, mais seulement peu changent dans la libre volonté, dans l'amour, seulement peu saisissent Sa Main salvifique de Rédempteur lorsqu’Elle descend vers eux, pour les aider dans leur montée vers Lui. Sans amour elles ne Le reconnaissent pas et ne se laissent pas aider par Lui. Parce que le péché les tire en bas et les tient solidement dans les chaînes de l'abîme. Lui Seul peut les libérer et ils ne reconnaissent pas cet Unique dans leur cécité qui est la conséquence de leur état de péché. Le dernier Jugement cependant divisera les esprits. Même alors la Main miséricordieuse du Père se tendra encore vers les pécheurs, et celui qui la saisit et se laisse attirer à Lui, sera sauvé de la punition de l'enfer d’une Relégation répétée dans la matière solide de la nouvelle Terre. Le péché sera révélé ainsi que la volonté de ceux qui ont péché, et selon cette volonté sera le sort des âmes après le dernier Jugement, parce que Dieu Est un Dieu d'Amour et de Miséricorde, mais aussi un Dieu de Justice.

Amen

L'indication de la fin

B.D. 4889 from 4 mai 1950, taken from Book No. 55

Il vous est donné seulement encore un bref laps de temps. Cela Je vous le dis toujours de nouveau, parce que votre foi est faible et vous ne voulez pas croire que vous vivez dans le temps de la fin, donc Je vous adresse Mes Avertissements et Mes mises en garde. Mais vous devez le croire, parce qu'il dépend de votre foi comment vous utilisez le dernier temps pour votre âme et pour sa remontée. Ce que vous faites sans foi, vous le faites seulement pour le monde ; mais celui-ci passera, et tous vos efforts seront sans succès, tous vos biens tomberont et il ne restera rien qui vous serve dans l'Éternité. Il restera seulement ce que vous vous serez ramassé spirituellement. Si maintenant vous croyez dans une fin prochaine, alors ne travaillez pas et n’agissez plus pour le monde, pour le corps et pour ses besoins, mais préoccupez-vous d'abord de l'état de votre âme, pour qu'il s’améliore et ainsi vous travaillerez pour votre Vie éternelle. Le monde vous empêche de faire ce travail, le monde cherche à vous enchaîner avec des joies et des tentations terrestres de toutes sortes. La satisfaction des désirs terrestres a toujours pour conséquence de faiblir dans le travail spirituel, c’est donc une perte de trésors spirituels qui sont impérissables. Donc Je vous mets en garde contre le monde. Ne vous occupez plus de ce qui est nécessaire pour votre vie terrestre ; ne le cherchez pas, cherchez à l'éviter partout où cela est possible ; ne lui attribuez aucune autre valeur que d’être un moyen nécessaire pour votre mûrissement sur la Terre, et ne le laissez pas triompher sur vous, mais tendez pour que vous soyez au-dessus du monde. Vous pourrez le faire dès que vous laissez devenir vivante en vous la foi comme quoi la fin est proche. Sachez que Moi-même Je vous parle, votre Dieu et Père de l'Éternité et sachez, que chaque Parole est Vérité, parce que c’est Moi qui vous la dis. Donc pourvoyez pour aujourd'hui et ne vous préoccupez pas de ce que sera demain, parce que ce sont des choses inutiles dont vous vous préoccupez, et retenez comme important seulement une chose, c’est de mûrir spirituellement et de pourvoir spirituellement pour l'Éternité. Cela doit toujours être votre première préoccupation, alors vous n'aurez pas à craindre la fin, vous irez à la rencontre de celle-ci calme et sobre et serez préparés à Ma Venue à la fin du temps qui vous est encore concédé pour la libération des chaînes de Satan.

Amen

La récompense d’une vie d'amour, un sort bienheureux dans l'au-delà

B.D. 4890 from 5 mai 1950, taken from Book No. 55

Il vous est destiné un sort bienheureux lorsque vous observez Ma volonté sur la Terre. Je n’exige pas autre chose de vous que de vous conduire sur la Terre comme un fils de votre Père dans le Ciel, que vous vous aimiez et que vous vous serviez réciproquement comme le font des vrais fils d'un père. Je ne vous donne pas d’autre Commandement, parce que le vrai amour inclut tout en lui, du vrai amour procède tout ce qui mène à l'unification avec Moi. Donc le vrai amour est l'unique chose à laquelle vous devez tendre sur la Terre. Votre être doit se former dans l'amour, il doit de nouveau devenir ce qu’il était autrefois, lorsqu’il fut procédé de Moi, l'éternel Amour. Alors vous pourrez aussi de nouveau demeurer là où est votre vraie Patrie, dans le Royaume de la Lumière, près de Moi et être irradiés de Ma Force, chose qui signifie pour vous une Béatitude éternelle. Un destin bienheureux vous est destiné si vous vous occupez de Ma volonté. Donc faites votre Ma Volonté, et vivez dans et avec Ma Volonté qui sera aussi la vôtre. Vivre dans Ma Volonté est tout ce que J’exige de vous. Mais celui qui vit dans Ma volonté, ne peut pas être autrement que bon et donc la bonté du cœur est aussi une preuve que l'homme est entré dans Ma Volonté, qu'il est un vrai fils de Son Père. J'assiste Mes fils avec tout l'Amour et toute la Providence, donc ils peuvent aussi passer à travers la vie terrestre sans préoccupation, dès qu’ils se sentent comme Mes fils et sont intimement unis avec Moi à travers l'amour qui marque l'homme comme Mes fils. Soyez bons entre vous, assistez-vous dans toute misère, cherchez à tenir toute souffrance loin de vous et aidez partout où cela est possible. Affirmez-vous comme Mon fils et l'Amour de votre Père vous récompensera éternellement.

Amen

Le pont vers Dieu – la prière en Esprit et en Vérité

B.D. 4891 from 6 mai 1950, taken from Book No. 55

Les hommes ne trouvent plus le pont vers Moi et donc ils se trouvent dans la misère du corps et de l'âme. Il n'y a plus aucune liaison entre eux et Moi parce qu'eux-mêmes s'éloignent de Moi, parce qu'ils ne tendent plus vers Moi et cela a toujours pour conséquence de la misère terrestre et spirituelle, parce que cela est la conséquence et le moyen pour suspendre la misère spirituelle. La liaison avec Moi assurerait aux hommes aussi la Force de devenir patron de toute misère terrestre, mais sans Moi ils sont incapables de vaincre la misère, sans Moi ils sont faibles et abandonnés. Ils n'utilisent pas le pont que Mon Amour a édifié pour eux, ils ne M’invoquent pas, ils ne prient plus et donc Je ne peux pas leur venir en Aide, parce que cette Aide suppose leur libre volonté qu’ils M’annoncent à travers une intime prière. Dans la prière les hommes s'unissent avec Moi, dès que la prière monte à Moi du cœur. Alors ils ont emprunté le pont, ils sont venus à Moi et ils Me présentent leur misère. Vous les hommes vous pourriez rendre votre vie terrestre plus facile si vous vouliez venir à Moi dans la prière car Je vous ai indiqué une voie sûre avec laquelle vous pouvez échapper à toute misère. Vous ne nous en occupez pas, vous êtes dans la misère et dans le besoin et malgré cela vous ne Me priez pas comme le feraient de vrais fils d'un Père. Je vois certes votre misère, Je pourrais même vous aider mais sans votre volonté Mon Aide ne serait pas pour vous une preuve d'Amour, et vous vous éloigneriez toujours davantage de Moi plus vous êtes bien et alors vous seriez perdus pour Moi dans l’éternité. Et ainsi Je dois attendre votre invocation avant de pouvoir intervenir en aidant si Je ne veux pas nuire entièrement au salut de votre âme. Mais qui vient à Moi dans la prière, qui est si intimement uni avec Moi qu’il Me parle à chaque instant et Me présente toutes ses misères ? Ils sont seulement très peu et ceux-ci doivent donner au prochain une preuve que J’écoute l'appel qui monte en haut depuis la Terre. Et donc eux-mêmes doivent tomber dans la misère pour Me demander Mon Aide pour que le prochain puissent reconnaître quelle Force réside dans une juste prière en Esprit et en Vérité, que chaque homme peut acquérir parce que Mon Amour est illimité et donne continuellement. Le juste pont vers Moi est la prière en Esprit et en Vérité. Ce pont guide sûrement au but ; un homme ne prie jamais en vain lorsqu’il M’exprime une demande dans un intime contact qui établit le juste rapport de fils envers le Père et qui comme fils se confie aussi pleinement dans le Père, parce qu'il croit dans son Amour. Tant que ce pont de la prière est utilisé il n'existe aucune misère qui soit trop grande pour qu’aucun remède ne puisse être trouvé, parce qu'une prière dans la foi peut tout, elle est en mesure de stimuler Mon Omnipotence et Mon Amour à l'activité la plus extrême, parce que Je ne laisse pas sans aide un homme croyant, même lorsque cela semble impossible d’un point de vue terrestre. Tout M’est possible et rien n’est inatteignable ou infranchissable pour Moi. Mais celui qui n'entreprend pas ce parcours de demande vers Moi, qui se tient à l'écart du pont et ne fait rien pour arriver à Moi, continuera à rester dans sa misère lorsqu’il a besoin d'aide, parce qu'il croit pouvoir se passer de Mon Aide. L'homme doit percevoir son incapacité pour que lorsqu’il veut de l'Aide il se tourne vers Celui Qui peut tout et Qui fait tout ce qu'est bien et dont l'Amour est illimité, de sorte qu’Il veut aider chacun qui vient à Lui dans sa misère.

Amen

« Cherchez d'abord le Royaume de Dieu ....»

B.D. 4892 from 7 mai 1950, taken from Book No. 55

Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa Justice, tout le reste vous sera donné en surplus. Entendez ce que Je veux vous dire avec cette Parole : Vous pouvez toujours vous fier à Mon Assistance paternelle, si vous vivez selon Ma Volonté. Et Ma Volonté est que vous pensiez d'abord aux besoins de l'âme, avant de laisser venir près de vous la préoccupation terrestre. Mais compte tenu de l’état dans lequel vous les hommes vous êtes actuellement, vous ne laissez pas valoir Ma Parole, parce que votre foi est si petite et faible qu’il vous semble impossible d’être maintenu du point de vue terrestre, parce que vous mettez cette vie terrestre à la première place et pensez et créez seulement pour celle-ci. Mais Moi Je veux que l'âme soit pourvue en premier et si vous vous acquittez de cette condition, alors Je Me charge pour vous de la préoccupation terrestre. Cela est une Promesse que J’ai donné gratuitement au temps de Mon Chemin terrestre, vu que Je savais que l'avidité pour la matière deviendrait toujours plus forte ainsi que l’antidote que Je dois employer pour éduquer les hommes. Je dois laisser venir près d'eux la misère terrestre, pour leur faire tourner leurs pensées vers Moi, car Je veux leur donner le moyen le plus sûr pour se libérer de la misère terrestre. Donc J’ai posé une condition, c’est de récompenser ceux qui cherchent Mon Royaume sur la Terre avec Mon Assistance terrestre, pour qu'ils puissent exécuter totalement déchargés le travail pour leur âme. Mes Paroles étaient claires et limpides et elles peuvent être interprétés comme elles sonnent : Je Me charge de la préoccupation de tous vos besoins corporels dès que l'homme fait ce pour quoi la vie terrestre lui a été donnée : augmenter la maturité de son âme, se développer spirituellement vers le Haut, donc tendre vers Mon Royaume avec toute la ferveur pour devenir bienheureux. Mais qui prend Mes Paroles au sérieux, qui se décharge de toute préoccupation terrestre pour la charger sur Moi dans une pleine foi en Mon Aide ? Sur la Terre il ne devrait y avoir vraiment aucune misère, s’il était donné foi à Mes Paroles, et cela montrerait le vrai rapport de Mes créatures envers Moi leur Père de l'Éternité et donc aussi la réalisation serait garantit. Seulement peu s’en sont procuré eux-mêmes la preuve, seulement peu tendent sérieusement à conquérir Mon Royaume et donc sont libres de toute préoccupation terrestre, parce que Moi en tant que leur vrai Père Je pourvois Mes fils. Je leur laisse arriver tout ce dont ils ont besoin et à ceux-ci Mes Dons de Grâce coulent souvent d’une manière merveilleuse, parce que Je ne laisse dans la misère terrestre personne qui se fie à Moi inconditionnellement et qui cherche à conquérir Moi et Mon Royaume. Mais aux autres Ma Parole est seulement une expression ; ils ne la prennent pas au sérieux et ils n'expérimenteront même pas l’accomplissement de Ma Promesse tant qu’eux-mêmes sont loin de Moi et de Mon Royaume, tant qu’ils tendent à posséder le monde terrestre avec ses biens et ainsi ils oublient leur âme. Ils doivent se pourvoir eux-mêmes, parce que J’ai rendu Mon Assistance dépendante de l’accomplissement de la condition de chercher Mon Royaume et sa Justice. Chacun pourra se convaincre lui-même de la Vérité de Ma Promesse, dès qu'il fait passer en premier la préoccupation de son âme avant tout le reste, dès qu'il tend vers Moi et donc est saisi par Moi avec tout l'Amour de Père et est pourvu en conséquence.

Amen

La renaissance spirituelle

B.D. 4893 from 9 mai 1950, taken from Book No. 55

Je veux aider tous ceux qui sont de bonne volonté à atteindre la renaissance spirituelle. Parce que seulement avec la renaissance spirituelle commence la Vie éternelle, l'état de liberté et la force, l'état de Béatitude. Ce qui est encore enveloppé de matière, ce qui languit encore dans ses liens, n'est pas libre et est faible, et gaspille de nouveau sa force seulement pour augmenter la matière. Mais l'âme qui se détache de la matière, commence à être libre et à glisser dans une autre sphère, bien qu’elle reste encore sur la Terre. Cette âme maintenant reconnaît sa vraie destination et établit un autre rapport avec Moi, son Créateur et Père de l'Éternité, un rapport qui correspond davantage au rapport primordial, même s’il est encore sous une forme primitive. Elle tend à sortir du règne terrestre pour aller vers Mon Royaume, elle entre dans un monde qui lui est étranger, elle renaît. Cette renaissance se déroule visiblement, lorsque à la place de tendre vers le terrestre elle se met à tendre vers le spirituel, lorsque le monde avec ses prétentions n'est plus à la première place, mais est considéré seulement jusqu'où le maintien de la vie terrestre le demande. La renaissance spirituelle est la conséquence d'une liaison intime avec Moi au moyen de la juste prière ou bien au moyen d'action dans l'amour. Moi-même Je suis poussé au rapprochement vers une telle âme dès l'instant où elle Me cherche, parce qu'elle tend vers Moi. Parce qu'alors sa volonté est pour Moi, et alors le but de la vie terrestre est déjà accompli, il s'est déroulé un changement de volonté qui a aussi pour conséquence un changement de l'être, un rapprochement avec Mon Être d’UR (de l'Éternité), qui en Lui est l'Amour. L'âme est entrée dans une vie spirituelle et commence sa remontée spirituelle, et elle sera atteinte avec certitude dès qu'elle aura saisi Ma Main et se laissera tirer par Moi. Pour arriver à la renaissance spirituelle, l'âme doit d'abord avoir enterré son désir terrestre, elle ne doit plus être liée à sa vieille enveloppe par ses envies qui ont pour but le bien-être du corps. Elle doit pouvoir exercer sans réserve un renoncement à ce que lui offre le monde, parce qu'elle ne peut pas être en même temps dans le monde terrestre et dans le monde spirituel. Mais l'entrée dans le monde spirituel peut seulement avoir lieu lorsque l'âme a totalement dépassé le monde terrestre. C’est la vie de l'âme, pas celle du corps, qui doit commencer à nouveau. Le corps doit certes être encore sur la Terre, mais maintenant il doit s’adapter à la volonté de l'âme, et ainsi sa vie terrestre à venir sera déterminée par l’âme. Je veux aider tous ceux qui sont de bonne volonté à la renaissance spirituelle. Et Mon Aide pour l'homme a pour but de se libérer d'abord de la matière terrestre, et cela signifie souvent une douloureuse Intervention de Ma Part, mais elle est toujours seulement pour le bien de l'âme, pour qu’elle apprenne à dépasser la matière, pour qu'elle cherche une nouvelle vie, une vie avec des biens impérissables, pour qu'elle tende vers ce Royaume qui est sa vraie Patrie, et dans lequel elle est libérée de toute chaîne et est pleine de Lumière et de Force, un Royaume dans lequel elle peut être bienheureuse pour toute l'Éternité.

Amen

Explication pour les Révélations divines

B.D. 4894 from 10 mai 1950, taken from Book No. 55

Vous devez apprendre à croire à l’afflux direct de Ma Force sous la forme de Ma Parole. Alors il sera aussi compréhensible qu'en cas de grande misère spirituelle d'une personne de bonne volonté et d’esprit ouvert, Je communique avec elle ouvertement en lui parlant directement pour aider au travers d’elle tous les hommes. En outre il sera compréhensible que Mon Amour indique aussi les moyens et les voies pour les aider dans leur misère spirituelle, et pour que Je les instruise spirituellement et parfois même du point de vue terrestre, lorsque la situation le demande. J'ai certes souvent des cœurs de bonne volonté pour recevoir, donc des personnes qui Me sont adonnées dans l'amour et qui veulent entendre Ma Parole. Mais seulement rarement elles entendent Ma Parole sonnante, chose qui suppose un degré déterminé de maturité. À travers la Parole sonnante Je peux Me manifester dans les rapports avec des hommes dont la tâche est particulière, c'est-à-dire être pour les hommes un haut guide spirituel. À ceux-ci Je pourrai annoncer Ma Volonté de façon claire et compréhensible, car Mon Discours direct ne permet aucun doute. Mais Je ne peux pas parler de cette façon avec tous les hommes, parce qu'eux-mêmes n'ont pas encore le degré de maturité qui permet une action aussi évidente sur eux. Mais Je M’approche au travers de la Parole de tous ceux qui portent à Ma rencontre leur amour et leur volonté et qui veulent M’entendre. Je voudrais parler à tous les hommes, mais ils ne Me prêtent pas leur oreille. Donc Je pourvois les peu qui veulent M’entendre, toutes les fois qu’ils M’ouvrent leur cœur, leur oreille spirituelle. Je ne leur donne pas moins qu'aux premiers, mais eux-mêmes ne peuvent pas tout accueillir, c’est la raison pour laquelle le contenu des Communications est différent, vu qu’un homme peut accueillir seulement ce pour quoi son âme est réceptive. J'ai certes avec le recevant un Contact Personnel tel que Je sois uni si intimement avec chacune de Mes créatures qu’elle peut M’entendre lorsqu’elle le veut. Et ainsi elle peut aussi recevoir Mes Instructions et Mes Conseils qu’elle ressent comme des pensées claires qui guident son chemin de vie ou peuvent l'influencer. Mais il peut aussi lui être demandé un travail spirituel, auquel elle est aussi poussée par Moi et pour lequel elle reçoit des indications. Parce que le travail spirituel, la participation à l'Œuvre de Libération de nombreuses âmes errantes sur la Terre, est outre mesure important et celui qui se met pour cela à Ma disposition, Je l'accepte comme serviteur et lui indique aussi son travail. Cela se manifeste envers Mes fils d’une manière multiple et chacun peut percevoir Ma Parole d’une manière différente, mais J’entre toujours en contact Personnel avec ceux qui ont le désir pour Ma Parole, qui ont de la nostalgie pour que Moi-même Je Me manifeste dans Mes rapports avec eux. Le juste et profond désir pour Moi leur garantit aussi l'afflux de Ma Force sous la forme de Ma Parole. Mais cela n'est pas toujours reconnu comme Mon Action directe, mais est considéré comme sa propre activité mentale, pour laquelle le prochain a toujours de nouveau des doutes quant à la différence de ce qui arrive à Mes fils comme Communications. Je Me communique à chacun qui veut M’entendre et son désir pour Moi ne restera pas insatisfait.

Amen

Réveillez-vous vous qui dormez

B.D. 4895 from 11 mai 1950, taken from Book No. 55

Réveillez vous, vous qui dormez, et mettez-vous au travail, parce que le temps qui vous est encore concédé jusqu'à la fin est court. Chaque travail paresseux et négligé se vengera, et seulement l’âme de celui qui est diligent et exécute son travail avec le juste sérieux, recevra la bénédiction qui signifie une Vie éternelle, tandis que tout ce qui échoue est consacré à la mort. Réveillez-vous, vous qui dormez, et regardez autour de vous, et remarquerez les changements qui indiquent déjà la fin prochaine. Vous ne devez rien regarder comme étant le fait du hasard, mais vous devez savoir que rien ne vient sur vous sans motif et que donc vous devez vous en occuper. Ne vous laissez pas aller à l'oisiveté, parce qu'elle vous procure seulement la ruine au lieu du salut de la misère, qu'on ne peut pas nier, et seulement celui qui est constamment actif peut l’orienter. Mais votre activité doit consister à vous enrichir dans le savoir et le donner ensuite au prochain, à vous posez des questions auxquelles Moi seul peux répondre, et à Me demandez de vous instruire. Et alors Je vous donnerai mentalement la juste réponse Je vous stimulerai à exécuter ce que Je vous conseille par la Voix du cœur, c'est-à-dire que chacun qui est de bonne volonté, obtiendra connaissance sur ce qu’il doit faire et ne pas faire, pour assurer la paix à l'âme. Il sera et restera réveillé et il ne tombera pas dans le sommeil dans les mains du tentateur, parce que celui-ci ne dort pas et est toujours prêt à capturer des âmes dans ses filets que l'homme ne voient pas et ne reconnaît pas, celui qui marche ivre de sommeil et tombera certainement parce qu'il ne se protège pas contre lui. Certes, il existe une voie sûre, elle est étroite et épineuse, mais la remontée sans danger est assurée, mais celui qui est encore ivre de sommeil ne la trouve pas, il va vers l'abîme et est dans le plus grand danger, s’il ne se réveille pas avant et regarde autour de lui pour chercher une voie sûre. Or le jour est bref, bientôt la nuit surgira, et celui qui n'a pas encore trouvé la voie sûre, ira se perdre, il tombera sans salut dans l'abîme. Celui qui n'exploite pas le temps jusqu'à la fin appartient de ces dormeurs qui ne prennent pas au sérieux leur travail et donc à la fin ils seront rejetés ; ceux-ci ne peuvent pas arriver au but, parce qu'ils ne se sont pas laissé mettre en garde et avertir par Mes domestiques que J'envoie à chacun pour qu'ils guident celui qui marche sur une voie fausse, pour qu'ils ne soient jamais exposés à la ruine sans aide, mais qu'ils puissent toujours se sauver en Moi.

Amen

Révélations divines - Paroles d'Amour et de Sagesse

B.D. 4896 from 12 mai 1950, taken from Book No. 55

Moi et Ma Parole sommes la Même chose ; Ma Parole est le Rayonnement de Moi Même, par conséquent c’est la même Substance, parce que là où Ma Parole est entendue, Je dois Être aussi, parce qu'elle procède directement de Moi. Et ainsi Ma Parole témoignera toujours de Moi-Même, partout et à tout moment où elle est reçue. Donc elle doit aussi toujours coïncider, autrement elle n’est pas Ma Parole, mais une parole d'homme. La constante Présence de Moi-Même garantit aussi la juste pensée, donc un homme qui est uni avec Moi dans l'amour selon Ma Volonté, à travers un chemin de vie dans l'amour, ne peut jamais penser faussement, dès qu'il entend Ma Parole non pas sonnante, mais mentalement. Vous devez d'abord avoir constaté cette condition, pour juger maintenant si un prophète est juste ou faux quant à la Vérité de ce qui est présenté comme Révélation d'en haut. Partout où Moi-même Je peux Être présent par l'amour, la juste pensée et la juste perception sont garanties. Mais vous les hommes vous ne pouvez souvent pas juger jusqu'où l'homme est dans l'amour, et donc il vous manque aussi parfois la faculté de jugement pour la Vérité des Communications qui veulent être reçues du Royaume spirituel. Ce qui indique que Je Suis l'éternel Amour Même, doit aussi être saisi par Mon esprit d'amour ; mais cela ne montre pas encore que le recevant est pénétré de la Sagesse de Ma Parole. Je transmets des Paroles d'Amour à chaque homme qui se porte à la rencontre de Mon amour et désire l'Expression de Mon Amour. Mais les Paroles de Sagesse supposent devoir satisfaire une mission, les Paroles de Sagesse sont guidées à ceux qui ont une tâche d'enseignement, qui doivent porter l'Évangile au prochain. Là où maintenant des Paroles d'Amour sont transmises, il est atteint un degré déterminé de maturité de l'âme, comme aussi les conditions qui sont liées à une activité d'enseignement pour Mon Royaume doivent avoir été acquittées. La libre volonté des hommes maintenant peut certes se fermer à cette Sagesse, ils peuvent donc la refuser comme non croyable s'ils ne croient pas dans la mission d'un prophète, d'un domestique pour Moi et Mon Royaume. Celui chez qui Mon Esprit est réveillé accepte sans doute ces Enseignements qui complètent son savoir, sa connaissance, et augmentent son amour pour Moi. Mais à celui qui se heurte à des Enseignements de la Sagesse, il peut certainement aussi lui être nié le réveil de l'esprit, autrement il reconnaîtrait Ma Parole, donc aussi Moi en tant que Donateur de la Parole. (14.05.1950) J’ai une grande Joie dans ceux qui se détournent du monde et qui cherchent et trouvent dans le service pour Moi et Mon Royaume la raison de leur vie. Je serai toujours près d’eux, Je donnerai la juste direction à leurs pensées, Je ne les laisserai jamais sans protection spirituelle, c'est-à-dire que Je leur adjoindrai toujours des guides du Royaume de Lumière qui les assisteront et leur éviteront de s'égarer, parce que là où sont admises des Forces spirituelles bonnes pour agir à travers une volonté tournée vers Moi, il n'y a là aucun danger de se précipiter dans l'abîme. Toutes les Forces du Royaume de Lumière sont des vases d'accueil de Ma Force d'Amour et donc des stations au travers desquelles Ma Force est guidée aux hommes. Si donc maintenant Ma Parole, le Rayonnement évident de Ma Parole, est accueilli directement de Moi ou bien de Mes porteurs de Lumière dans le Royaume spirituel qui la transmette aux hommes, cela est sans importance quant à la Valeur des Communications, vu que seulement Ma Volonté est déterminante, et les porteurs de Lumière exécutent toujours seulement Ma Volonté. C’est toujours l’étincelle spirituelle dans l'homme qui cherche la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité et qui reconnaît tout le spirituel et le reçoit en tant qu’écoulement de l'Esprit du Père. Je donne sans limite et laisse briller les Rayons de Mon éternel Amour en bas sur le spirituel imparfait pour remplir les lacunes de la connaissance, l'homme est toujours instruit de la manière que Je considère comme bénéfique pour son parcours de développement. Dès qu'est maintenant agrandi le savoir d'un homme, dès qu’il s’ouvre à un savoir qu’il ne possédait pas auparavant et qui ne lui a pas été apporté de l'extérieur, c’est un Rayonnement visible de Mon Amour et alors l'homme peut aussi se considérer comme instruit par Moi. Il peut certes avoir conquis son savoir mentalement mais malgré cela Mon Esprit était actif en lui, il lui a enseigné de bonnes pensée et lui a fait trouver un résultat qui le satisfait, que donc il reconnaît comme juste. Il doit seulement, et cela est la première condition, Me présenter les questions qui le préoccupent. Il doit demander consciemment Mon Soutien, il doit demander Mon Aide pour de justes pensées et pour la pleine compréhension pour la Sagesse des Cieux, c'est-à-dire pour un savoir qui se trouve en dehors des frontières terrestres. Il ne doit pas attendre que sa faible force d'entendement puisse lui donner l’explication définitive, mais il doit mentalement se tourner vers l'Auteur de la Vérité, il doit venir à Moi, et Moi Je ne le laisserai vraiment pas parcourir son chemin terrestre dans la non-connaissance. Je l'instruirai de sorte qu’il devienne vraiment savant, qu’il fasse clair en lui et que soit chassé le noir spirituel, parce que les hommes sont Mes créatures que Je veux éduquer à devenir Mes fils et seulement à travers la Vérité ils peuvent Me reconnaître comme Père et Créateur de l'Éternité, c’est pourquoi Je guide la Vérité à tous les hommes qui la désirent et qui croient en Moi, car les autres ne demandent pas Mon Soutien.

Amen

Le Royaume de Dieu s’est approché - l'Apparition du Seigneur

B.D. 4897 from 15 mai 1950, taken from Book No. 55

Le Royaume de Dieu s’est approché de vous, Mes fils sur la Terre, portez attention à tout ce que Mon Amour vous révèle. Et ainsi vous êtes initiés dans le savoir de Mon Plan d'Éternité, de Mon Action et de Mon Règne dans l'Univers, des Moyens que J’emploie toujours continuellement (16.05.1950) et avec lesquels Je veux conquérir pour Moi dans l’éternité Mes créatures. Je vous laisse donner un regard dans Mon Royaume puisque Je vous fais savoir l'activité des créatures bienheureuses, la liaison de tout le spirituel avec son Créateur et le grand Plan de Libération qui est à la base de tout ce que vous hommes sur la Terre expérimentez et contemplez. Donc, conquérez une connaissance spirituelle qui fait de vous déjà des aspirants au Royaume spirituel dont Je Suis le Seigneur depuis l'Éternité. Vous pouvez croire que Mon Amour vous a saisi, parce que Mon Amour est un Rayon de la Lumière la plus claire, et la Lumière est Sagesse. Mon Amour est d’une Puissance inimaginable et celui qui l'expérimente, son âme est heureuse, vu qu’il sent le bénéfice de la Lumière et de la Force, bien qu’initialement le corps ne soit pas encore participant. Mais un signe visible du Courant de Mon Amour est la connaissance croissante, parce qu'elle montre la remontée de l'âme qui M’a cherché et trouvé, elle peut maintenant se déplacer selon sa volonté du règne terrestre dans le Royaume spirituel, parce que son amour l'unit avec Moi. Et ainsi maintenant Je peux M’approcher de vous et vous Me reconnaîtrez, lorsque Mon Pied se pose de nouveau sur la Terre dans la chair bien que Je ne sois pas né comme autrefois. Parce que Je viendrai à certain des Miens là où le demande la misère, là où les Miens sont gravement opprimés et Je veux leur apporter de l'Aide. Mon Royaume vous est venu très proche, et ainsi Moi-même Je viens près de vous. Spirituellement Je demeure de toute façon au milieu de vous, mais votre amour peut aussi Me pousser à M’approcher visiblement de vous, et vous Me montrez votre amour en croyant en Moi. Je sais combien il vous est rendu difficile de croire en Moi, et donc Je viens avec Mon Règne si évidemment près de vous, que vous pouvez Me reconnaître, parce que Je veux montrer votre foi et la récompenser. Celui qui croit en Moi, a l'amour en lui, mais l'amour est Mien. Et ainsi Mon Amour appartient à chaque homme et celui qui vit dans l'amour doit pouvoir Me posséder, comme Moi Je le possède, il doit être Mon fils, comme Je Suis son Père. Il est accueilli dans Mon Royaume, bien que son corps demeure encore sur la Terre et Je lui en donne la preuve dans le fait qu’il peut Me contempler. Le temps touche à sa fin et donc vous les hommes expérimenterez encore des choses qui vous semblent impossibles, que le Père vient à Ses fils et les assiste ouvertement, et Ses fils Le reconnaîtront, parce qu'Il Se fait reconnaître. Parce que Mon Amour ne connaît pas de limites, et le sort terrestre de Mes fils à la fin des jours sera si difficile qu’il nécessitera une mesure pleine de Mon Amour qui leur affluera en tant que Force et Lumière, pour qu'ils restent solides dans la dernière lutte sur cette Terre et tiennent bon jusqu'à la fin.

Amen

L'Amour de Dieu pour Ses créatures

B.D. 4898 from 17 mai 1950, taken from Book No. 55

Le fait que Mon Amour ne vous soit jamais soustrait, est la preuve que vous êtes procédés de Mon Amour qui ne change pas dans l’éternité. Donc vous pouvez toujours sentir Mon Amour, si vous-mêmes le voulez. Mais si vous vous éloignez de Moi vous ne pourrez jamais percevoir la Force de Mon Amour, de toute façon vous n'êtes pas exclus de Mon Amour, car celui-ci créera toujours de nouvelles possibilités de vous reconduire dans l’Enceinte de Mon Courant d’Amour, pour que vous puissiez participer dans le bonheur à ce que représente le Rayonnement de Mon Amour pour vous. Vous êtes des fils de Mon Amour. Vous ne saisissez pas encore cette Expression dans toute sa portée, parce que sur la Terre vous pouvez certes pressentir les Béatitudes de l'Amour, mais vous ne pourriez plus vivre si la plénitude de Ma Force d'Amour coulait à travers votre corps charnel. Ce qui est procédé de Mon Amour, reste éternellement Ma Part et Je ne veux rien laisser aller se perdre, parce que cela est intimement uni avec Moi, même dans l'état de chute que s’est causé l'être lui-même, mais qui de Ma Part ne peut jamais avoir lieu, parce que Mon Amour le tient. Une Béatitude illimitée signifie seulement l’Amour qui unit les deux partenaires, raison pour laquelle Je courtise continuellement l'amour de Mes créatures, pour leur préparer le bonheur de cet Amour et Moi-même Je trouve le Bonheur dans cet amour. Mais un jour Mon Amour réussira, parce que Sa Force est inimaginable, Je n'agis pas par contrainte sur Mes fils, parce que Je veux qu'ils reviennent librement à Moi, qu'ils M’apportent librement leur amour, pour qu’en Vérité ils deviennent Mes fils, que l'intime amour leur fasse trouver le Père. Et vu que Je vous aime avec une Force inchangée, vous pouvez vous fier à Moi et considérer possible tout ce qui autrement vous semble impossible, lorsque c’est pour votre Bénédiction. Parce que vu que Je vous aime, Je ne veux rien vous refuser de ce qui vous rend bienheureux, mais Je ne vous concède rien qui contribue à votre malheur. Donc laissez-Moi choisir comment et sous quelle forme Je vous pourvois tant que vous êtes sur la Terre, parce que Mon infini Amour et Ma Sagesse reconnaît ce qui vous sert. Mais soyez toujours convaincus que vous possédez Mon Amour, qu’il vous assiste et qu'il veut toujours seulement promouvoir votre salut éternel ; si vous êtes convaincus que vous restez pour Moi éternellement Mes fils qui ne seront jamais repoussés de l'Amour du Père, parce que vous êtes procédés de Mon Amour qui reste éternellement inchangé.

Amen

L'incarnation d'êtres de Lumière – le Précurseur

B.D. 4899 from 19 mai 1950, taken from Book No. 55

Je guide l'Évangile sur la Terre, et lorsque vous le recevez d'en haut, il est pur et non falsifié au travers de la volonté humaine. Je sais que cela est nécessaire, parce qu’une quantité innombrable d’hommes ne peuvent pas Me trouver parce qu’ils ne sont plus instruits dans la Vérité. Et donc Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Esprit de ceux qui veulent Me servir. Qu'à eux maintenant la Vérité arrive sous la forme la plus pure, est une nécessité reconnue depuis longtemps par Mon Amour et Ma Sagesse qui, déjà toute seule, Me poussera à protéger d'en haut le recevant de la Vérité contre l'influence d'esprits impurs qui confondent ses pensées et voudraient empêcher l'apport de la Vérité. Donc celui qui est recevant de Mon Évangile que Moi-même J’ai enseigné sur la Terre et que maintenant de nouveau Je charge Mes serviteurs sur la Terre de répandre, peut être dans une totale certitude qu’il se trouve dans la Vérité, et qu’en tant que Mon disciple de la fin du temps il peut instruire son prochain sans devoir craindre que son enseignement soit mélangé avec des erreurs. Et dans cette certitude il doit agir sur ceux qui croisent son chemin, il doit se sentir comme un orateur pour Moi et représenter sur Mon Ordre ce qu'il a reçu de Moi-Même et qui se manifeste en lui comme sentiment intérieur, parce que cela est la pure Vérité.

Beaucoup d'êtres de Lumière sont actuellement incorporés sur la Terre, parce que la grande misère spirituelle demande une Aide extraordinaire qui peut être fournie seulement par des êtres de Lumière. De telles âmes de Lumière sont presque toujours des guides spirituels, elles sont en contact étroit avec Moi au travers de leur mode de vie selon Ma Volonté, et elles peuvent donc accueillir Mes Instructions directement de Moi et les transmettre aux hommes. De tels êtres de Lumière sont dans un degré de maturité qui rend impossible une chute dans l'abîme, de ce fait ils passent même à travers la vie terrestre toujours dans la plus grande humilité et altruisme et cherchent à apporter aux hommes seulement Mon Royaume, sans attendre eux-mêmes aucun autre avantage, que seulement Me servir et aider les hommes. Donc un tel être de Lumière est envoyé par Moi sur la Terre et peut même s'incorporer plusieurs fois si le bas état spirituel des hommes le rend nécessaire. Mais ces incorporations font ensuite de ces êtres des serviteurs définitifs jusqu'à la fin, parce que dans ces êtres Ma Volonté est prédominante, parce qu'ils se sont déjà librement soumis à Moi et ne peuvent plus perdre ce degré de maturité sur la Terre. Jamais des esprits bas ne peuvent avoir une domination sur de tels êtres incorporés en tant qu’homme, et ceux-ci ne tomberont jamais sous leur mauvaise influence. Donc un esprit déjà parfait ne peut jamais tomber sur la Terre, c'est-à-dire ne pas s'acquitter de sa mission. Une telle mission peut seulement sembler interrompue devant les yeux des hommes, à cause d’un rappel soudain dans le Royaume spirituel ou bien si au travers des dispositions humaines hostiles ils finissent prématurément leur vie terrestre. Mais même cela est connu de Moi depuis l'Éternité et Je n'interviens pas avec Mon Pouvoir, pour ne pas rendre non libre la volonté des hommes. Mais l'Œuvre de Libération sera de toute façon menée à la fin et tout viendra comme il est établi dans Mon éternel Plan de Salut. Même les esprits les plus parfaits s'incarneront temporairement, pour obtenir une remontée spirituelle des hommes, parce que sans cette aide ils sont trop faibles pour opposer résistance. Et alors même les morts renaîtront de leurs tombes, des hommes totalement aveugles en esprit pourront être réveillés par un rayon de foudre clairement resplendissant d'en haut et devenir voyant. (19.05.1950) Et cela sera le temps avant la fin, durant lequel il faut s'attendre aussi à Ma Venue qui a été annoncée par les voyants et les prophètes toujours et continuellement. Et avant Moi brillera une grande Lumière sur la Terre dans un vêtement des plus modestes. Il M’annoncera encore une fois, comme il l’avait fait avant Mon Apparition dans la chair sur cette Terre, avant Mon parcours d'Enseignement pour les hommes auxquels Je voulais apporter l'Évangile. Il était Mon Précurseur et il le sera aussi maintenant de nouveau. Et vous les hommes le reconnaîtrez au travers de ses paroles, vu qu’il choisit les mêmes mots et témoigne de Moi, comme il l'a fait autrefois ! Son esprit vient sur la Terre pour accomplir la Loi, selon laquelle il doit Me précéder dans une très pleine connaissance de sa provenance et de sa tâche. Il voit tout en transparence et sait aussi son sort terrestre, parce que même cela fait partie de l'Œuvre de Libération à laquelle il participe par amour pour les non sauvés ! Il sait que seulement avec sa mort la mission sera accomplie, et il n'a plus quelque autre désir que l’unification définitive avec Moi, Son Seigneur et Maitre, Son Ami et Frère, Son Père de l'Éternité. Et lorsqu’il paraitra la fin sera proche, parce que Je le suivrai vite et Mes Annonces se réaliseront ! Et Mon Retour sera le dernier Acte avant la destruction totale de la Terre avec tout ce qui y vit. Alors tout s'accomplira comme il a été écrit. Il se lèvera un nouveau Ciel et une nouvelle Terre, où Je vivrai au milieu des hommes, où il y aura seulement un Berger et un troupeau, parce que tous ceux qui y vivent, seront unis avec Moi et permettront Ma Présence parmi eux, parce que tous les hommes sur la nouvelle Terre sont Mes fils, donc Moi-même Je viens en tant que Père, pour leur donner ce qui les rend bienheureux.

Amen

Œuvre de rétribution et de salut - la misère spirituelle

B.D. 4900 from 20 mai 1950, taken from Book No. 55

C’est un temps de la plus extrême confusion, un temps de la plus profonde obscurité spirituelle ; c’est un état parmi les hommes qui est très différent de ce qu’il devrait être. Les hommes sont seulement unis avec la matière et vivent en conséquence, parce qu'ils ne s'occupent pas de Mes Commandements, ils cherchent seulement à obtenir la possession terrestre. Ils se laissent dominer par des instincts qui proviennent de l’influence du bas ; ils ne tendent plus vers le Haut, mais ils sont nombreux à se tourner vers les forces du monde inférieur et ils obtiennent la satisfaction de leurs désirs et de leurs avidités terrestres. La misère spirituelle est grande, elle est si grande qu’elle doit être interrompue d’une manière violente, pour qu'aux hommes il soit rendu impossible de tomber encore plus bas. Cela est la vraie cause de l'œuvre de destruction de la Terre qui arrive, afin d’extraire le spirituel de sa forme dans laquelle il est actuellement incorporé en tant qu’homme et lui donner une nouvelle enveloppe où une descente ne pourra plus avoir lieu, mais dont le but doit être une remontée. La dernière fin de cette Terre est aussi en même temps une œuvre de rétribution comme aussi de salut, cela est incompréhensible pour celui dont l'état spirituel exclut un profond savoir de Mon Plan de Salut. Mais la fin doit elle-même être considérée comme une œuvre de salut, elle est outre mesure importante pour les hommes qui l'expérimentent, parce qu’une nouvelle relégation dans la matière solide est un état atroce, et Je voudrais préserver tous les hommes de devoir parcourir encore une fois le chemin à travers la Création entière. Ce qui est encore libre, est à nouveau relégué, ce qui est fort, sera totalement sans défense, ce qui peut penser et vouloir librement exécutera ensuite dans l'état d'obligation ce que Je veux ; il y aura l’obscurité autour de la substance animique pendant des temps infinis jusqu'à ce qu’elle arrive de nouveau dans l'état de la libre volonté, pour pouvoir maintenant de nouveau décider librement. La nouvelle relégation sera un état d'infini tourment pour le spirituel qui marche encore libre sur cette Terre. Si les hommes connaissait cet état pitoyable auquel ils vont à la rencontre, par peur ils changeraient vraiment leur chemin de vie, mais cela serait un changement de l'être dans la contrainte, donc sans valeur pour l'Éternité. (21.05.1950) les hommes doivent parcourir leur chemin de vie selon leur propre volonté. Ils peuvent certes être mis en garde et avertis, il peut leur être présenté l’Ultime Jugement, mais toujours sous forme de prévisions qu’ils peuvent croire ou ne pas croire. Mais ce qui se déroule maintenant à la fin de cette Terre, est pour les hommes inimaginable, c’est quelque chose de si imposant que l'entendement humain ne pourra pas trouver d’explication sur les processus qui sont totalement contraires à la nature. Ce sera un spectacle que pourront suivre seulement les Miens, qui auront réveillés en eux Mon Esprit et de ce fait ils ne ressentiront aucun dommage dans leur âme. Mais le reste de l’humanité sera dans sa terreur et incapable d’élaborer intellectuellement des impressions, parce qu'ils verront seulement la mort devant leurs yeux, et ce sera aussi leur sort spirituel et terrestre. La fin de cette Terre sera l’objet des plus grands contrastes, le plus haut bonheur pour ceux qui exultent de joie sur Ma Venue sur la Terre, pour les Miens qui voient seulement une Lumière rayonnante qui les libérera de toute misère, et la plus grande horreur, la peur de la mort, l’obscurité et des processus horribles avec la perception indéniable d’un total anéantissement pour les autres. À vous les hommes il est donné encore un laps de temps, durant lequel vous pourrez vous déterminer par vous-mêmes ; des Dons de Grâce sont guidés à vous constamment, et avec lesquels vous pouvez devenir voyant si vous en avez la volonté. Partout il vous est indiqué qu'il se prépare quelque chose d'insolite, avec des phénomènes de toute sorte qui vous indiquent la fin ; Je Me révèle d’une manière diverse pour que vous réfléchissez et affrontiez le travail sur votre âme ; Je vous tends constamment Ma Main pour vous aider à monter en haut. Mais Je vous laisse la libre volonté. Employez-la de la manière juste et occupez-vous des annonces des voyants et des prophètes. Le temps arrive irrévocablement où tout se réalisera. Donc pourvoyez pour que vous soyez de ceux qui ne doivent pas craindre ce jour, de ceux pour lesquels ce sera un jour de jubilation et de Béatitude, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Dépasser la matière

B.D. 4901 from 21 mai 1950, taken from Book No. 55

Les biens de ce monde perdent leur valeur dès que le Règne spirituel a ouvert sa corne d'abondance et la déverse à flots sur les hommes. Donc vous pourrez toujours reconnaître qui est en contact avec le Règne spirituel, soit consciemment ou bien inconsciemment à travers un mode de vie complaisant à Dieu, parce que le monde ne représente plus beaucoup pour lui. Mais ceux-ci sont seulement peu, la majorité des hommes sont retenus par la matière et eux-mêmes n'ont aucune volonté de s’en détacher, bien que cela leur donnerait la Force. La matière exerce une force d'attraction toujours plus forte sur les habitants de la Terre, plus on va vers la fin. La matière tire l'homme vers le bas, donc il se trouve dans le plus grand danger et pour qu’il soit aidé, la seule possibilité est que la matière lui soit enlevée à travers la Volonté divine. Il doit être libéré par contrainte de la matière pour pouvoir maintenant y renoncer dans la libre volonté ou bien désirer la matière de nouveau avec tous ses sens et chercher à la reconquérir. Alors il a refusé l'Aide, sa tendance va évidemment vers le bas, la matière sera sa ruine. Alors il aura ce qu’il désire, mais dans un autre monde. Il ne conquerra pas des biens terrestres, mais lui-même deviendra ce qu’il désire, de la matière dure qui demande à nouveau un temps infini pour être vaincue. Mais tant qu’il demeure sur la Terre il a la possibilité de s’en libérer, dès que ses pensées prennent la direction de la volonté vers le Règne spirituel, parce que s'il est une fois touché par son rayonnement, l'amour pour la matière commence à faiblir, l'âme perçoit le bénéfice des rayons spirituels et elle se donne à ceux-ci toujours davantage. Le contact avec le Règne spirituel a déjà lieu lorsque l'homme fait attention, lorsque la Parole divine lui est transmise. Une simple écoute avec l'oreille physique n'a encore aucun effet, le cœur de l'homme doit s’ouvrir et l'entendement doit élaborer ce qu’il a entendu ; alors les rayons spirituels de la Lumière commencent à agir et feront contrepoids à la matière. Le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref, mais il est de toute façon suffisant pour le changement de la volonté d'un homme, parce qu'avec une bonne volonté l'influence du Règne spirituel peut produire en peu de temps un changement des pensées qui se remarque par le désir diminué pour le monde et ses joies, pour la possession terrestre et l’honneur et la renommée. Un homme qui tend au spirituel se retire du monde, il commence à tenir des introspections en lui, il vit certes encore dans le monde matériel, mais il est peu affecté par lui, et donc le monde spirituel peut agir sur lui avec succès, parce qu'il est distribué dans la même mesure que ce qui est donné comme bien terrestre, lui seul fournit des biens d'une valeur impérissable qui aident l'âme à la vie éternelle. Le monde doit être sacrifié pour pouvoir recevoir du bien spirituel ; mais là où les yeux sont encore tournés vers la matière terrestre, vers le monde avec ses joies, difficilement il peut être apporté du bien spirituel. Si vous les hommes saviez combien peu durera encore votre existence terrestre et que, vous qui désirez le monde, perdrez ensuite tout ce vers quoi vous tendez, vous ramasseriez volontiers et joyeusement une richesse qui a de la subsistance pour l'Éternité. Mais il ne peut pas vous être concédé tout ce savoir, c'est-à-dire qu’il vous est dit qu'il en est ainsi, mais vous n'êtes pas forcés à la foi, parce que vous devez vous décider librement à renoncer à la matière, pour l'échanger avec le bien spirituel. Vous devez être au milieu du monde et apprendre à le dédaigner, vous devez en détacher votre cœur, bien que celui qui a beaucoup de biens soit béni d’un point de vue terrestre, vous devez sacrifier ce qui vous est cher, pour le prochain qui est dans la misère. Alors vous recevrez sous une forme impérissable tout ce que vous donnez de périssable ; du Règne spirituel il vous arrive un trésor qui vous enrichit incroyablement et vous ne devez jamais craindre de le perdre, parce que ce trésor vous l’emportez avec vous dans le Règne spirituel, lorsque la fin sera venue ou bien si vous êtes rappelés prématurément dans l'Éternité. Détachez vous de la matière, renoncez à elle librement et changez vos désirs tant qu’il est encore temps, pour que vous n'ayez pas à craindre la fin qui portera à la décadence tout ce qui vous entoure encore comme matière. Rassemblez des biens spirituels qui ne passent pas, même si toute la Terre passe, pour être de nouveau reformée.

Amen

Employez la Force de la Parole divine

B.D. 4902 from 23 mai 1950, taken from Book No. 55

Fortifiez-vous constamment avec Ma Parole, elle sera votre nourriture pour les temps de misère la plus profonde, elle vous apporte déjà d'abord la Force et la Fortification pour votre volonté et votre foi. Rappelez-vous que Ma Parole est une assistance directe de Moi vers vous et que Mon cadeau doit être vraiment du plus grand effet ; rappelez-vous en outre que Moi-même Je Suis avec vous avec Ma Parole, que vous accueillez l'Amour Même dans votre cœur lorsque vous acceptez Ma Parole. Vous employez trop peu la Force de Ma Parole, autrement vous ne pourriez jamais être faibles et découragés, autrement aucune préoccupation ne vous opprimerait et vous pourriez parcourir toujours ravis et contents votre chemin terrestre. Vous croyez trop peu à l'effet de Ma Parole, vous n’approfondissez pas assez le sens de la Parole et vous tournoyez trop souvent avec vos pensées dans le monde terrestre qui ne doit en rien vous faire peur si seulement vous fortifiiez votre foi à l’aide de Ma Parole. Immergez-vous plus souvent dans Ma Parole, et laissez-Moi vous parler dans chaque situation de misère de votre vie, dans les heures joyeuses comme dans celles tristes. Ma Parole irradie en vous une Force qui vous fait supporter ou percevoir faiblement ce qui vous opprime. Rendez toujours vos cœurs réceptifs pour Moi, Qui veux venir vers vous dans la Parole, pour vous fortifier et pour vous consoler. Je veux Être toujours avec vous avec Mon Amour, mais si vous Me fermez la porte de votre cœur en vous tournant vers le monde, vous serez et resterez faibles, parce que du monde il n'afflue aucune force qui revigore votre âme. Uniquement Ma Parole est nourriture et boisson pour votre âme, Ma Parole est la juste nourriture que vous devez toujours apporter à l'âme, si vous voulez M’accueillir en vous-même avec la Parole. Mais accueillir Ma Parole ne signifie pas seulement la lire ou bien l'accueillir avec les oreilles, parce que vous ne sentirez alors aucune Force, alors elle restera sans effet, parce qu'alors elle est seulement de vains mots, dans lesquelles Je ne peux jamais Être. Reliez-vous intimement en pensées avec Moi et désirez M’écouter, et ensuite laissez-Moi vous parler, et percevrez Ma Présence dans la Force qui vous afflue avec chacune de Mes Paroles. Vous entendrez que Je vous parle, et vous serez heureux, parce que la conscience de Ma Présence vous remplira de tranquillité et de paix, de béatitude et de bonheur qui vous feront supporter tout ce qui est envoyé sur votre âme et aussi ce que votre prochain envoie sur vous. Immergez-vous dans Ma Parole, et l'effet de Ma Parole ne manquera pas.

Amen

Les signes de reconnaissance des vrais domestiques de Dieu

B.D. 4903 from 24 mai 1950, taken from Book No. 55

Celui qui annonce l’Evangile au prochain, qui l’aide à acquérir la Vérité, la juste connaissance de ce qu’est la destination de l'homme, ne restera pas vraiment sans Mon Aide, parce que ses pensées et ses actes trouvent Mon Approbation et Moi Je bénis son activité. Il doit être poussé seulement à cela par l'amour altruiste, par l'amour pour Moi et pour le prochain qui se trouve dans la misère spirituelle. Si d’autres raisons sont déterminantes, si l'activité pour Mon Royaume est causée par l'amour propre, alors il ne peut pas se sentir comme faisant partie des domestique de Dieu, alors il est seulement un domestique mondain, il exerce une profession qui est évaluée exactement comme toute autre profession mondaine, il n'est alors pas sérieusement actif pour Moi et Mon Royaume, mais il se sert lui-même, l'amour de lui-même l'a poussé à une profession et Mon soutien sera en conséquence. Et donc J'évalue l'activité spirituelle selon la volonté de l'homme, parce que Je vois le cœur de ceux qui veulent Me servir. Là où il existe une sérieuse volonté, là il y a aussi une juste prédisposition envers Moi et donc aussi envers la prière. Dès qu'un homme parle avec Moi comme un fils avec son père, il est uni avec Moi et puise continuellement en Moi la Force. Et alors il réveillera en lui le désir de se communiquer au prochain, il voudra employer et prodiguer la Force, il voudra transmettre le savoir qu’il reçoit de Moi et donc il deviendra tout seul Mon domestique, parce qu'il reconnaît Ma Volonté et il veut s'en acquitter. Et maintenant Je peux le saisir entièrement et guider toutes ses pensées, parce qu'à travers sa volonté il s'est donné à Moi, parce qu'il a renoncé à n'importe quelle résistance contre Moi en établissant le juste rapport avec Moi, son Créateur et Père de l'Éternité. Ainsi doit être constitué Mon domestique, entièrement adonné à Moi et à l’écoute de Ma Voix. Seulement alors il est apte pour annoncer en tant que Mon représentant sur la Terre Mon Évangile aux fils du monde qui veulent se tourner vers Moi. Il leur transmet la Vérité que lui-même a reconnue, que Moi-même Je lui guide mentalement ou bien par la Parole intérieure. Celui qui M’invoque en Jésus et en tant que Père, pensera de manière juste, parce que Je ne permets jamais qu'il marche dans l'erreur, lorsqu’il s'est tourné vers Moi. Parce que dès qu'il tend vers Moi, le jugement, la chute d’autrefois dans l'abîme, est cassé, et ses conséquences sont expiées et pardonnées définitivement à travers la tendance consciente vers Moi. Mon Amour a soulevé le spirituel mort, parce qu’il n'a plus trouvé de résistance et l'être est de nouveau dans une très pleine connaissance de la Vérité et donc aussi en mesure d'annoncer la Vérité au prochain que maintenant il voudrait mettre dans le même état de reconnaître en Moi le Père et Me servir. Ceux-ci sont Mes vrais domestiques que Je bénis et que J’assiste toujours et constamment lorsque l'amour pour le prochain les pousse à agir pour Moi sur la Terre. Et à eux Je donnerai la Force pour agir, pour que soit diminuée la misère spirituelle de ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

L'exhortation à la persévérance dans la foi

B.D. 4904 from 24 mai 1950, taken from Book No. 55

Vous serez récompensés pour tout ce que vous devez subir par amour pour Moi. Donc restez persévérants et pensez toujours au fait que le corps peut vous être enlevé, mais pas l'âme ; qu'on peut certes tuer le corps, mais l'âme ne subit aucune mort du fait de ses ennemis. Restez persévérants dans la foi en Moi en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, parce que ceux qui veulent vous enlever cette foi, chercheront à empêcher le savoir sur Moi et sur Mon Œuvre de Libération, ils veulent Me repousser des pensées des hommes et arriver par des dispositions brutales qui sont très adéquates, à faire vaciller les faibles dans la foi. Mais alors fiez-vous à Moi, Qui vous assiste dans toute misère terrestre et Je peux même vous protéger contre toute disposition, si Je le pense bien pour vous. Fortifiez votre foi, laissez la arriver à une fermeté telle que vous êtes supérieurs à tout ce que le monde veut vous infliger. Pensez à Mes Paroles : Je veux vous récompenser pour tout ce que vous devez souffrir à cause de Moi. Si votre foi est forte, les dispositions de ceux qui ont le pouvoir terrestre ne vous effleureront pas, ne vous effrayez pas, parce que vous reconnaissez en Moi votre Seigneur, lequel protège Ses domestiques, parce que vous voyez en Moi votre Père, lequel pourvoit Ses fils et les protège de l'ennemi de l'âme. Le monde vous opprimera gravement sur la poussée de celui-ci, mais vous pouvez lui résister, si vous Me suivez, si vous M’attirez dans la lutte contre l'ennemi, Je Suis vraiment à votre coté pour conquérir la victoire pour vous. Vous ne devez pas le craindre, et vous devez vous affirmer ouvertement pour Moi et Mon Nom, vous ne devez pas vous taire, parce que vous devez parler là où on veut M’étouffer. J'ai besoin de vous, pour que vous témoigniez de Moi, lorsque les hommes craignent de Me confesser. Alors vous devez annoncer à haute voix Mon Action sur et en vous, alors vous devez leur fournir la preuve de ce que peut la force de la foi, vous ne devez pas craindre pour votre vie qui n'a pas de valeur si vous vendez l'âme, mais êtes-vous prêt à donner votre vie et à l'échanger contre une vie beaucoup plus merveilleuse dans le Règne spirituel. Mais seulement si c’est Ma Volonté vous serez appelés, et sans Ma Volonté on ne pourra vous infliger aucune souffrance. Et donc Je vous crie : tenez bon et restez solides jusqu'à la fin, croyez dans Ma Promesse que Je viens dans la plus grande misère pour vous sauver pour vous porter à la Maison au lieu de la ruine, du règne du diable. Attendez-Moi et ne craignez pas, parce que Ma Parole s'acquittera lorsque le temps sera venu. Et Je ne laisserai pas tomber les Miens dans les mains de Mon adversaire. Je viendrai les porter dans le Royaume de la Paix, et bienheureux seront ceux qui sont forts et tiennent bon jusqu'à la fin.

Amen

« Je veux répandre Mon Esprit sur toute chair ....»

B.D. 4905 from 28 mai 1950, taken from Book No. 55

Je veux répandre Mon Esprit sur toute chair et mes serviteurs et mes valets prophétiseront. Je veux vous indiquer le temps de la fin, lorsque Mes Paroles se réaliseront. La corne d'abondance de Ma Grâce sera versée, parce que Mon Esprit se révèle à tous ceux qui permettent que J'agisse en eux. Sur Mes serviteurs et Mes valets Je veux déverser Mon Esprit, tous ceux qui sont de bonne volonté pour Me servir doivent être instruits directement par Moi, ils doivent entendre Mes Paroles et annoncer le temps qui arrive. Les prophéties des anciens voyants et prophètes se répéteront à travers des voyants et des prophètes du dernier temps, parce que même ceux-ci voient en esprit ce qui se produira, ils voient la fin qui s'approche, la grande misère spirituelle de l'humanité, et ils s’offrent comme porte-parole pour Moi, ils se préparent à être des vases dans lesquels Je peux faire couler Mon Esprit, pour qu'ils contemplent clairement et limpidement ce qui est déterminé depuis l'Éternité. Mon Esprit agit donc dans ces hommes. Lorsque Je suis monté au Ciel, l'Œuvre était accomplie, la mort avait été vaincue, l'obscurité de l'esprit cassée, le Rayon de Lumière d'en haut pouvait pénétrer et Mon Esprit pouvait combler les hommes qui croyaient en Moi. La liaison entre le Ciel et la Terre, entre le Règne spirituel et celui terrestre était établie, il existait d'un Règne à l'autre un Pont qui mène à Moi infailliblement, parce que celui qui permet l’Action de Mon Esprit, a droit à Mon éternel Amour de Père, il est en tant que Mon fils, héritier du Père. Mais l'Effusion de l'Esprit a été peu reconnu des hommes, elle était considérée uniquement comme la manifestation de Pentecôte, comme un renforcement visible de la mission de Mes apôtres qui parlaient dans toutes les langues, donc ils étaient remplis de Mon Esprit. Mais l’Action de l'Esprit n'est pas une unique affaire, parce que Ma Promesse est : « Celui qui croit en Moi, de son corps jailliront des torrents d'eau vive ....» Avec ces Paroles J’ai annoncé l'Effusion de l'Esprit sur chaque homme qui croit en Moi et vit avec cette foi, comme cela est Ma Volonté. Je répands Mon Esprit dans chaque cœur réceptif et de bonne volonté pour le recevoir, et qui s'est préparé comme un vase qui est apte à laisser couler en lui Mon Esprit. Mais seulement peu d'hommes ont expérimenté ce privilège en eux, peu d'hommes seulement sont assez croyants pour que Je puisse agir directement sur et en eux. Donc l'humanité ne sait rien de la signification de ces Paroles, de la signification de l'Effusion de l'Esprit. Mais dans le temps de la fin cela vous est fait remarqué par le fait que l'Effusion de l'Esprit se déroule entièrement ouvertement, ce qui est reconnaissable à travers les indications prophétiques sur la fin, à travers les indications qui confirment seulement ce que les anciens voyants et les prophètes ont annoncés. Des serviteurs et des valets seront réveillés, ils se mettront librement à Mon service et maintenant ils seront remplis par Moi avec Mon Esprit, ils rendront possible Mon Action en eux à travers leur volonté qui est totalement tournée vers Moi et ainsi ils peuvent être actifs en tant que Mes apôtres du temps de la fin et annoncer l'Évangile, la dernière fin et Ma Venue dans les Nuages. Je répandrai Mon Esprit sur toute chair. Beaucoup seront en mesure d’entendre Ma Voix lorsque la dernière fin s’approchera. Mais d'abord ce sera seulement les personnes qui s'unissent intimement avec Moi qui pourront M’entendre. Mais à toutes celles-ci il leur a été assigné par Moi une mission : être actif sur Mon Ordre pour Moi et Mon Royaume. Ces peu sentiront en eux la vocation, et donc ils ne craindront pas de prononcer ce que leur annonce Mon Esprit, ils ne craindront pas d'annoncer le dernier Jugement et d’une certaine manière de répéter les prophéties des anciens voyants et prophètes. Donc ils parlent, influencés par Ma volonté, leur esprit voit le futur et leur bouche prononce ce que voit l'esprit et que l'âme transmet à l'homme qui est rempli de Mon Esprit. À lui il est dévoilé ce qui autrement est caché, il prévoit ce qui vient sur l'humanité, et dans sa poussée à aider le prochain, il lui communique ce qu’il a vu en esprit et les serviteurs et les valets prophétiseront. Je répands Mon Esprit sans différence de sexe sur chaque chair, parce que chacun qui veut Me servir et tend consciemment vers Moi, peut être certain du réveil de l'esprit, de l’Afflux de Ma Force d'Amour et cela se manifestera ouvertement avant la fin. Ce que Mes disciples ont dit pendant l'Effusion de l'Esprit, les éveillés en Esprit l'annonceront aussi, parce que Mon Esprit est continuellement le Même, Mon Esprit guide les hommes dans la connaissance. Mon Esprit vous introduit dans un savoir, que vous devez de nouveau donner à ceux qui ne sont pas éclairés par Mon Esprit. La Fête de l'Effusion de l'Esprit ne doit pas seulement être un souvenir où Mes disciples parlaient en langues étrangères, mais cela doit être pour vous un Avertissement constant de former votre cœur de sorte qu’il puisse déverser Mon Esprit sur toute chair. Il doit en outre rappeler Ma Promesse de sorte que vous pouvez voir que non seulement Mes disciples étaient des vases d'accueil pour Mon Esprit, mais que tous les hommes peuvent l’être ; que tous les hommes poussés par Mon Esprit peuvent parler si en Vérité ils veulent M’être des serviteurs et des valets s'ils veulent Me servir, parce que la misère spirituelle des hommes demande de l’aide. À ceux-ci Mon Esprit annoncera ce qu’ils doivent dire et en ceux-ci vous pouvez croire, même lorsqu’ils vous annoncent le Jugement prochain et apparaissent ainsi comme des voyants et des prophètes pour vous sauver vous les hommes de la ruine éternelle, parce que maintenant il se réalise comme il a été écrit : « Je répandrai Mon Esprit sur toute chair et mes serviteurs et valets prophétiseront et les jeunes auront des rêves ....» Moi-même Je paraîtrai d’une manière extraordinaire, parce qu'une misère spirituelle extraordinairement grande menace les hommes et parce que chaque homme qui M’offre son aide servante peut expérimenter en lui l’Action de Mon Esprit pour que la grande misère spirituelle soit éliminée.

Amen

L'incorporation d'êtres non mûrs dans le temps de la fin - (Hitler - Hausser ?)

B.D. 4906 from 30 mai 1950, taken from Book No. 55

Laissez-vous instruire là où des doutes vous assaillent ou bien là où vous êtes sans connaissance, parce que Moi seul peux vous donner un l'éclaircissement conforme à la Vérité sur toute chose où vous désirez la Vérité. J'éclaircirai toujours l'erreur, Je vous donnerai la connaissance là où vous êtes ignares, Je vous donnerai une Lumière là où il fait encore sombre, parce que Moi-même en tant que l'éternelle Lumière, Je veux chasser l'obscurité, Je veux qu'il fasse clair en vous, que vous perdiez tout doute et que vous vous confiiez à Moi sur chaque question et Je vous répondrai toujours. Saisissez que le monde est plein d'êtres spirituels non mûrs qui sont admis à l'incarnation parce qu'eux-mêmes le voulaient, pour trouver leur conclusion sur cette Terre ; ils possédaient certes le degré de maturité qui permet une incorporation en tant qu’homme sur la Terre, mais à travers leur instinctivité ils sont totalement sous l'influence des forces mauvaises qui donc peuvent faire valoir sur eux leur influence, parce que les êtres spirituels en eux-mêmes n'ont pas encore déposé la résistance contre Moi, et donc ils se tournent consciemment vers le bas dans une totale libre volonté. Dans leur carrière terrestre ils pourraient se développer vers le Haut, parce qu'il est tenu compte de leur faible volonté et il y a à leur disposition beaucoup de Moyens de Grâce qui rendent possible de trouver la voie vers le Haut, mais ils se rebellent contre Moi de nouveau et donc ils chutent, ils deviennent des diables et le temps de la fin révèle une quantité innombrable de tels diables. Mon adversaire exploite particulièrement ce temps en cherchant à procurer l'éblouissement spirituel là où doit être présentée la Vérité, en poussant ceux qui lui sont soumis à paraître comme des représentants de la Vérité et donc entre temps il berce les hommes en sécurité, et ceux-ci croient aveuglement ce qui leur est exposé. Donc des hommes se présentent comme des anges de Lumière dans un vêtement religieux, mais ils sont de toute façon des diables dans une figure humaine, et ils ne sont pas reconnus par leur prochain parce qu'ils savent très bien se camoufler et ils trouvent du soutien chez les forces du monde inférieur. Ce que les hommes veulent faire sur la Terre, ne leur est pas empêché de Ma Part, et aucun être n’est forcé d’être bon lorsqu’il veut être mauvais, inversement le bien ne peut jamais être violé par des forces mauvaises. Mais celui qui succombe à la mauvaise influence, c’est parce que lui-même ne le veut pas autrement (31.05.1950) et donc il doit être compté parmi ceux qui prêtent une résistance ouverte contre Moi, parce qu'il reconnaît le mal dans le fond de son âme. Et vu qu’il le reconnaît, il cherche souvent à le voiler, il se cache derrière un masque, il cherche à éblouir le prochain dans un vêtement de Lumière, il est toujours poussé par des forces spirituelles qui Me prêtent encore la plus grande résistance, qui s'opposent à Moi et donc combattent tout ce qui pourrait mener à Moi. Dans le temps de la fin ils luttent avec tous les moyens et enfin ils se servent de Mes Paroles pour séduire les hommes. Celui qui est soumis à ces forces, est déjà un diable sur la Terre, bien qu’il se cache derrière le manteau de la religiosité. Tout ce qui maintenant est employé de Ma Part pour libérer les hommes, pour ne pas les faire tomber dans le Jugement, est aussi employé dans le sens contraire, c'est-à-dire que chaque événement extraordinaire, chaque Action extraordinaire de Ma Part trouve un parallèle dans le sens négatif. Et ainsi même les êtres de Lumière qui s'incorporent sur la Terre dans le dernier temps, auront leurs partenaires qui sont habités de démons, et ils agiront toujours d’une manière semblable à ce que font les êtres de Lumière. Et donc beaucoup d'hommes peuvent être trompés, en particulier lorsqu’ils omettent de Me demander dans une humilité enfantine l'éclaircissement, et lorsque par contre ils veulent examiner grâce à leur entendement. Alors une grande prudence est nécessaire, parce qu'ils augmentent l’erreur et la confusion plus on va vers la fin. Mon adversaire a des milliers de pièges dans lesquels il cherche à attirer les âmes et si une tentative échoue, il emploie toujours de nouveaux moyens et conquiert les faibles dans la foi et les arrogants spirituels qui ont abandonnés l'humilité et donc ils achoppent souvent lorsqu’ils cherchent la voie vers le Haut. Donc vous les hommes vous devez être particulièrement vigilants dans le temps de la fin, car beaucoup de dangers sont en guet-apens pour vous, là où des diables incarnés en tant qu’homme se donnent l'apparence d'un chercheur de Dieu et veulent vous séduire. Vous les reconnaîtrez donc à leurs fruits, à leur chemin de vie, qui est différent de leurs paroles. Mon adversaire a beaucoup de pouvoir à la fin, mais il ne peut jamais vous forcer à venir dans son camp tant que vous tendez vers Moi et Mon Royaume. Protégez-vous seulement de l'arrogance, restez profondément humbles et ne vous élevez pas au-dessus du prochain que vous devez aider. Alors vos pensées seront justes, alors en vous brillera clairement la Lumière de la connaissance et elle vous fera reconnaître chaque erreur que l'adversaire voudrait implanter en vous à son avantage. Celui qui est Mien reconnaît son jeu de dupe et celui qui ne le reconnaît pas s'est éloigné de Moi à travers l'arrogance, parce que tous ceux qui sont de bonne volonté et Me désire en tant que l'éternelle Vérité sont facilement reconnaissables.

Amen

Processus de transmission de la Parole d'en haut

B.D. 4907 from 1 juin 1950, taken from Book No. 55

Accueillez Ma Parole comme la plus pure Vérité et reconnaissez-Moi toujours comme l'Auteur de ce qui y arrive dans les Dictées. Considérez leur transcription comme si elles étaient données mot à mot, mais pas comme une phrase formée dans vos pensées. Cette caractéristique doit vous enlever tout doute, dès que vous tombez dans ceux-ci. L'activité des pensées ne peut pas être comparée avec ce mode d'écriture, parce qu'il prend presque toujours l’orientation que lui prescrit la volonté de l'homme, c'est-à-dire que l'homme lui-même se choisit un thème avant de s’en occuper intellectuellement, à travers une pensée active, tandis qu'une Dictée spirituelle, une authentique Communication d'en haut, exclut une telle réflexion, parce que le thème est inconnu à l'homme et il lui est donné d’une certaine manière seulement avec le début de l'écriture dans la Dictée. Que maintenant l'homme pendant la dictée puisse suivre mentalement, ne justifie pas la supposition que lui-même effectue un travail mental pendant la réception de ce qu’il écrit. J’impose certes à l'homme qui veut Me servir sérieusement, des épreuves de foi et de volonté, et Je le mettrai toujours de nouveau en tentations, là où il doit s’affirmer : c'est-à-dire là où il doit toujours de nouveau se tourner vers Moi dans la libre volonté s'il veut soutenir les épreuves de foi ; mais la Force de Ma Parole le protège d'une chute, dès qu’il se confie à son effet. Mais en vous il se lève toujours de nouveau la question de ce que vous pouvez considérer comme étant Ma Parole. Je vous parle toujours de nouveau, lorsque vous voulez M’entendre. Cela seul est déterminant, si le désir de votre cœur est tourné à entendre Ma Voix. Dès que vous voulez M’entendre, Je vous parle, et la pensée que Je pourrais Me retirer et vous refuser Ma Force, est erronée, parce que Je sais ce que désire votre cœur et sur quoi vous voulez avoir connaissance, ainsi Je réponds aussi aux questions inexprimées, et cela vraiment seulement selon la Vérité. Mais si vous comprenez bien la Réponse, le fait que vous l’acceptiez comme elle correspond à la Vérité, ou si vous donnez par vous-mêmes une autre interprétation, est laissé à vous, mais cela doit toujours être pris en considération. Ma Parole est l'éternelle Vérité, mais personne ne vous empêche d'interpréter Ma Parole selon votre bon plaisir si votre volonté vous pousse à cela ! Malgré cela Ma Parole reste inchangée dans son sens, et vous-mêmes apprendrez aussi à en comprendre et à en reconnaître le vrai sens et que c’est seulement la plus pure Vérité qui vous a été transmise et que vous avez accueillie seulement ce qui vous est arrivé à travers Mon Amour, parce que Je protège de l'erreur tous ceux qui veulent Me servir et qui sont de bonne volonté.

Amen

« Moi-même Je Suis la Parole ....» L'Évangile des disciples

B.D. 4909 from 4 juin 1950, taken from Book No. 55

Immergez-vous dans l'Évangile que Je vous ai fait arriver d'en haut et vous reconnaîtrez qu'il est le Même que ce qu’ont écrit Mes disciples qui l'ont fait sur Mon Ordre. C’est toujours Moi Qui parle aux hommes, lorsque vous recevez Ma Parole, partout où que ce soit. J'ai parlé aux hommes par Mes disciples et Je leur parle aussi encore aujourd'hui, parce que Mon Amour n'est pas limité et donc Ma Parole n'est pas limitée, donc le Rayonnement de Mon Amour qui se manifeste dans Ma Parole, ne cessera jamais, et pour les hommes elle sera très compréhensible, lorsque vous savez que Ma Parole est Ma Substance d’UR. Moi-même Je Suis la Parole. Et cela doit déjà être pour vous une preuve que Je ne Me suis pas lié à des lettres et que Ma Parole sera toujours et éternellement guidée au spirituel qui s’est incorporé en tant qu’homme sur la Terre. Ma Parole reste certes dans l’éternité la Même, parce qu’en tant que l'unique Vérité elle ne peut jamais être transformée par Moi, mais vous les hommes la transformez au moyen de votre volonté, vous donnez une autre signification à Ma Parole, tant que vous n'êtes pas encore d'esprit éclairé. Et déjà pour cela Je dois toujours de nouveau guider Ma pure Parole à la Terre, pour que s’accomplisse Ma Parole : Ciel et Terre passeront, mais Ma Parole restera dans toute l'Éternité Ma Parole, le pur Évangile des Cieux, qui vous fournit toujours de nouveau le témoignage de Moi et de Mon Amour. Tant que vous les hommes êtes encore imparfaits, vous ne laisserez rien dans l’état parfait comme cela est, mais vous chercherez toujours à le changer à cause de votre imperfection. Cela est une loi de la nature, que rien ne reste pur dès que cela arrive dans une ambiance impure, et la volonté de l'homme qui est bien plus tournée vers l'imparfait, cherchera toujours à tirer en bas ce qui se trouve au-dessus de lui. Il agit selon sa libre volonté qui reste intouchée de Ma Part, mais Je ne conserve pas Ma Doctrine pure par la contrainte, donc Je dois vous guider toujours de nouveau la pure Doctrine à ceux qui la désire. Les hommes qui par eux-mêmes n'ont pas le plus profond désir pour la Vérité, ne se rendront jamais compte de la défiguration de Ma Doctrine originairement pure, autrement l'erreur ne serait pas autant diffusée. Mais ceux-ci n'acceptent même pas ce qui leur est offert par Mon Amour, parce qu'ils sont aveugles en esprit, ils se conforment à la lettre et sont exempt de l'Esprit de Ma Parole. Je ne M’épuiserai jamais, et jamais Je ne cesserai d’envoyer aux hommes le Rayonnement de Mon éternel Amour. Et donc Je ne cesserai jamais de descendre Moi-même dans la Parole vers les hommes, car Je vous l’ai promis avec les Paroles : Je resterai avec vous jusqu'à la fin du monde. Si donc Moi-même Je veux rester avec vous, alors vous devez aussi pouvoir M’entendre, parce que Je Suis la Vie, Je Suis la Force et donc aussi la Parole de l'Éternité, pour que se manifeste la Vie et la Force, la Lumière et l'Amour. Je ne veux pas être pour vous les hommes, le Dieu lointain que vous voyez en Moi. Je veux être un Père, toujours près de vous et toujours prêt à vous donner des Paroles d'Amour si vous voulez les entendre. Comme J’ai autrefois parlé aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre, comme J’ai parlé à Mes disciples après Mon Ascension dans le Ciel, et au travers desquels J'ai continué à agir en Esprit comme auparavant sur la Terre, ainsi Je veux aussi toujours parler aux hommes comme à Mes fils, Je veux leur transmettre des Paroles d'Amour et de Sagesse pour Me faire reconnaître d’eux en tant que Dieu, Créateur et Père de l'Éternité. Et donc Je ne cesserai jamais d'Être dans la Parole près de Mes fils terrestres, pour leur transmettre seulement la même chose que Mes disciples ont aussi reçue de Moi en tant qu’Évangile, parce que c’est la pure Vérité qui doit être conservée, même si le Ciel et la Terre disparaissent.

Amen

La Bénédiction de Dieu aux ouvriers de Sa Vigne - le temps de misère

B.D. 4910 from 6 juin 1950, taken from Book No. 55

Je veux vous donner Ma Bénédiction vous qui êtes actifs pour Moi, parce que vous seuls reconnaissez la misère spirituelle et vous vous employez pour la suspendre ou bien pour sauver des âmes qui permettent que vous les aidiez. La misère spirituelle consiste dans le fait que le monde qui doit être vaincu, détermine les pensées et les tendances des hommes et donc ils oublient quel but a en général la vie terrestre. Mais vu que la vie terrestre est limitée pour chaque homme et est de toute façon la dernière possibilité pour lui avant l’entrée définitive dans le Royaume spirituel, ils se causent même le plus grand dommage s'ils n'ont pas utilisé la vie terrestre et entrent nus et pauvres dans le Royaume de l'au-delà. Mais ils n’y pensent pas, parce qu'ils ne croient pas. Mais la foi doit se réveiller ou bien devenir une conviction en eux sans contrainte. Mais les hommes ne font rien pour la conquérir, ils ne réfléchissent pas sur leur fin et sur le but de leur vie terrestre. Ils sont pleins de pensées du monde et ils ne laissent aucun espace pour les pensées de ce qu’il y a après la mort. Ils sont seulement peu qui portent en eux une foi vivante, parce qu’eux-mêmes se déclarent certes à l'extérieur pour Moi, mais ils le font seulement formellement ; ils sont dans une foi traditionnelle, ils appellent leur un savoir transmis qu’ils ont entendu avec les oreilles, ils l’ont considéré faiblement dans leur pensées mais il n'a pas pénétré dans le cœur et donc il n'a pas eu pour effet de réveiller à la vie leur esprit. Les hommes sont dans une grande misère spirituelle, parce qu'un jour ils devront répondre de leur volonté et du fait qu’ils n'ont pas bien employé leur vie terrestre. En outre ils entrent totalement aveugles dans le Royaume spirituel ; dès qu'ils ont abandonné la Terre dans la non-connaissance de leur fin et de leur destination, alors ils demeurent là et donc ils ont à s'attendre à une deuxième mort, la mort du corps et la mort spirituelle. J'ai Compassion pour l'humanité, vu qu’elle est constituée de Mes créatures auxquels Je tourne continuellement Mon Amour. Je sais leur misère et la douleur qu’elles doivent supporter, Je sais leur désespoir, qu'elles-mêmes ne peuvent pas vaincre, si elles ne changent pas leur volonté et Je ne peux pas bien orienter leur volonté par contrainte, parce que Je leur enlèverais la possibilité de devenir parfait. Et donc Je veux leur créer encore sur la Terre des occasions pour le changement de leur volonté, à laquelle vous devez et pouvez M’aider si vous êtes actifs dans l'amour envers l'humanité souffrant la misère pour Moi et Mon Royaume. Cela est certes une tâche ingrate, comparée au monde et à ses joies réelles, parce que le succès du travail spirituel est à nouveau seulement spirituel, vous pouvez seulement conquérir des âmes pour le Royaume spirituel, mais combien plus précieuse est une unique âme par rapport au monde terrestre entier ! Ce dernier passera, mais l'âme est immortelle et elle a devant elle l'Éternité entière où elle peut vivre dans le tourment le plus extrême ou bien dans la plus haute Béatitude. Libérer l'âme d'un homme de l'infinie obscurité et de son atroce chaîne, est l'œuvre d'amour la plus grande que vous puissiez faire sur la Terre et pour laquelle vous serez remercié éternellement par l'âme comme aussi par Ma sûre et inexprimable récompense qui compense toutes les joies du monde. Je veux vous bénir pour votre travail, parce que ces hommes qui, tous seuls ne font rien pour leur âme, peuvent être aidés seulement par des hommes affectueux. Ne les laissez pas dans leur misère, mais assistez-les, parce que leur sort est si triste que vous vous apitoieriez si vous pouviez voir ces âmes dans le Royaume spirituel. Je veux bénir votre travail et vous assister pour que vous puissiez l’exécuter selon Ma Volonté ; Je veux vous donner ce qui vous sert du point de vue terrestre, pour que vous puissiez travailler pour Moi sans préoccupation ; Je veux vous guider, pour que vous parcouriez toujours les voies justes ; Je veux vous indiquer mentalement ce que vous devez faire pour agir avec succès parmi votre prochain, Je veux mener l’esprit et le corps et vous assister providentiellement, pour que vous perceviez Mon Amour et M’offriez aussi votre amour, qui vous rend capables d'agir pour Moi et Mon Royaume. Rappelez-vous toujours des âmes qui souffrent la misère, rappelez-vous qu'elles sont toutes Mes fils que Je veux les aider de nouveau au retour dans la Maison du Père, et pour cela J’ai besoin de domestiques adonnés à Moi qui, sur Mon Ordre et à Ma Place, doivent parler et annoncer aux hommes ce qu'ils ont à s'attendre déjà sur la Terre et un jour dans le Royaume spirituel ; ils doivent leur dire dans quel danger ils se trouvent, que ce n’est pas seulement la mort corporelle qui les menace, mais la mort spirituelle, lorsque viendra la fin que vous devez leur annoncer ainsi que l’Ultime Jugement. Les hommes sont si loin de Moi, ils sont si mécréants, que Je ne peux moi-même plus leur parler sans exercer sur eux une contrainte de foi. Donc vous devez parler pour Moi, donc Je veux Me servir de vous et parler au travers de vous aux hommes pour les mettre en garde et les avertir de la ruine éternelle. Bénie soit votre activité si elle est pour Moi et Mon Royaume, si vous avez de la pitié pour les âmes égarées et les aidez à la foi et à la connaissance. Alors vous sentirez toujours Ma Bénédiction.

Amen

L'Ange de la Lumière passe à travers le monde

B.D. 4911 from 7 juin 1950, taken from Book No. 55

L'Ange de la Lumière passe à travers le monde et annonce partout Mon Évangile. Et là où il trouve des cœurs de bonne volonté, là il s’arrête et allume une Lumière qui rayonne de nouveau dans l'obscurité. Je sais très bien qui est apte pour la diffusion de Mon Évangile, qui en tant que porteur de Lumière distribue Mon délicieux Don et donc qui M’est un soutien sur la Terre dans le dernier temps avant la fin. Le noir spirituel sur la Terre est presque impénétrable et là où brillent la Lumière, là il y aussi l’adversaire qui cherche à l'éteindre de nouveau, parce que Lumière et obscurité sont en lutte réciproque constante. Et c’est le temps de la fin. Pensez à cela vous les hommes, qu’à la fin la Terre sera dans le noir total parce que les forces obscures auront le dessus ; rappelez-vous de cela, que la Lumière peut être guidée sur la Terre seulement par des âmes de Lumière qui osent descendre dans l'obscurité, pour libérer encore des âmes du prince des ténèbres, et les forces obscures sont si fortes qu’elles veulent anéantir le travail des âmes de Lumière ; rappelez-vous que pour cette raison la Terre est devant sa fin, parce que les ténèbres prennent le dessus et obscurcissent chaque rayon de Lumière là où la volonté des hommes n'est pas assez forte pour garder attentivement la Lumière ; alors vous comprendrez aussi pourquoi le pur Évangile ne peut pas se faire une brèche, parce qu'il ne trouve pas la diffusion qu’il devrait ; Je déverse en plénitude Mes Dons de Grâce, mais Mon adversaire aura à la fin a un grand pouvoir par Ma Concession. C’est une lutte entre lui et Moi, qui trouvera avec certitude la Victoire de Ma Part ; malgré cela Je le laisse faire, vu que la libre volonté de l'homme est déterminante s'il préfère la Lumière ou l'obscurité. Et vu que la libre volonté est plus tournée vers Mon adversaire, son pouvoir est très grand et Je ne le limite pas, parce que Je ne veux pas rendre non-libre la volonté. Mais Mes messagers de Lumière sont incessamment au travail et bien qu’ils allument rarement des lueurs, ils répandent de toute façon une lueur extraordinaire dans le noir de la nuit et la Lumière a un effet bénéfique sur de telles âmes qui ne sont pas encore entièrement tombées aux mains de Mon adversaire. Et Je cherche à sauver ces âmes de son pouvoir avant qu’il ne soit trop tard. L'humanité n'est pas sans faute dans son état d'obscurité, parce qu'il existe un antidote sûr mais elle ne l'emploie pas, c’est de mener une vie active vie dans l'amour. Alors un chemin lumineux est en cours de préparation dans la nuit, alors les hommes ne sont pas tombés sans protection aux mains de Mon adversaire, et alors il fera clair en eux-mêmes. Comment Celui qui ne peut pas forcer les hommes à l'amour du fait que celui-ci doit être exercé dans la totale liberté, pourrait-il autrement être appelé amour ? L'amour peut seulement être prêché et c’est ce que font Mes porteurs de Lumière, qui viennent du Royaume spirituel et agissent sur la Terre d’une manière directe ou indirecte. Aux hommes il doit être prêché l'amour, parce qu'il est l'unique moyen pour les libérer de ce pouvoir. Et donc « répandre la Lumière » signifie transmettre Ma Doctrine d'amour aux hommes, les mettre en garde et les pousser à être continuellement actifs dans l'amour, et donc la chose la plus importante est de rendre clair aux hommes la signification de l'amour, de les instruire sur le fait que l'amour est la Force et que seulement par l'amour l'homme peut sortir de la nuit de la mort et entrer dans la Lumière de la Vie. Alors seront de vrais représentants des Miens sur la Terre seulement ceux qui annoncent Ma Doctrine d'amour partout où cela est possible, car ils répandent des étincelles dans le cœur des hommes, et s'ils trouvent la nourriture pour pouvoir éclater dans une flamme alors maintenant ils donnent une claire lueur de Lumière qui se voit de nouveau dans une vaste périphérie et est ressentie à nouveau comme chaleur. Enseignez l'amour vous tous qui voulez Me servir, cherchez à dévoiler au prochain le Mystère de leur Libération, allumez partout une lueur et répandez ainsi l'Évangile dans le monde, franc et pur, sans extériorité, alors vous êtes comme Mes apôtres du temps de la fin des messagers du Royaume spirituel. Alors vous exécutez la mission dont vous êtes chargés dans la libre volonté, vous êtes actifs dans la Libération des âmes errantes dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Serviteurs fidèles - Diables du temps de la fin

B.D. 4912 from 7 juin 1950, taken from Book No. 55

Vous devez témoigner de Moi et de Mon Action sur et en vous. Et donc vous devez aussi savoir les choses que Moi seul peux vous expliquer ; votre savoir doit dépasser le savoir terrestre, pour que votre prochain puisse Me reconnaître, lorsqu’il le veut. Le savoir que Je vous guiderai maintenant ne peut être ni démontré ni sondé avec l'entendement humain et malgré cela, Je vous donne la connaissance de beaucoup de choses, pour que vous Me reconnaissiez dans Ma Sagesse, Mon Amour et Mon Omnipotence et donniez témoignage de Moi. Cela peut donc seulement être cru et pour que vous appreniez à croire, vous les hommes vous devez d'abord mener une vie dans l'amour. Alors vous êtes si intimement unis avec Moi que pour vous il n’existe plus rien d'impossible, parce que vous Me sentez et n'êtes plus seulement des habitants de la Terre, mais des hommes dont l'esprit peut donner un regard dans le Royaume spirituel. Je sais ce qui est approprié pour chaque homme et Je le guide en conséquence dans le savoir ; et selon comment est déterminante la tâche de l'individu, Je sais quel savoir est nécessaire. Mais vous pouvez vous enrichir vous-mêmes dans le savoir, si vous Me le demandez, mais vous devez toujours être poussé par des raisons spirituelles à une demande de connaissance qui est importante soit pour votre développement comme aussi pour votre mission. Ce qui donc n’est pas clair pour vous, ce sur quoi vous désirez l'éclaircissement ne constituera jamais une demande fausse. Votre mission est d'instruire le prochain et toute instruction doit témoigner de Moi, Me faire reconnaître comme un Dieu d'Amour, d’Omnipotence et de Sagesse. De cela fait naturellement partie aussi la correction d'enseignements erronés et tout ce qui Me représente Moi-Même comme une image déformée, qui Me fait donc manquer d’Amour, de Sagesse ou d’Omnipotence. Donc vous devez tranquillement demander un éclaircissement, lorsque vous-mêmes arrivez dans le doute ou bien ne croyez plus Me comprendre. Et Je veux volontiers vous instruire comme cela est compréhensible pour vous.

Être un serviteur pour le Seigneur, donc des domestiques chargé par Moi sur la Terre, demande certaines conditions. Des épreuves de volonté et de foi doivent être dépassées et à travers lesquelles l’être montre son aptitude. Être un serviteur pour Moi demande en outre son introduction dans Mon éternel Plan de Salut, donc un esprit éclairé qui peut M’entendre à tout instant. En outre cela demande une soumission définitive à Ma Volonté. Lui-même ne doit pas vouloir, mais en tant que serviteur exécuter seulement la Volonté du Seigneur. Spirituellement il est donc Mon représentant sur la Terre, lequel au travers de la soumission de sa volonté, est déjà entré totalement dans Ma Volonté, donc il porte en lui d’une certaine manière Ma Volonté. Il doit abhorrer le mal pour le mal, tendre au Bien pour le Bien et désirer la Vérité, parce qu’il ne désire pas autrement que Moi. Donc il est impossible pour lui de vivre contre Ma Volonté sur la Terre et d'être de toute façon Mon serviteur. Faites attention à celui chez qui vous pourrez reconnaître à ses fruits d'où il est. Car de la bouche d'un tel homme il ne peut pas provenir la Vérité, parce que ses pensées sont éblouies lorsqu’il ne s'occupe pas de Ma Volonté. Alors chaque jugement qu'il émet est aussi faux, qu’il soit bon ou mauvais. Il ne peut alors jamais et encore jamais être Mon serviteur. La volonté seule pour cela ne suffit pas pour être Mon serviteur, si elle n'est pas mise en pratique, et Ma Grâce ne suffit pas toute seule si l'homme ne la laisse pas devenir efficace sur lui au travers de sa volonté. (08.06.1950) un fidèle serviteur reçoit Mes Instructions et il les exécute, mais un serviteur infidèle qui M’a refusé une fois son service, ne recevra jamais d’Instructions de Moi, donc il est sorti de Mon Service. Et vite il est saisi par la force opposée et elle le sert d’une manière semblable, mais avec le but de le rendre éternellement étranger à Moi. Mon adversaire a un grand pouvoir ; mais jamais sur un homme qui tend sérieusement vers Moi. Mon adversaire peut cependant aussi se camoufler et faire croire aux hommes qu’ils reçoivent de Moi des Paroles, mais seulement lorsque lui-même s'élève ; parce que dès qu'il est profondément humble, lui-même reconnaît ses erreurs et cherche à les suspendre. Donc l'arrogance spirituelle est un mal de fond dans lequel l'homme tombe inévitablement victime. Un arrogant spirituel n'est pas en mesure de distinguer Mon Action de l'action de Mon adversaire, parce que lui-même est déjà tombé chez l'adversaire qui maintenant l'éblouit de toutes les façons. L'arrogance spirituelle sépare l'homme irrévocablement de Moi, parce que l'homme qui est arrogant spirituellement, établit un étrange rapport avec Moi, celui de l'être supérieur qui perd tout respect dans ses rapports avec le Créateur et il est aussi sans amour pour Lui. Et ce rapport a pour effet un langage provocateur, un discours arrogant, des accusations pleines de haine et un sens noble apparent, (09.06.1950) dans un chemin de vie qui ne correspond pas à Ma Volonté, mais se déroule dans la tyrannie continue de son prochain qu’il cherche à déterminer là où uniquement la volonté doit décider. Ce sont tous des signes d'un rapport anti-divin que peut reconnaître chaque homme qui tend vers Moi et reste humble dans ses rapports avec Moi. En celui-ci sont actives des forces qui cherchent à s'affirmer pour guider les hommes dans l'erreur et qui le font d’une manière inhabituelle ; apparemment elles Me laissent valoir et ensuite elles cherchent à Me faire tomber, parfois elles se servent de la Lumière, mais illégitimement, mais toujours avec Ma Concession. Je veux montrer à l'adversaire que lui-même emploie tous les moyens, mais n'arrive pas au but, parce qu'il procède contre Moi. Et donc Mon adversaire agit ouvertement sur les hommes du temps de la fin qui se donnent à lui, et il pourra disposer de toutes les forces, de talents extraordinaires, d’un savoir insolite et même d'une force insolite de sorte de pouvoir suggérer à beaucoup de ses prochains de le suivre dans leur cécité. Ces hommes sont envoyés de l'enfer, ils apparaissent vraiment comme Mes messagers de Lumière, mais dans le sens négatif, pour séduire les hommes. Initialement ils se font passer comme croyants, mais ils ne le sont pas, parce que le démon de l'orgueil prédomine en eux et ils ne veulent reconnaître personne au-dessus d'eux, chose qui est le signe le plus sûr de la provenance du bas. Mais celui qui se laisse éblouir par eux, ne marche pas dans les traces de l'amour qui lui assurent la connaissance de la Vérité et donc il est facilement en danger de tomber au travers des chuchotements de l'adversaire, bien que celui-ci puisse employer son pouvoir dans une mesure seulement limitée là où la volonté de l'homme est tournée vers Moi. L'arrogance spirituelle est toujours un danger, vu que l'homme perd ensuite justement le sentiment sûr pour la Vérité et pour l'erreur, parce qu'alors il lui manque Ma Grâce, qui est seulement la part de celui qui est humble. Vous ne devez pas vous élever vous-même, si vous ne voulez pas tomber. Vous devez venir au Père, humbles comme un bambin, pour qu'Il vous couvre de Sa Grâce. Et donc Mes domestiques sur la Terre doivent être dans le vrai sens de la Parole Mes « valets » et vouloir Me servir dans la plus profonde humilité, alors ils reconnaîtront toujours clairement et limpidement de quel esprit sont les fils des hommes qui les entourent et qui s'épanchent dans le monde. Parce que tout est permis pour les mettre à l'épreuve et sur tout il pourra vous être donné une juste Réponse par Celui qui Est la Lumière Même, la Vérité et l'Amour.

Amen

La rétrogradation dans le développement n’est jamais la Volonté de Dieu – réincorporation – Processus inverse – nouvelle relégation – Êtres de Lumière

B.D. 4913 from 11 juin 1950, taken from Book No. 55

Maintenant a lieu un processus inverse, il est certes initié par Ma Volonté, mais déterminé par la volonté même de l'homme. Il peut être considéré comme un acte de rétrogradation du développement lorsque le spirituel déjà incorporé comme homme est de nouveau lié dans la matière solide, c’est un acte que Ma Volonté a voulu et qui de toute façon favorise seulement le développement progressif selon Mon Ordre éternel. Et même cet acte relève d’un Principe fondé dans Mon Ordre, parce que le spirituel est déjà tombé dans l'abîme à cause de la volonté humaine, Je le guide de nouveau en haut lentement. C’est donc une rétrogradation du développement, mais non voulue par Ma Volonté, mais par la volonté humaine, tandis que Ma Volonté rend de nouveau possible le développement qui monte en haut et donc maintenant commence un nouveau processus de guérison après la fin de cette Terre, un processus de guérison qui est indiciblement douloureux et semble ne jamais finir mais qui est de toute façon l'unique moyen d'aider le spirituel mort à monter de nouveau vers le Haut. Ce que donc Mon Œuvre de Libération n'a pas accompli, ce processus doit le permettre : ce qui était facilement accessible c’est à dire la libération de la forme, la libération du spirituel et le réveil de la nuit à la Lumière doit, du fait qu’il n’a pas été visé, être conquis avec une extrême difficulté. Je l'ai rendu facile aux hommes par Ma mort sur la Croix, mais les hommes n'ont pas accepté Mon Don de Grâce, J’ai pris sur Mes Épaules la Souffrance, mais ils ont refusé Mon Aide, et donc ils doivent la prendre sur eux-mêmes et la porter pendant un temps infiniment long. Ils étaient déjà en haut et sont retombés dans l'abîme. Et Mon Amour et Ma Compassion ont créé maintenant pour eux de nouvelles possibilités d’atteindre de nouveau la Hauteur. Le processus de développement vers le bas s'est déroulé de nouveau à une vitesse gigantesque ; l'homme après toutes les marches de développement précédentes est revenu en arrière dans le court temps terrestre dans la libre volonté et de nouveau il est arrivé au point où il se trouvait auparavant depuis un temps inconcevablement long, dans la matière, vers laquelle il tend avec tous ses sens et qui sera donc son sort. Mais il doit être clair que cette rétrogradation n'a jamais été provoquée par Ma Volonté, et que maintenant Ma Volonté intervient seulement en imposant une halte et assignant à la matière solide qui reçoit ce spirituel mort, une obligation de servir pour que le spirituel monte de nouveau pas à pas vers le Haut, mais dans la volonté liée, parce qu'autrement il ne le pourrait pas. Et ainsi Ma Volonté se manifeste de nouveau, mais de Ma Part, seulement le développement vers le Haut est favorisé, et chaque rétrogradation du développement a pour motif la volonté humaine. Donc il est absurde de penser que quelque chose qui a déjà mûri expérimente une rétrogradation de développement par Ma Volonté, et donc qu’un être qui s'est déjà libéré de l'enveloppe matérielle et est entré dans les Sphères spirituelles, reçoive de nouveau par Ma Volonté une enveloppe corporelle qui enlève en même temps à l'être la réminiscence, et l’oblige de nouveau à accomplir une épreuve renouvelée de volonté qu’il a déjà une fois soutenue, et que maintenant il pourrait aussi échouer dans la libre volonté. Une telle âme, qui a déjà soutenu l'épreuve de la volonté, n'a pas besoin d'une nouvelle incorporation en tant qu’homme pour son développement vers le Haut, vu que dans le Règne spirituel il existe beaucoup d'opportunités pour devenir toujours plus parfait. Mais si une âme n'a pas réussi l'épreuve de la volonté, alors elle n’est pas transférée sur la Terre, parce que ce re-transfert devrait ensuite se dérouler au travers de Ma Volonté, et il serait maintenant un acte contre Mon Ordre éternel, parce que de Ma Part seulement un progrès constant est favorisé, mais pas un arrêt ou une rétrogradation. Si par contre l'acte d'incorporation d'une âme sur la Terre est concédé par Ma Volonté, alors ce n’est pas dans un but d’atteindre un degré de maturité manqué, mais simplement afin d'accomplir une mission sur l'humanité qui se trouve dans la misère spirituelle, cela peut certes apporter à l'être un degré de maturité supérieure, mais ce n'est pas la raison. Des âmes qui s'incorporent sur la Terre peuvent certes déjà avoir un certain degré de maturité, lorsqu’elles proviennent d'autres Planètes, pour arriver sur la Terre avec une plus grande maturité. Mais pour ces âmes cela ne signifie pas un re-transfert dans un stade déjà dépassé, ce qui cependant serait le cas, si une âme du Royaume spirituel, qui a déjà été autrefois habitante de la Terre, était de nouveau re-transférée sur la Terre pour se développer vers le Haut. En outre cela ne pourrait pas être une bénédiction pour une telle âme, vu qu’il lui serait enlevé la réminiscence et qu’elle ne pourrait ainsi pas utiliser les connaissances acquises auparavant, mais elle devrait se décider dans la libre volonté précisément comme la première fois, chose qui cependant pourrait mener à une chute complète. Celui qui tend vers le Haut, trouve aussi dans le Royaume spirituel des occasions suffisantes pour arriver en haut, celui qui tend à la Terre, se trouve encore dans son pouvoir et de Ma Part il ne sera jamais re-transféré. Mais celui qui se trouve dans la Lumière et qui, par amour, veut descendre sur la Terre pour libérer le spirituel, à lui il sera concédé cette réincorporation, mais elle ne pourra jamais avoir pour conséquence une chute dans l'abîme, parce que l'âme provient d'en haut et malgré qu’elle ne possède pas la connaissance de sa provenance elle a assez de Force pour prêter résistance contre toutes les tentations sur la Terre, parce que Je ne laisse jamais plus retomber un être de Lumière. Il s'acquittera toujours d’une mission, bien qu’il agisse toujours dans la libre volonté et vive sur la Terre. Sa volonté est et reste tournée toujours vers Moi, parce qu'il a aussi en lui l'amour qui Me reconnaît et il ne veut jamais plus Me perdre. Et ainsi ce qui veut monter en haut, est toujours soutenu par Moi, tandis que ce qui tend vers l'abîme, ne sera pas entravé par Moi. Mon Principe de base est cependant toujours le développement vers le Haut, et il sera toujours reconnu par ceux qui tendent vers le Haut. Ce qui mène en haut, est Ma Volonté, mais chaque rétrogradation est la volonté de l'homme dont la liberté n'est jamais effleurée par Moi.

Amen